

Diário Oficial

ESTADO DO TOCANTINS

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXIV - PALMAS, QUARTA - FEIRA, 08 DE FEVEREIRO DE 2012 - Nº 3.565



ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO

DECRETO Nº 4.476, de 16 de janeiro de 2012.

Dispõe sobre a transposição das dotações orçamentárias que especifica.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere art. 40, inciso II, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 37, \S 2°, da Lei 2.530, de 30 de novembro de 2011,

DECRETA:

Art. 1º É realizada a transposição no valor de R\$ 9.168.964,00, consignada para o vigente orçamento, na conformidade do Anexo I a este Decreto.

Parágrafo único. Os recursos necessários à execução da transposição de que trata este artigo correm à conta da anulação parcial ou total das dotações indicadas no Anexo II a este Decreto.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 16 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 16 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

José Eduardo Siqueira Campos Secretário de Estado do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública

> Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

SUMÁRIO

ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO	01
GABINETE DO GOVERNADOR	11
CASA CIVIL	11
CONTROLADORIA GERAL DO ESTADO	12
PROCURADORIA GERAL DO ESTADO	12
SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO	12
SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	36
SECRETARIA DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA	37
SECRETARIA DA CULTURA	38
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO	38
SECRETARIA DA FAZENDA	44
SECRETARIA DA HABITAÇÃO	48
SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA	48
SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS	49
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL	52
SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA	53
SECRETARIA DA SAÚDE	54
SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL	56
AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS	57
IGEPREV-TOCANTINS	57
NATURATINS	57
RURALTINS	59
SANEATINS	61
UNITINS	61
DEFENSORIA PÚBLICA	61
PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA	62
PUBLICAÇÕES DOS MUNICÍPIOS	65
PUBLICAÇÕES PARTICULARES	71

ANEXO I		TRANSPO	SIÇÃO	DE RECURSO
ANEXO AO DECRETO N	9 4.476, de 16 de janeiro de 2012.	pág. 01		R\$ 1,0
ROGRAMA DE TRABA	LHO (SUPLEMENTAÇÃO)			
		NATUREZA		
CÓDIGO	ESPECIFICAÇÃO	DA	FT	VALOR
		DESPESA		
07	MINISTÉRIO PÚBLICO			7.511.903,
010	PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA			7.511.903,
07010.0309110302.250	Realização das Ações da Diretoria de Inteligência			62.000,
		3.3.90.39	0100	62.000,
07010.0309110302.253	Realização das Ações para Defesa do Interesse Público no Processo Judicial			40.000,
		3.3.90.93	0100	40.000
07010.0412210582.333	Coordenação e Manutenção dos Serviços Administrativos Gerais			7.409.903
		3.2.90.21	0100	53.903
		3.3.90.14	0100	220.000
		3.3.90.15	0100	20.000
		3.3.90.30	0100	450.000
		3.3.90.33	0100	180.000
		3.3.90.36	0100	480.000
		3.3.90.37	0100	2.600.000
		3.3.90.39	0100	3.300.000
		3.3.90.41	0100	6.000
		3.3.90.47	0100	25.000
		3.3.90.92	0100	50.000
		3.3.90.93	0100	25.000
09	GOVERNADORIA			40.137
090	COMANDO GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR			40.137
09090.0618210201.016	Aparelhamento das Unidades do CBMTO			40.137
		4.4.90.52	0100	40.137
13	SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA			2.000
010	SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA			2.000
13010.0412210332.129	Elaboração de Estudos Técnicos de Apoio as Decisões do COPPE			2.000
		3.3.90.35	0100	2.000
17	SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS			1.111.000
010	SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS			1.111.000
17010.0242110252.192	Manutenção das Unidades de Atendimento			70.000
		4.4.90.52	0100	70.000
17010.1442210312.056	Balcão da Cidadania			750.000
		3.3.90.14	0225	50.000
		3.3.90.30	0225	200.000
		3.3.90.33	0225	50.000
		3.3.90.39	0225	100.000
		4.4.90.52	0225	350.000
17010.1442210312.170	Implementação da Rede de Proteção e Defesa dos Direitos da Mulher			291.000
	·	3.3.90.30	0225	31.000
		4.4.90.52	0225	260.000
18	SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS - ENT. VINCULADAS			288.000
370	FUNDO PARA AS RELAÇÕES DE CONSUMO	1		288.000
	Ampliação da Frota de Veículos	1		220.000
		4.4.90.52	0240	220.000
18370.1442210314.213	Manutenção dos Núcleos de Atendimento			68.000
		4.4.90.52	0240	68.000

ANEXO I		TRANSPO	SIÇÃO	DE RECURSOS
ANEXO AO DECRETO N	º 4.476, de 16 de janeiro de 2012.	pág. 02		R\$ 1,00
PROGRAMA DE TRABA	LHO (SUPLEMENTAÇÃO)			
		NATUREZA		
CÓDIGO	ESPECIFICAÇÃO	DA	FT	VALOR
		DESPESA		
34	SECRETARIA DA AGRIC., DA PECUÁRIA E DO DESEN. AGRÁRIO - ENT. VINCULADAS			120.000,00
530	FUNDO DE DEFESA AGROPECUARIA			120.000,0
34530.2012210064.217	Manutenção e Estruturação das Unidades de Serviços de Defesa Agropecuária			120.000,0
		4.4.90.52	0240	120.000,0
37	SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA			95.924,0
010	SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA			95.924,0
37010.0412201072.377	Coordenação e Manutenção dos Serviços Administrativos Gerais			95.924,0
		4.6.90.71	0100	95.924,0
		TOTAL		9.168.964,0

ANEXO II	4.476, de 16 de janeiro de 2012.	TRANSPO pág. 03	SIÇAO	DE RECURSOS R\$ 1.00
ROGRAMA DE TRABAI		pag. 03		1,0
		NATUREZA		
CÓDIGO	ESPECIFICAÇÃO	DA DESPESA	FT	VALOR
07	MINISTÉRIO PÚBLICO			7.511.903,0
010	PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA			7.511.903,0
07010.0309110302.253	Realização das Ações para Defesa do Interesse Público no Processo Judicial			40.000,0
		4.4.20.93	0100	40.000,0
07010.0412210582.333	Coordenação e Manutenção dos Serviços Administrativos Gerais			7.471.903,0
		3.3.90.39	0100	62.000,0
		4.4.90.39	0100	7.409.903,0
09	GOVERNADORIA			40.137,0
090	GABINETE DO GOVERNADOR			40.137,0
09090.0618210201.008	Ampliação da Frota de Veículos do CBMTO			40.137,0
		4.4.90.52	0100	40.137,0
13	SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA			2.000,0
010	SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA			2.000,0
13010.0412210332.082	Captação, Apoio e Negociação de Convênios e Operações de Crédito			2.000,0
		3.3.90.33	0100	2.000,0
17	SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS			1.111.000,0
010	SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS			1.111.000,0
17010.0242110252.192	Manutenção das Unidades de Atendimento			70.000,0
		3.3.90.92	0100	70.000,0
17010.0306110201.069	Construção de Unidades Prisionais			1.041.000,0
		4.4.90.51	0225	1.041.000,0
18	SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS - ENT. VINCULADAS			288.000,0
370	FUNDO PARA AS RELAÇÕES DE CONSUMO			288.000,0
18370.1442210314.153	Implantação de Núcleos Regionais de Atendimento do PROCON			288.000,0
		3.3.90.39	0240	288.000,0
34	SECRETARIA DA AGRIC., DA PECUÁRIA E DO DESEN. AGRÁRIO - ENT. VINCULADAS			120.000,0
530	FUNDO DE DEFESA AGROPECUARIA	l	1 1	120.000,0
34530.2012210064.217	Manutenção e Estruturação das Unidades de Serviços de Defesa Agropecuária			120.000,0
		3.3.90.39	0240	120.000,0
37	SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA			95.924,0
010	SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA	l	l l	95.924,0
37010.0412201072.377	Coordenação e Manutenção dos Serviços Administrativos Gerais	l		95.924,0
		4.4.90.61	0100	95.924,0
·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	TOTAL		9.168.964,0

ATO N° 255 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

FERNANDO TAVARES DE AQUINO, Professor da Educação Básica, matrícula 893062-7, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, ao Estado de Goiás, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 23 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 279 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

os servidores adiante indicados, integrantes do quadro de pessoal da Secretaria da Segurança Pública - S.S.P., cedido ao Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- 1. ELIZABETH ÂNGELA VIEIRA DE SOUZA, Perita Criminal, matrícula 854578-2;
- 2. FABIANA ZANINI, Escrivã de Polícia, matrícula 853494-2;
- 3. JOSÉ MAELSON ARAÚJO DE ARRUDA, Agente de Polícia, matrícula 856894-4.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil



José Wilson Siqueira Campos
GOVERNADOR DO ESTADO
Renan de Arimatéa Pereira
SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL
Nélio Moura Facundes
SUPERINTENDENTE DO DIÁRIO OFICIAL

ESTADO DO TOCANTINS

ATO Nº 286 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

ELÁDIA PEREIRA DE SOUSA, Assistente de Serviços de Saúde, matrícula 861138-6, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Saúde, cedida à Secretaria da Ciência e Tecnologia, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 25 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 293 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e com fulcro na Lei 2.434, de 31 de março de 2011, resolve

DESIGNAR

VANESSA PEREIRA NAGAMINE, Professora da Educação Básica, matrícula 827045-7, para desempenhar a Função Comissionada de Diretor de Unidade Escolar – FCE-5, da Secretaria da Educação, na Escola Paroquial Nossa Senhora Aparecida, em Colinas do Tocantins, a partir de 2 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 25 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 295 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

MADEL NOLETO PERNA, Professora da Educação Básica, matrícula 269204-0, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedida ao Estado do Rio de Janeiro, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 25 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 306 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

SILENE RIBEIRO DE SOUZA, Assistente Administrativa, matrícula 829409-7, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotada na Secretaria da Fazenda, cedida ao Estado de Goiás, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 307 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

VILMA DE AGUIAR MARTINS, Assistente Administrativa, matrícula 816541-6, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotada no Instituto Natureza do Tocantins - NATURATINS, cedida ao Poder Legislativo do Estado do Tocantins, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 310 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro na alínea "o" do § 1º do art. 76 da Lei 125, de 31 de janeiro de 1990, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

os servidores adiante indicados, integrantes do quadro de pessoal da Polícia Militar do Estado do Tocantins, ao Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO, no período de 16 de fevereiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- 1. CRISTIANO DOS SANTOS DE MELO, Subtenente, matrícula 455466-3;
- 2. DJAIR BANDEIRA DOS SANTOS, Subtenente, matrícula 391190-0;
- 3. ELSON TAVARES DE OLIVEIRA, Subtenente, matrícula 454273-8;
- 4. ANTÔNIO DE MENESES FILHO, Primeiro Sargento, matrícula 455296-2;
- 5. CÉLIO CABRAL MONTEL, Primeiro Sargento, matrícula 460990-5;
- 6. JOAQUIM RIBEIRO NETO, Primeiro Sargento, matrícula 830990-6;

- 7. JOSÉ AURINO VIDAL PEREIRA, Primeiro Sargento, matrícula 12050-2;
- 8. MARCELO RIBEIRO DE ARAÚJO, Primeiro Sargento, matrícula
- 9. MILTON PEREIRA CARDOSO, Primeiro Sargento, matrícula 421138-3;
- 10. OTAERSON PEREIRA CAMPOS, Primeiro Sargento, matrícula 16691-0;
- 11. ADENIR ANES BARBOSA FILHO, Cabo, matrícula 455091-9;
- 12. DAMÁSIA RIBEIRO RODRIGUES, Cabo, matrícula 856015-3;
- 13. FERNANDA DE CÁSSIA MARTINS DOS SANTOS, Cabo, matrícula 835273-9.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 311 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

as Profissionais do Magistério adiante indicadas, ocupantes do cargo de Professora da Educação Básica, integrantes do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, ao Instituto Social Divino Espírito Santo - PRODIVINO, no período de 16 de fevereiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- 1. ISABEL CRISTINA FERREIRA, matrícula 291730-1;
- 2. SCHIERLEY RÉGIA COSTA COLINO DE SOUSA, matrícula 833063-8.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 312- DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 3º do Decreto 3.494, de 11 de setembro de 2008, alterado pelo Decreto 3.511, de 7 de outubro de 2008, resolve

DESIGNAR

para integrar o Comitê Gestor Estadual do Plano Social Registro Civil de Nascimento e Documentação Básica as seguintes representantes da Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos, em substituição aos integrantes designados pelo Ato 4.494 - DSG, de 4 de junho de 2010, publicado na edição 3.151 do Diário Oficial do Estado:

Titular: KEILA CIRILO DE LIMA;

Suplente: Nelziree Venâncio da Fonseca.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 313 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

DAVIS MIRANDA DE SOUZA, Professor da Educação Básica, matrícula 887342-9, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedido ao Município de Palmas, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 314 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

os Profissionais do Magistério adiante indicados, integrantes do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedidos ao Município de Palmas, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- MARLETE DE FÁTIMA SILVEIRA VILANOVA, Professora da Educação Básica, matrícula 823908-8;
- ROSIMAR MENDES SILVA, Professora da Educação Básica, matrícula 842942-1.
- 3. SILVÂNIO COELHO MOTA, Professor da Educação Básica, matrícula 845101-0:
- VANDA SARDINHA BENEDITO, Professora Normalista, matrícula 481114-3.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 315 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

ZENÓBIO CRUZ DA SILVA ARRUDA JÚNIOR, Analista Técnico-Jurídico, matrícula 866758-6, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotado na Secretaria do Trabalho e da Assistência Social, cedido ao Município de Palmas, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil ATO Nº 316 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

ADRIANA PEREIRA CIRQUEIRA, Assistente Administrativa, matrícula 90002302-3, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotada na Secretaria do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública, cedida ao Município de Palmas, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 317 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

POLLIANNY FIGUEIREDO MALAQUIAS, Operadora de Microcomputador, matrícula 827757-5, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotada no Instituto de Pesos e Medidas do Estado do Tocantins - IPEM-TO, cedida ao Município de Palmas, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 318 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

REGES LIRA AGUIAR CUNHA, Assistente Administrativo, matrícula 685860-1, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotado no Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO, cedido ao Município de Palmas, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 319 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

os Profissionais do Magistério adiante indicados, ocupantes do cargo de Professor da Educação Básica, integrantes do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedidos à Secretaria da Segurança Pública - S.S.P., no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- 1. ANA CLÁUDIA GOROSTHIDES DE MOURA, matrícula 829042-3:
- 2. MARIA DO SOCORRO PEREIRA DOS SANTOS, matrícula 829212-4;
- 3. MARIA ELIVAN MACENA LINO, matrícula 111252-0;
- 4. MARISA APARECIDA ALVES SANTOS, matrícula 894337-1;
- 5. ROGÉRIO CUNHA DE OLIVEIRA, matrícula 854236-8;
- 6. WANDERSON SANTANA ROCHA, matrícula 854689-4.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 320 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

SÉRGIO RICARDO RAMOS FIGUEIREDO, Professor da Educação Básica, matrícula 829627-8, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedido à Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 321 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

os servidores adiante indicados, ocupantes do cargo de Agente Penitenciário, integrantes do quadro de pessoal da Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos, à Secretaria da Segurança Pública - S.S.P., no período de 27 de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- 1. AFONSO VITOR LEITE DE LIMA, matrícula 867155-9;
- 2. ALEXANDRE DE JESUS VAZ, matrícula 867780-8;
- 3. EDIVAN CAVALCANTE DA LUZ, matrícula 879738-2;
- 4. EVERTON EVANGELISTA QUEIROZ, matrícula 880750-7;
- 5. JOSÉLIO ARAÚJO DE SOUSA, matrícula 861620-5;6. MANOEL JOCIMAR RODRIGUES LEITE, matrícula 831965-1;
- MARIO JUSTINIANO DA SILVA, matrícula 865958-3;
 RONALDO PEREIRA DA ROCHA, matrícula 879731-5.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 325.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, resolve

SUSPENDER

as férias de KÁTIA TEREZINHA COELHO DA ROCHA, Secretária de Estado da Cultura, relativas a 2008-2009 e 2009-2010, nos períodos de 1° a 30 de dezembro de 2011 e 2 a 31 de janeiro de 2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 327 - RVG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

REVOGAR.

a partir de 19 de janeiro de 2012, o Ato 210 - NM, de 19 de janeiro de 2012, publicado na edição 3.551 do Diário Oficial do Estado, na parte em que trata da nomeação de JERCILENE DIAS LIMA NOLETO, no cargo de Coordenador de Compras - CPC-I, da Secretaria da Saúde.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 328 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e do parágrafo único do art. 1º do Decreto 4.242, de 14 de fevereiro de 2011, resolve

NOMEAR

JECILENE DIAS LIMA MOTA para exercer o cargo de Assessor Especial - DAS-10, da Secretaria da Saúde, a partir de 19 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO N° 329 - RVG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

REVOGAR.

a partir de 1º de fevereiro de 2012, o Ato 5.485 - CSS, de 6 de dezembro de 2007, publicado na edição 2.549 do Diário Oficial do Estado, que cedeu JANICE PAINKOW ROSA CAVALCANTE, Médica, matrícula 168653-4, à Secretaria da Administração.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 330 - RVG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, incisos II e X, da Constituição do Estado, resolve

REVOGAR

a Portaria CCI 62 - EX, de 19 de janeiro de 2012, da Casa Civil, publicada na edição 3.551 do Diário Oficial do Estado, na parte em que exonerou LEILA GOMES DA SILVA BUIATI, restaurando o Ato 766 - NM, de 23 de fevereiro de 2011, publicado na edição 3.331 do Diário Oficial do Estado.

Parágrafo único. A revogação de que trata este ato tem efeito retroativo a 19 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 331 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

TARCIO FERNANDES DE LIMA para exercer o cargo de Chefe da Assessoria Jurídica - CPC-III, da Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado do Tocantins - FAPT, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 332 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

CINARA TEODORO MAIA DE VASCONCELOS, Professora da Educação Básica, matrícula 842133-1 e Professora da Educação Básica, matrícula 322318-3, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, ao Estado do Espírito Santo, no período de 16 de fevereiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 338 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

ODELINO OLIVEIRA FONSECA, Agente de Polícia, matrícula 836361-7, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Segurança Pública - S.S.P., cedido à Fundação de Medicina Tropical do Tocantins - FUNTROP, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 342 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

BRUNO VIEIRA DE MELO AGUIAR para exercer o cargo de Coordenador de Publicidade e Propaganda - CPC-I, da Agência de Desenvolvimento Turístico, a partir de 24 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 343 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

PATRÍCIA REZENDE SILVEIRA para exercer o cargo de Superintendente de Administração - CPC-IV, da Secretaria da Infraestrutura, a partir de 23 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO N° 344 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

MÁVIA CRISTIANE RODRIGUES DE OLIVEIRA para exercer o cargo de Diretor de Planejamento - CPC-III, da Secretaria da Infraestrutura, a partir de 16 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 345 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

JOSÉ MORENO DA SILVA para exercer o cargo de Coordenador de Planejamento - CPC-I, da Secretaria da Infraestrutura, a partir de 16 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 347 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e na conformidade do parágrafo único do art. 1º do Decreto 4.242, de 14 de fevereiro de 2011, resolve

NOMEAR

OLGA MARIA BEZERRA CAVALCANTE para exercer o cargo de Assessor Especial - DAS-10, da Secretaria da Administração, redistribuído para a Agência de Desenvolvimento Turístico, a partir de 6 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 348 - RED.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e com fulcro no art. 36 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

REDISTRIBUIR, até vacância,

para a estrutura operacional da Secretaria da Fazenda, a partir de 3 de fevereiro de 2012, o cargo de Assessor Especial - DAS-5, ocupado por MÁRCIO ROBERTO FREIRE DE ABREU COSTA, nomeado pelo Ato 1.277 - NM, de 7 de abril de 2011.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil ATO Nº 349 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e com fulcro no Decreto 2.455, de 6 de julho de 2005, resolve

DESIGNAR

para empreender viagem a Vancouver, Canadá, no período de 23 a 31 de março de 2012, os agentes públicos adiante nominados, com o objetivo de conhecer *in loco* os equipamentos e as demais tecnologias utilizados na prevenção e no controle de incêndios florestais:

- ${\sf I}$ com ônus parcial para o Estado, quanto à percepção de subsídios e diárias:
- a. ALEXANDRE TADEU DE MORAES RODRIGUES, Presidente do Instituto Natureza do Tocantins NATURATINS;
- b. FERNANDO UBALDO MONTEIRO BARBOSA, Secretário Executivo da Secretaria da Segurança Pública S.S.P.;
- c. Ten. Cel. QOBM DODSLEY YURI TENÓRIO VARGAS, Chefe do Estado-Maior do Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Tocantins;
- d. Ten. Cel. QOPM FELIX FRANCISCO DOS SANTOS NETO, Comandante da Companhia Independente de Polícia Ambiental CIPAMA;
- II com ônus total para o Estado, quanto à percepção de subsídios, diárias e passagens aéreas:
- a. Ten. Cel. QOBM REGINALDO LEANDRO DA SILVA, Coordenador Estadual Adjunto de Defesa Civil:
- b. Cel. QOPM JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA, Subchefe do Estado-Maior da Polícia Militar do Estado do Tocantins.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 350 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e na conformidade da Lei 2.434, de 31 de março de 2011, e do parágrafo único do art. 1º do Decreto 4.242, de 14 de fevereiro de 2011, resolve

I-NOMEAR

ALLINE DE ALCÂNTARA ROLIM para exercer o cargo de Assessor Especial - DAS-7, da Secretaria da Juventude e dos Esportes, a partir de 2 de janeiro de 2012;

II-REDISTRIBUIR

o cargo referido no inciso antecedente, até vacância, para a estrutura operacional da Secretaria da Educação.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO N° 351 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e na conformidade da Lei 2.434, de 31 de marco de 2011, e do parágrafo único do art. 1º do Decreto 4.242, de 14 de fevereiro de 2011, resolve

I-NOMEAR

MARCUS VINICIUS DE OLIVEIRA MESQUITA para exercer o cargo de Assessor Especial - DAS-7, da Secretaria das Oportunidades, a partir de 2 de janeiro de 2012;

II-REDISTRIBUIR

o cargo referido no inciso antecedente, até vacância, para a estrutura operacional da Secretaria da Educação.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 352 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e na conformidade da Lei 2.434, de 31 de março de 2011, e do parágrafo único do art. 1º do Decreto 4.242, de 14 de fevereiro de 2011, resolve

I-NOMEAR

LIDIA BALDUINO DE SOUZA MARQUES RIBEIRO para exercer o cargo de Assessor Especial - DAS-7, da Secretaria das Cidades e do Desenvolvimento Urbano, a partir de 2 de janeiro de 2012;

II-REDISTRIBUIR

o cargo referido no inciso antecedente, até vacância, para a estrutura operacional da Secretaria da Educação.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 353 - RVG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

REVOGAR,

a partir de 15 de março de 2011, o Ato 1.088 - NM, de 22 de março de 2011, publicado na edição 3.346 do Diário Oficial do Estado, na parte em que trata da nomeação de RODRIGO ALMEIDA DE SÁ, no cargo de Gerente de Unidade Local de Execução de Serviço - DAS-3, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil ATO Nº 354 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

RODRIGO ALMEIDA DE SÁ, Professor da Educação Básica, matrícula 836480-0, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, à Fundação de Medicina Tropical do Tocantins - FUNTROP, no período de 20 de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 370 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000109, resolve

CONCEDER

a VALDEVIRGEM DA CONCEIÇÃO RODRIGUES SILVA, matrícula 149101-6. Auxiliar de Servicos Gerais. Classe II. Referência "J", integrante do Quadro Geral de Servidores do Poder Executivo, lotada na Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria por invalidez, com proventos proporcionais a 25/30, calculados pela média aritmética simples e custeados com os recursos do Fundo de Previdência do Estado do Tocantins, reajustando-os na forma do Regime Próprio de Previdência Social - RPPS.

Palácio Araguaia, em Palmas, no 1º dia do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 372 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000717, resolve

CONCEDER

a SUELMA SOUSA FREITAS TUPINAMBÁ, matrícula 863649-4, Auxiliar de Enfermagem, Classe II, Referência "J", integrante do Quadro de Profissionais da Saúde, da Secretaria da Saúde, com 180 horas mensais, aposentadoria por invalidez, com proventos proporcionais a 6/30, calculados pela média aritmética simples e custeados com os recursos do Fundo de Previdência do Estado do Tocantins, reajustando-os na forma do Regime Próprio de Previdência Social - RPPS.

Palácio Araquaia, em Palmas, no 1º dia do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO N° 373 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000748, resolve

CONCEDER

a MARIA DO SOCORRO FERREIRA DA SILVA, matrícula 109533-1, Auxiliar de Serviços Gerais, Classe II, Referência "J", integrante do Quadro Geral de Servidores do Poder Executivo, lotada na Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, no 1º dia do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 375 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000708, resolve

CONCEDER

a FRANCINA DE ARAÚJO LIRA AMARAL, matrícula 66982-2, Professora Normalista, Nível II, Referência "B", integrante do Quadro de Profissionais do Magistério, da Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, no 1º dia do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 377 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000475, resolve

${\tt CONCEDER}$

a DORACI LOBO BARRETO, matrícula 494984-6, Professora Normalista, Nível III, Referência "B", integrante do Quadro de Profissionais do Magistério, da Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, no 1º dia do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 380 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

DALTRO BEZERRA GERAIS JÚNIOR, Operador de Microcomputador, matrícula 866763-2, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotado na Secretaria da Fazenda, cedido ao Município de Paranã, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 2 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 381 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000486, resolve

CONCEDER

a GENELICE CARDOSO DE ALMEIDA, matrícula 68926-2, Professora Normalista, Nível II, Referência "B", integrante do Quadro de Profissionais do Magistério, da Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 382 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000448, resolve

CONCEDER

a ALDENI PEREIRA ALVES, matrícula 218090-1, Professora Normalista, Nível III, Referência "B", integrante do Quadro de Profissionais do Magistério, da Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO N° 383 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000191, resolve

CONCEDER

a ESTER VIEIRA LIMA, matrícula 63479-4, Professora da Educação Básica, Nível II, Referência "B", integrante do Quadro de Profissionais do Magistério, da Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO N° 384 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000668, resolve

CONCEDER

a GERALDA MARCIONILIA DOS REIS, matrícula 69574-2, Professora Assistente A, Nível III, Referência "A", integrante do Quadro dos Profissionais do Magistério, da Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 385 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/000743, resolve

CONCEDER

a IRACI BATISTA DE ARAÚJO SILVA, matrícula 74683-5, Auxiliar de Serviços Gerais, Classe III, Referência "J", integrante do Quadro Geral de Servidores do Poder Executivo, lotada na Secretaria da Educação, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 386 - AP.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e tendo em vista o Procedimento Administrativo 2011/2483/001151, resolve

CONCEDER

a VALDELOURDES ARRUDA MEDEIRO, matrícula 90002018-1, Assistente Administrativa, Classe IV, Referência "J", integrante do Quadro Geral de Servidores do Poder Executivo, lotada na Secretaria da Segurança Pública, com 180 horas mensais, aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, proventos integrais e reajuste paritário.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 387 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado e com fulcro da Lei 2.400, de 14 de setembro de 2010, resolve

I-DESIGNAR,

para compor o Conselho de Segurança Alimentar e Nutricional do Estado do Tocantins - CONSEA-TO, para o biênio 2010/2012, os seguintes representantes:

- a) do Poder Executivo:
- 1. Secretaria do Trabalho e da Assistência Social:

Titular: PEDRO NORÁCIO ALMEIDA VIEIRA; Suplente: Regina Mercês Aires Rodrigues Dias; Secretaria da Agricultura, da Pecuária e do Desenvolvimento Agrário e do Instituto de Desenvolvimento Rural do Estado do Tocantins – RURALTINS:

Titular: JACKSON DOS SANTOS CORREIA – Secretaria da Agricultura, da Pecuária e do Desenvolvimento Agrário; Suplente: Adenieux Rosa Santana – Instituto de Desenvolvimento Rural do Estado do Tocantins – RURALTINS;

3. Secretaria da Saúde:

Titular: SORAYA RODRIGUES DODERO; Suplente: Crislane Maria da Silva;

4. Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos:

Titular: VANESSA CRISTINA FERREIRA TRIGILIO DA SILVA; Suplente: Leonidia Batista Coelho;

5. Secretaria da Educação:

Titular: MARTA EMILIANA MESQUITA MARTINS; Suplente: Juliano Vidal Barbosa Filho;

- b) das entidades não-governamentais:
- 1. Alternativas para a Pequena Agricultura no Tocantins APA-TO:

Titular: PAULO ROGÉRIO GONÇALVES; Suplente: Maria Senhora Cavalcante da Silva;

2. Cooperativa de Trabalho e Moradia - CTM:

Titular: IRAMAR CARDOSO DA SILVA; Suplente: Maria Helena da Silva Padre;

3. Sociedade de Apoio à Luta pela Moradia do Tocantins - SALM-TO:

Titular: RICARDINO RODRIGUES FORTALEZA; Suplente: José Afonso de Oliveira;

4. Conselho Regional de Nutricionistas - CRN:

Titular: VALDIRENE APARECIDA DOS SANTOS SOUZA; Suplente: Salete Terezinha Rauber Klein;

5. Conselho Regional de Serviço Social do Tocantins – CRESS:

Titular: MARIA ANTONIA DA CHAGAS SILVA; Suplente: Eliete Kássia de França;

6. Organização Indígena do Tocantins - OIT:

Titular: IVAN LUIZ GUARANY SILVA; Suplente: Israel Kuyai Taukane;

7. Associação Beneficente Santa Edwiges – ABSE:

Titular: PE. SEBASTIÃO COSTA DE LIMA; Suplente: Alessandro Mendes de Araújo;

8. Consórcio de Segurança Alimentar e Desenvolvimento Local - CONSAD - Bico do Papagaio – Tocantins:

Titular: MARIA MADALENA MARINHO; Suplente: Raimundo Nonato Pires de Sá;

9. Federação das APAES do Estado do Tocantins:

Titular: NILSON ALVES FERREIRA; Suplente: Márcia Regina Fidelis.

10. Comunidade de Saúde, Desenvolvimento e Educação – COMSAÚDE:

Titular: CARLEIZ PEREIRA DA SILVA; Suplente: Mirian da Conceição de Silva.

II-REVOGAR

o Ato 5.500 – DSG, de 30 de novembro de 2010, publicado na edição 3.269 do Diário Oficial do Estado.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 388 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

ELIVÂNIA OLIVEIRA DIAS, Escrivã de Polícia, matrícula 856579-1, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Segurança Pública - S.S.P., ao Poder Judiciário do Estado do Tocantins, no período de 16 de fevereiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 389 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

KEILA CIRILO DE LIMA, Papiloscopista, matrícula 864781-0, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Segurança Pública - S.S.P., cedida à Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 7 dias do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

> JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 1/2012.

PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO: 12/0112795-2

DE UM LADO: Estado do Tocantins.

DO OUTRO: Aeroclube de Porto Nacional.

OBJETO: Mútua cooperação entre os partícipes a fim de que seja ministrado ensino teórico e prático sobre a aviação civil, com vistas a tornar os candidatos selecionados aptos à prova de seleção de Piloto Privado de Avião.

VIGÊNCIA: data da assinatura a 31 de dezembro de 2014.

DATA DA ASSINATURA: 21 de janeiro de 2012.

SIGNATÁRIOS: José Wilson Siqueira Campos, Governador do Estado. Raimundo Aires Neto, Presidente do Aeroclube de Porto Nacional.

GABINETE DO GOVERNADOR

Secretária-Chefe: JAYSA SANTOS DE OLIVEIRA

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº: 0002/2011.
PROCESSO Nº: 2011/0901/258.
CONTRATANTE: GABINETE DO GOVERNADOR.
CONTRATADA: TIM CELULAR S/A.
OBJETO: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS.
MODALIDADE: DISPENSA DE LICITAÇÃO.
VALOR: P\$ 5 876 16

VALOR: R\$ 5.876,16.

DATA DA ASSINATURA: 19 de setembro de 2011.

VIGÊNCIA: 19 de setembro de 2011 até 18 de setembro de 2012.

DOTAÇÃO: 04.122.0195.2001.0000 - 33.90.39.

SIGNATÁRIOS: JAYSA SANTOS DE OLIVEIRA - REPRESENTANTE DO

CONTRATANTE

LEONARDO GOMES QUEIROZ - REPRESENTANTE DA CONTRATADA.

CASA CIVIL

Secretário-Chefe: RENAN DE ARIMATÉA PEREIRA

PORTARIA CCI Nº 90 - RED, de 27 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o § 2° do art. 4° , da Lei 2.461, de 7 de julho de 2011, resolve

REDISTRIBUIR, até vacância,

para a estrutura operacional da Secretaria da Segurança Pública S.S.P., a partir de 27 de janeiro de 2012, os seguintes servidores ocupantes da Função de Confiança – FC-1.

- AFONSO VITOR LEITE DE LIMA, matrícula 867155-9; EVERTON EVANGELISTA QUEIROZ, matrícula 880750-7; JOSÉLIO ARAUJO DE SOUZA, matrícula 861620-5; MARIO JUSTINIANO DA SILVA, matrícula 865958-3; RONALDO PEREIRA DA ROCHA, matrícula 879731-5. 2. 3. 4.

PORTARIA CCI Nº 91 - EX, de 27 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1°, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR, a pedido,

SAMILA VALENTIN BONILHA de suas funções, no cargo de Assessor Especial - DAS-1, da Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado do Tocantins - FAPT, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 92 - EX, de 27 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

MARLA MARIANA COELHO de suas funções, no cargo de Chefe da Assessoria Jurídica - CPC-III, da Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado do Tocantins - FAPT, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 97 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

OLGA MARIA BEZERRA CAVALCANTE de suas funções, no cargo de Assessor Especial - DAS-7, da Secretaria da Indústria e do Comércio, a partir de 6 de janeiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 98 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR, a pedido,

LAERCI RODRIGUES DE CARVALHO JUNIOR de suas funções, no cargo de Coordenador de Publicidade e Propaganda - CPC-I, da Agência de Desenvolvimento Turístico, a partir de 24 de janeiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 99 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR, a pedido,

PAULO VINICIUS MATOS BARRETO de suas funções, no cargo de Superintendente de Administração - CPC-IV, da Secretaria da Infraestrutura, a partir de 23 de janeiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 100 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

MÁVIA CRISTIANE RODRIGUES DE OLIVEIRA de suas funções, no cargo de Coordenador de Planejamento - CPC-I, da Secretaria da Infraestrutura, a partir de 16 de janeiro de 2012.

DIÁRIO OFICIAL Nº 3.565

CONTROLADORIA GERAL DO ESTADO

Secretário-Chefe: ELDON MANOEL BARBOSA CARVALHO

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO Nº: 2012/0904/000005

CONTRATO Nº: 01/2012

CONTRATANTE: Controladoria Geral do Estado

CONTRATADA: Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro & Cia Ltda.

OBJETO: Aquisição de material de consumo.

VALOR: 2.754,00 (dois mil setecentos e cinquenta e quatro reais)

VIGÊNCIA: 06/02/2012 a 31/12/2012.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0904 04122104223290000

NATUREZA DA DESPESA: 33.90.30 MODALIDADE: Dispensa de licitação DATA DA ASSINATURA: 06/02/2012

SIGNATÁRIOS: Éldon Manoel Barbosa Carvalho - Secretário-Chefe Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro - Representante da Contratada.

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO

Procurador-Geral: ANDRÉ LUIZ DE MATOS GONÇALVES

PORTARIA PGE/GAB N°006/2012

O PROCURADOR GERAL DO ESTADO, no uso de suas atribuições, e consoante o disposto no art. 42, inciso I da Constituição do Estado, c/c art. 19, inciso XXI da Lei Complementar n° 20, de 17 de junho de 1999, resolve:

SUSPENDER:

Em razão da extrema necessidade do serviço, nos termos do art. 86, da Lei nº 1818/2007, a fruição das férias legais do Procurador do Estado JOSUÉ PEREIRA DE AMORIM, matrícula funcional nº 671894-9, previstas para o período de 16/01/2012 a 14/02/2012. 30 (trinta) dias, referente ao período aquisitivo de 17/08/2009 a 16/08/2010, assegurando-lhe o direito de fruílas em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao Procurador.

GABINETE DO PROCURADOR GERAL DO ESTADO, em Palmas, aos 05 dias do mês de janeiro de 2012.

SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

Secretário: LÚCIO MASCARENHAS MARTINS

PORTARIA Nº 040 - TSE, de 23 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, do art. 1º, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

TORNAR SEM EFEITO

A Portaria Nº 1.360 – REM, de 15 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial nº 3.527, de 19 de dezembro de 2011, que REMOVEU o servidor MARCIO FERREIRA LINS, matrícula nº 549935-1, Analista Técnico-Jurídico, para a Secretaria da Administração.

PORTARIA Nº 071, de 03 de Fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições e consoante do disposto no art. 42, § 1°, incisos I e IV, da Constituição do Estado combinado com o art. 1°, do Anexo I do Decreto n°. 638, de 24 de julho de 1998 e de acordo autorização do Senhor Governador, constante no OFÍCIO Nº 018/2011- PM-4-EM – Subseção de Patrimônio, de 24 de maio de 2011, parte integrante do processo nº. 2010/0903/000200 e,

CONSIDERANDO que a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Palmas solicitou a doação dos bens constantes no acervo patrimonial do Comando Geral da Polícia Militar:

CONSIDERANDO que observadas as exigências legais, mormente as estabelecidas na Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, a doação requerida foi devidamente processada, mostrando-se absolutamente conveniente, posto que se reveste do mais alto interesse social;

CONSIDERANDO que nos termos dos procedimentos adotados, os bens a serem doados foram devidamente avaliados, do que resultou a conclusão de que tais bens tem sua recuperação economicamente inviável, resolve:

DOAR

À Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Palmas, os bens constantes no Anexo Único desta Portaria.

ANEXO ÚNICO DA PORTARIA Nº. 071, de 03 de fevereiro de 2012.

Controlados

DECISTRO	DECODIÇÃO
#10990	DESCRIÇÃO CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO ALTO ARMAÇÃO EM.MADEIRA
#10990	GUARDA ROUPA EM C/ PENSADO C/ 04 PORTAS MED 220X53X167 CM
#1904	MESA EM MADEIRA ARMAÇÃO EM MADEIRA MED 200X89X81 REUNIAO
#83906	BICICLETA MONARK BARRA CIRCULAR A-26 SÉRIE FC27672
#83920	BICICLETA MONARK BARRA CIRCULAR A-26 SÉRIE FC 88211
10169	CADEIRA C/ ALMOFADA C/ NAPA PRETA ARMAÇÃO EM AÇO
10256	MESA EM COMPENSADO C/ 03 GAVETAS ARMAÇÃO EM AÇO 126X70X74 CM
10297	MESA EM COMPENSADO C/ 03 GAVETAS.ARMAÇÃO EM AÇO MED.150X70X75 CM
1036	ESTANTE SARRAFIADO DE MOGNO C/ MESA DE 03 GAVETAS ACOPLADA, MED. 210X183 CM
103969	MESA SEM GAVETAS, MED. 1,25X0,75X0,75, M, C/ TAMPO EM MELAMÍNICO NA COR AZUL, ESTRUTURA METÁLICA, BORDAS EM PVC RÍGIDO, BP 18 MM, MODELO 2824, MARCA MARTINUCCI.
103985	CADEIRA PARA DIGITADOR, ESTOFADA C/ ESPUMA INJET., ESTRUTURA EM AÇO, S/ BRAÇO ALTURA E ENCOSTO REGULÁVEIS, TECIDO COR AZUL, MODELO 4004, MARCA CAVALETTI
10433	CADEIRA EM ESTOFADO, FIXA, ENCOSTO E ASSENTO EM TECIDO, MARCA CADERODE
10468	RACK EM MOGNO MED. 100X120X47 CM
10471	MESA P/IMPRESSORA C/ 03 PRATELEIRAS SARRAFIADO EM MOGNO MED. 65X76X60 CM
1051	MESA EM MOGNO SEM BANDEIJA CORREDIÇA PARA COMPUTADOR MED 80X76X60 CM
1086	MESA EM COMPENSADO, C/ 01 DIVISÓRIA C/ RODAS ARMAÇÃO EM AÇO MED. 50X32 X66 CM
10945	BANCO EM MADEIRA C/ ENCOSTO EM MADEIRA MED. APARELHO TELEFÔNICO C/ TECLAS. MARCA PREMIUM. SEM CHAVE. COR PÉROLA. SÉRIE
110923	TN0111190310.
110927	APARELHO TELEFÔNICO C/ TECLAS, MARCA PREMIUM, SEM CHAVE, COR PÉROLA, SÉRIE TN0111210084.
110940	APARELHO TELEFÔNICO C/ TECLAS, MARCA PREMIUM, SEM CHAVE, COR PÉROLA, SÉRIE TD0111210074.
110941	APARELHO TELEFÔNICO C/ TECLAS, MARCA PREMIUM, SEM CHAVE, COR PÉROLA, SÉRIE TD0111210076.
110945	APARELHO TELEFÔNICO C/ TECLAS, MARCA PREMIUM, SEM CHAVE, COR PÉROLA, SÉRIE TN0111190829.
110959	APARELHO TELEFÔNICO C/ TECLAS, MARCA PREMIUM, SEM CHAVE, COR PÉROLA, SÉRIE TN0111190499.
1120	MICROCOMPUTADOR AMD DURON 1.8 GHZ, HD 40 GB 7200 RPM, DRIVE 1.44, MEMÓRIA RAM 128 MB DDR PC 2100, C/ PLACAS DE REDE, SOM E VÍDEO ON- BOARD, S/ N° DE SÉRIE
113739	APARELHO TELEFÔNCIO MARCA HEADSET PHONE, MOD. T100-13 C/ FONE DE OUVIDO, HASTE AJUSTÁVEL, CONTROLE DE VOLUME, LUZ INDICADORA DE USO, FLASH, SÉRIE 46 58 97
113740	APARELHO TELEFÔNICO MARCA HEADSET PHONE, MOD. T100-13 C/ FONE DE OUVIDO, HASTE AJUSTÁVEL, CONTROLE DE VOLUME, LUZ INDICADORA DE USO, FLASH, SÉRIE 46 58 71
113741	APARELHO TELEFÔNICO MARCA HEADSET PHONE, MOD. T100-13 C/ FONE DE OUVIDO, HASTE AJUSTÁVEL, CONTROLE DE VOLUME, LUZ INDICADORA DE USO, FLASH, SÉRIE 46 58 85
113742	APARELHO TELEFÔNICO MARCA HEADSET PHONE, MOD. T100-13 C/ FONE DE OUVIDO, HASTE AJUSTÁVEL, CONTROLE DE VOLUME, LUZ INDICADORA DE USO, FLASH, SÉRIE 46 59 09 TELEVISOR, MARCA CCE, MODELO HPS 2005, 20 POLEGADAS, SÉRIE 499072, C/ CONTROLE
114061	REMOTO.
1161 1184	MESA EM COMPENSADO C/ 03 GAVETAS. BANCO EM PALHINHA ARMAÇÃO EM ACO C/ 03 ASSENTOS.
1186	CADEIRA EM PALHINHA SIMPLES ARMAÇÃO EM ACO
1215	CADEIRA C/ ESTOFADO GIRATORIA ARMAÇÃO EM.AÇO MARCA GEROTEC
	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METALICA, C/ ESTRUTURA METALICA C/ 02 GAVETAS
12152	MED.1,10 X 0,53 X 0,69.
12157	MESA EM MADEIRA C/ ESTRURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1.70 X 0,70 X 0,75
12159	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
12164	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
12166	ESCADA EM ALUMINIO MED. 1.92 X 0.38
12177	ESTABILIZADOR STAR LINE 1000T SÉRIE 53635
12178 12187	CONDICIONADOR DE AR CONSUL 10000 BTUS S/ SÉRIE
12187	BANCO EM MADEIRA S/ENCOSTO MED. 300X35X45 CM BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO MED. 3.0 X 0,35 X 0,45
12189	MESA EM MADEIRA MED. 3.0 X 0,87 X 0,80
1247	CADEIRA ESTOFADA C/ ENCOSTO E ASSENTO EM TECIDO, BASE GIRATORIA MARCA GEROTEC
1251	CADEIRA GIRATORIA REV. EM TECIDO COR PRETA MARCA GIROTEC ARMAÇÃO EM AÇO
127614	MESA EM MADEIRA REVESTIDA LAMINADO DE MELAMÍNICO MARCA FERROPLAST, C/ 03 GAVETAS COR BEGE MED. 150X80X74 CM
1290	BALCÃO EM MOGNO C/ 03 PORTAS, MED. 132X41X79 CM
130407	CPU PENTIUM IV, MARCA INTEL, PLACA MÃE SK478 PIV, 1.8 GHZ, MEM. 256MB DDR, HD 40GB WD, CD-ROM VEL. 52X MAX, DRIVE 3 1/2, PLC VÍDEO 16MB SIS, PLC REDE 10/100MBPS ENCORE,
12420	PLC FAX MODEM 56K INT V.90PCI MOTOROLA, GAB. ATX, C/TECLADO ABNT/2.
13130 1332	ARMÁRIO EM MOGNO TIPO ESTANTE MED. 206X165 CM
13751	CADEIRA C/ ESTOFADO GIRATORIA ARMAÇÃO EM.ACO MARCA GEROTEC CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ESTOFADO EM TECIDO AZUL C/ RODÍZIOS
13751	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ESTOFADO EM TECIDO AZUL C/ RODIZIOS
13773	CADEIRA C/ ESTOFADO EM NAPA, C/ ESTRUTURA METÁLICA
13837	MÁQUINA DE ESCREVER OLIVETTI LINEA 98 SÉRIE 4101490

1385	CADEIRA EM PALHINHA SIMPLES ARM ACO
13855	MESA EM MADEIRA P/ TELEFONE MED. 54X35X60 CM
13858	APARELHO TELEFÔNICO PREMIUM
13867	ARMÁRIO EM MADEIRA C/ 02 PORTAS MED. 160X92X50 CM
13897	MESA EM MADEIRA C/ 01 GAVETA MED. 68X50X68 CM
13909	CAMA BELICHE EM AÇO MED. 196X86 CM
13960	ARMÁRIO EM MADEIRA C/ 04 PORTAS
13972	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO E ESTOFADO EM TECIDO
13977	CONDICIONADOR DE AR ELGIN 10000 BTUS
13978	ARMÁRIO EM MADEIRA C/ 02 PORTAS MED. 90X45X75 CM
13986	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ESTOFADO EM NAPA
13992	MESA EM MADEIRA C/ 01 GAVETA MED. 68X50X68 CM NOBREAK ABX 97070062
14010	
14043 14048	MÁQUINA DE ESCREVER ELETRÔNICA SCANJET 4C APARELHO TELEFÔNICO
1428	CADEIRA DE PALHINHA C/ BRACO ARMAÇÃO EM ACO
143151	MESA OPERADORA P/ PABX MODELO ADVANCED TI 630I MARCA INTELBRÁS, COR BRANCA, SÉRIE № IT0302200066, 220 V.
143153	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, SÉRIE № TC0304290889, COR GRAFITE C/ CHAVE.
143156	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, SÉRIE № TC0304290829, COR GRAFITE C/ CHAVE.
143162	APARELHO TELEFÓNICO, MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, SÉRIE № TD0305280051, COR GRAFITE C/ CHAVE.
143163	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, SÉRIE № TB0304290574, COR GRAFITE C/ CHAVE. APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, SÉRIE № TB0304290881, COR
143167	GRAFITE C/ CHAVE. GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA
143369	METAL BASE, MED 750X600X450 MM GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA
143370	METAL BASE, MED 750X600X450 MM GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA
143371	METAL BASE, MED 750X600X450 MM GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA
143372	METAL BASE, MED 750X600X450 MM GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA
143374	METAL BASE, MED 750X600X450 MM GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
143375	METAL BASE, MED 750X600X450 MM GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
143376	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
143377	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
143378	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
143379	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
143380	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
143381	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X500X450 MM
143382	MESA ORGÂNICA EM MELAMÍNICO, ESTRUTURA METÁLICA, MARCA METAL BASE, COR BRANCO GELO, MED. 1400X800X600X600X750 MM, C/1 CONEXÃO QUADRADA ANGULAR MED. 1200X1200X750 MM
143383	MESA ORGÂNICA EM MELAMÍNICO, ESTRUTURA METÁLICA, MARCA METAL BASE, COR BRANCO GELO, MED. 1400X800X600X600X750 MM, C/1 CONEXÃO QUADRADA ANGULAR MED. 1200X1200X750 MM
143391	MÁQUINA DE SOLDA 250A, MARCA ESAB, C/ GABINETE EM CHAPA DE AÇO PINTADO A PÓ CLASSE ANT: III, MODELO SERRALHEIRO BANTAM, SÉRIE TO504640.
143396	MÓDULO CONVERSOR DE MÍDIA C/ CABO ÓPITICO 10/100, BASE TX TO 100 BASE FX, MARCA PLANET, MODELO FT - 802, SÉRIE 3600057.
1439	CADEIRA GIRATÓRIA TIPO SECRETÁRIA C/ 05 PATAS COR AZUL
144019	FRAGMENTADORA ELÉTRICA, C/ CESTO DE PAPEL, CAPACIDADE 10KG, MARCA OLIVETTE, MODELO ORÇA, LIGA AUTOMÁTICAMENTE, 220V, COR VERDE, S/ SÉRIE.
1442	BANCO EM MADEIRA ARMAÇÃO EM MADEIRA CAP. P/ 05 PESSOAS MED. 200X50X45 CM
	FRAGMENTADORA ELÉTRICA, C/ CESTO DE PAPEL, CAPACIDADE 10KG, MARCA OLIVETTE,
144278	MODELO ORÇA, LIGA AUTOMÁTICAMENTE, 220V, COR VERDE, S/ SÉRIE.
1475	CADEIRA GIRATÓRIA TIPO SECRETÁRIA C/ 05 PATAS COR AZUL APARELHO PABX 2/12, MARCA INTELBRÁS, MOD. MODULARE, COR BRANCA EQUIPADA C/ DOZE
149592	RAMAIS 04 TRONCO, SINALIZAÇÃO MULTIFREQUÊNCIA, C/ INSTALAÇÃO DE ATÉ 04 TERMINAIS, SÉRIE CE0302170150.
1522	MESA P/ MAQUINA DE ESCREVER ARMAÇÃO EM ACO C/ PENSADO MED. 71X50X66
152669	APARELHO TELEFÔNICO MARCA PLANTRONICS, MOD. HEADSET, COR PRETA, S/ SERIE
152671	APARELHO TELEFÔNICO MARCA PLANTRONICS, MOD. HEADSET, COR PRETA, S/ SERIE
152674 152675	APARELHO TELEFÓNICO MARCA PLANTRONICS, MOD. HEADSET, COR PRETA, S/ SERIE APARELHO TELEFÓNICO MARCA PLANTRONICS, MOD. HEADSET, COR PRETA, S/ SERIE
153179	GRAMPEADOR TIPO INDUSTRIAL P/ 100 FOLHAS C/ ESTRUTURA METÁLICA, MARCA CIS, MOD. CIS 1000, COR PRETA.
154710	FRAGMENTADORA ELÉTRICA, C/ CESTO DE PAPEL, CAPACIDADE 10KG, MARCA OLIVETTE, MODELO ORÇA, LIGA AUTOMÁTICAMENTE, 220V, COR VERDE, S/ SÉRIE.
154749	FRAGMENTADORA ELÉTRICA, C/ CESTO DE PAPEL, CAPACIDADE 10KG, MARCA OLIVETTE, MODELO ORÇA, LIGA AUTOMÁTICAMENTE, 220V, COR VERDE, S/ SÉRIE
155452	MESA OPERÁDORA P/ PABX, MOD. ADVANCED TI 6301, MARCA INTELBRÁS, COR BRANCA, SÉRIE IT0304290012
155465	MICRO C/P. AMD 0&M, PENTIUM IV 1,7 GHZ, PLACA DE SOM PCI, MOTHER BOARD ASUS P4S-533E, 256 MB RAM DDR, HD40-0 GB 7200 RPM SAMSUNG, COOLER, VGA 32 MB AGP, DRIVE 1,44 MB, CD ROM 60 X, PLACA DE REDE10/100, GAB. ATX 400 W, CAIXAS DE SOM, TECLADO, S/N° DE SÉRIE.
155470	MONITOR DE VÍDEO EM CORES, 17 POLEGADAS, MARCA PROVIEW, MOD. TA 772NS, S/ Nº DE SÉRIE

	10
155742	APARELHO TELEFÔNICO MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE TH0304280273.
155745	APARELHO TELEFÔNICO MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE TB0304250840.
155747	APARELHO TELEFÔNICO MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE TH0304280308.
155905	CADEIRA GIRATÓRIA C/ESTRUTURA EMAÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/RODINHA E ENCOSTO MÉDIO.
155943	CADEIRA GIRATÓRIA C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ RODINHA E ENCOSTO
155956	MEDIO. CADEIRA GIRATÓRIA C/ESTRUTURA EMAÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/RODINHA E ENCOSTO
155980	MEDIO. CADEIRA GIRATÓRIA C/ESTRUTURA EMAÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/RODINHA E ENCOSTO
156028	MÉDIO. CADEIRA GIRATÓRIA C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ RODINHA E ENCOSTO MÉDIO.
156043	CADEIRA GIRATÓRIA C/ESTRUTURA EMAÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/RODINHA E ENCOSTO MÉDIO.
156068	LONGARINA C/ TRÊS ASSENTOS, C/ ESTRUTURA EM ACO, ESTOFADO COR CINZA.
156079	LONGARINA C/ TRÊS ASSENTOS, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA.
1561	ARQUIVO ABERTO EM ACO C/ 05 SUPORTE P/ PASTAS SUSPENSAS 92,5X45X198 COR CINZA
156361	CADEIRA FIXA, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ APOIO P/ BRAÇO, ENCOSTO MÉDIO
156403	CADEIRA FIXA, C/ESTRUTURA EMAÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/APOIO P/BRAÇO, ENCOSTO MÉDIO
156404	CADEIRA FIXA, C/ESTRUTURA EMAÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/APOIO P/BRAÇO, ENCOSTO MÉDIO
156412	CADEIRA FIXA, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ APOIO P/ BRAÇO, ENCOSTO MÉDIO
156488	CADEIRA FIXA, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ APOIO P/ BRAÇO, ENCOSTO MÉDIO
156785	BEBEDOURO C/ DUAS TORNEIRAS, MARCA NATUGEL, MOD. AZ0345Y5, SÉRIE Nº AA3BJAHE, GARRAFÃO DE 20 LITROS, COR BRANCA.
156787	BEBEDOURO C/ DUAS TORNEIRAS, MARCA NATUGEL, MOD. AZ0345Y5, SÉRIE Nº AA3B15LQ, GARRAFÃO DE 20 LITROS, COR BRANCA.
157711	IMPRESSORA JATO DE TINTA MARCA HP DESKJET 5650 MODELO NUMBER VCVRA - 0203, SÉRIE BR4242H0BT
159212	NOBREAK 0,65 KVA, MARCA SMS, MODELO MANAGER NET +, ENTRADA DE 115V/ 220V, SÉRIE N° 052742-B. COR BEGE
159214	NOBREAK 0,65 KVA, MARCA SMS, MODELO MANAGER NET +, ENTRADA DE 115V/ 220V, SÉRIE N° 052718-B. COR BEGE
159219	NOBREAK 0,65 KVA, MARCA SMS, MODELO MANAGER NET +, ENTRADA DE 115V/ 220V, SÉRIE № 043349-B, COR BEGE
15982	CONDICIONADOR DE AR ELGIN 10000 BTUS ASPIRADOR PÓ P/ LAVA JATO, MARCA SCHULZ, MODELO HIDROPÓ 15, TIPO PROFISSIONAL,
160143	TAMANHO MÉDIO, 500 WATTS, 220 VOLTS, S/N°
16045 16089	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
16140	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA, C/ ENCOSTO E ASSENTO EM MADEIRA
16163	CADEIRA GIRATÓRIA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA
162685	MICRO C/ PUTADOR, MARCA POSITIVO, MODELO POS-AT, SÉRIE Q, PENTIUM IV DE 18GHZ, 256MB DE MEM RAM, HD DE 40GB, CD-ROM 52X, TECLADO PS/2, DRIVE DE 1,44MB, PLACA DE REDE 10/100MBITS, CAIXA DE SOM, 6 PORTAS USB, SÉRIE 166678
16270	ARQUIVO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED.48X68X134 CM MONITOR DE VÍDEO COLORIDO DE 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, MODELO SVGA, SÉRIE
162830	MONITOR DE VÍDEO COLORIDO DE 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, MODELO SVGA, SERIE MONITOR DE VÍDEO COLORIDO DE 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, MODELO SVGA, SÉRIE
162839	HC067878
16308 16362	CADEIRA EM PALHINHA ARMAÇÃO SIMPLES ARMARIO EM AÇO C/ 02 PORTAS MED. 90X45X99
	VENTILADOR MARCA ARNO, MODELO FS40 VERSATILE, 40 CM, C/ 03 PÁS METÁLICAS E 03
164397	VELOCIDADE 220 VOLTS, COR BRANCA, 5'N DE SÉRIE VENTILADOR MARCA ARNO, MODELO FS40 VERSATILE, 40 CM, C/ 03 PÁS METÁLICAS E 03
164399	VELOCIDADE 220 VOLTS, COR BRANCA, S/ N° DE SÉRIE
16462	CADEIRA EM PALHINHA ARM AÇO SIMPLES ARMÁRIO EM MELAMINICO, MARCA METAL BASE, C/ DUAS PORTAS, C/ 03 PRATELEIRAS,
164737	MEDINDO 0,80X0,50X1.60M, COR BRANCO GELO
16474	CADEIRA C/ UM EM VINIL FIXA, MARCA RUFANEL
164786	ARMÁRIO EM MELAMINICO, MARCA METAL BASE, C/ DUAS PORTAS, C/ 03 PRATELEIRAS, MEDINDO 0,80X0,50X1.60M, COR BRANCO GELO
16479 16481	ARMARIO EM AÇO C/02 PORTAS MED.90X45X198 CM ARMARIO EM AÇO C/ 02 PORTAS MED.90X40X198 CM
164907	ARMÁRIO EM MELAMINICO, MARCA METAL BASE, C/ DUAS PORTAS, C/ 01 PRATELEIRA, MEDINDO 0,80X0,60X0,75M, COR BRANCO GELO
16503	ARQUIVO EM AÇO C/4 GAVETAS MED.47X68X134 CM ARMÁRIO EM MELAMINICO, MARCA METAL BASE, C/ 01 PRATELEIRA, S/ PORTAS, MEDINDO
165086	0,80X0,60X0,75 M, COR BRANCO GELO
165087 16512	ARMÁRIO EM MELAMINICO, MARCA METAL BASE, P/ COPA, C/ 19,96M LINEAR, COR BRANCA CADEIRA EM NAPA COR PRETA ARMAÇÃO DE FERRO
16560	MESA EM COMPENSADO ARMAÇÃO EM AÇO MED 70X50X66
16605	MESA EM COMPENSADO C/ 03 GAVETAS ARMAÇÃO EMAÇO MED.120X65X75 CM
16652	BANCO EM PALHINHA C/ 03 LUGARES ARMAÇÃO EM AÇO
16660	CADEIRA GIRATORIA EM PALHINHA S/ BRAÇO ARM AÇO M. FLORENSE
16758 16802	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA, C/ ENCOSTO E ASSENTO EM MADEIRA
16848	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METALICA, C/ ENCOSTO E ASSENTO EM MADEIRA CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ENCOSTO E ASSENTO EM MADEIRA
16870	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ENCOSTO E ASSENTO EM MADEIRA
16881	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ENCOSTO E ASSENTO EM MADEIRA
16897	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ENCOSTO E ASSENTO EM MADEIRA
1746	CADEIRA GIRATÓRIA C/ RODAS EM ESTOFADO COR PALHA
175111	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ENCOSTO, COR BRANCA

175116	SOFÁ, 2 LUGARES, ASSENTO EM NAPA, ESTRUTURA METÁLICA, COR CINZA
175122	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175124	CADEIRA METÁLICA FIXA. C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175125	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175126	MESA METÁLICA, COR BRANCA, MED. 58X58 CM
175127	MESA METÁLICA, COR BRANCA, MED. 58X58 CM
175128	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175129	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175130	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175131	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175141	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175142	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175144	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175145	CADEIRA METÁLICA FIXA, C/ ENCOSTO, COR BRANCA
175165	BEBEDOURO P/ GARRAFÃO DE 20 LT, C/ 02 TORNEIRAS UMA P/ ÁGUA NATURAL E OUTRA FRIA,
1/5105	MARCA ÁGUA MÁSTER, COR BRANCA NS CA324573
175167	BEBEDOURO P/ GARRAFÃO DE 20 LT, C/ 02 TORNEIRAS UMA P/ ÁGUA NATURAL E OUTRA FRIA,
	MARCA ÁGUA MÁSTER, COR BRANCA NS CA324581
175702	FLIP CHART, ESTRUTURA EM MADEIRA, MEDIDA 1500X700MM, PARA 01 BLOCO
17613	MESA EM MELAMÍNICO C/ 03 GAVETAS MARCA MARTINUCCI MED. 125X74X75 CM
177	MESA EM COMPENSADO C/ 03 GAVETAS ARMAÇÃO EM ACO MED. 125X70X76 CM
177355	HUB 08 PORTAS 10/100, MARCA ENCORE, MODELO ENH908-NWY-A, COR CINZA, SÉRIE
477445	540891104212242 CAMA DE SOLTEIRO, ESTRUTURA EM ACO TUBOLAR, COR GRAFITE, MED. 196X86 M
177415	
177416	CAMA DE SOLTEIRO, ESTRUTURA EM AÇO TUBOLAR, COR GRAFITE, MED. 196X86 M CENTRALPABX MACA INTELBRÁS . MODELO 16064. C/ IDENTIFICADOR DE CHAMADA S.
179625	CAPACIDADE PARA 35 RAMAIS E 08 TRONCOS, PLADCA DE C/UNICAÇÃO PARA PROGRAMAÇÃO
173023	DE TERMINAL INTELIGENTE, COR BEGE, NÚMERO DE SÉRIE CE0405260420.
18603	CADEIRA EM NAPA PRETA ARMAÇÃO EM FERRO
18656	ARQUIVO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED.47X68X134 CM
18663	ARQUIVO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 49X68X134 CM
18676	CADEIRA EM PALHINHA ARMAÇÃO EM AÇO SIMPLES
18723	CADEIRA GIRATÓRIA EM TECIDO MARCA CAVALETTI
407745	CADEIRA GIRATÓRIA, SEM APOIO PARA BRAÇO, MARCA METAL BASE, C/ESTRUTURA METÁLICA,
187715	C/ ENCOSTO MÉDIO, REGULAGEM DE ALTURA, RODINHA, COR CINZA
187866	IMPRESSORA LAZER MARCA LEXMARK, MODELO E321, MEMÓRIA 16 MB DE RAM INTERNA,
107000	TENSÃO DE ENTRADA DE 100 A 240 VOLTS, Nº SÉRIE 6282126
187887	NOBREAK 650 VA, MARCA SMS, MODELO MANAGER NET ++, ENTRADA DE 115/220V SÉRIE
107007	272030014804
187888	NOBREAK 650 VA, MARCA SMS, MODELO MANAGER NET ++, ENTRADA DE 115/220V SÉRIE
	272030014813
187891	NOBREAK 650 VA, MARCA SMS, MODELO MANAGER NET ++, ENTRADA DE 115/220V SÉRIE 272030019665
187932	MONITOR DE VÍDEO MARCA PROVIEW, MODELO ST 786, COLORIDO DE 17 POL., SÉRIE 45001470
	CADEIRA GIRATÓRIA, SEMAPOIO PARA BRACO, MARCA METAL BASE, C/ESTRUTURA METÁLICA,
187963	C/ ENCOSTO MÉDIO, REGULAGEM DE ALTURA, RODINHA, COR CINZA
100010	CADEIRA GIRATÓRIA, SEM APOIO PARA BRAÇO, MARCA METAL BASE, C/ESTRUTURA METÁLICA,
188013	C/ ENCOSTO MÉDIO, REGULAGEM DE ALTURA, RODINHA, COR CINZA
188022	MESA ORGÂNICA EM MELAMÍNICO, C/ ESTRUTURA METÁLICA, MARCA METAL BASE, MED.
100022	1350X1400X600X600X750 MM, COR BRANCO GELO
	BALCÃO PARA PAINEL EM MELAMÍNICO, MARCA METAL BASE, MED. 2,15X0,40X1,12 M, C/3
188091	PAINEIS MED. 1080X700X100 MM, C/1 PAINEL MED. 1080X450X100 MM, C/1 COLUNA MED.
	1080X100X100 MM
188346	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA METAL BASE, MED 750X600X450 MM
	GAVETEIRO TIPO MODULA EM MELAMINICO, COR BRANCO GELO, 2 GAVETAS, 1 PORTA, MARCA
188353	METAL BASE, MED 750X600X450 MM
	MESA ORGÂNICA EM MELAMÍNICO, ESTRUTURA METÁLICA, MARCA METAL BASE, COR BRANCO
188354	GELO, MED. 1200X1200X600X600X750 MM
400545	CADEIRA FIXA, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ APOIO PARA BRAÇO,
188515	ENCOSTO MÉDIO
188559	CADEIRA FIXA, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ APOIO PARA BRAÇO,
100000	ENCOSTO MÉDIO
400===	BALCÃO PARA PAINEL EM MELAMÍNICO, MARCA METAL BASE, MED. 3,10X0,58X1,12 M, C/3
188575	PAINEIS MED. 1080X450X100 MM, C/2 PAINEIS MED. 1080X1200X100 MM, C/2 COLUNAS MED. 1080X100X100 MM
	CADEIRA FIXA, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ APOIO PARA BRAÇO,
188612	ENCOSTO MÉDIO
,	CADEIRA FIXA, C/ ESTRUTURA EM AÇO, ESTOFADO COR CINZA, C/ APOIO PARA BRAÇO,
188614	ENCOSTO MÉDIO
18885	CADEIRA ESTOFADA C/ENCOSTO E ASSENTO EM VINIL BASE GIRATORIA MARCA CAVALETE
1903	BEBEDOURO GARRAFAO GELAGUA MARCA ESMALTEC C/2 TORNEIRAS S.623023864
19219	MESA EM MADEIRA C/ESTRUTURA METÁLICA C/3 GAVETAS MED. 125X70X75 CM
19233	MESA EM MADEIRA C/2 GAVETAS MED. 96X50X57 CM
19236	CADEIRA C/ESTRUTURA METÁLICA C/ESTOFADO EM NAPA
19237	CADEIRA C/ESTRUTURA METÁLICA C/ESTOFADO EM NAPA
19239	MÁQUINA DE ESCREVER UNDERWOOD 28 SÉRIE 3310794
19243	GUINCHO HIDRÁULICO C/ RODEIRAS SCHWING SIWA
19247	COMPRESSOR SCHULZ MOD. MSU 10/2000 S/ SÉRIE
19262	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA
19263	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA
19269	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA
19273	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA
19274	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRUTURA METÁLICA
19277	CARTEIRA ESCOLAR C/ESTRURA METÁLICA
19281	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRURA METÁLICA
19284	CARTEIRA ESCOLAR C/ ESTRURA METÁLICA MESA EM MADEIRA MED. 0.60 Y 0.40 Y 0.75
19287	MESA EM MADEIRA MED. 0,60 X 0,40 X 0,75 MESA EM MADEIRA MEDINDO 0,60 X 0,40 X 0,73
19294 19297	
19297	CAMA EM MADEIRA MED. 1.95 X 0.87 X 0.86 ARMÁRIO EM AÇO C/ 08 PORTAS MED 1,23 X 0,42 X 1,95
13012	/ 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 1

19317	
40000	MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS MED. 1,50 X 0,58 X 1,0
19322	BEBEDOURO BEJE I C/ 02 TORNEIRAS SÉRIE 107160
19343	APARELHO TELEFÔNICO MARCA ICT COR CREME SÉRIE 031398
19353	MESA EM MADEIRA CEREJEIRA C/ 1 GAVETA MED. 75X70X125 CM
19355	MESA EM MADEIRA CEREJEIRA C/ 1 GAVETA MED. 76X50X67 CM
19360	ARMÁRIO EM MADEIRA CEREJEIRA C/ 3 GAVETAS E C/ 2 PORTAS MED. 80X50X140 CM
19361	ARMÁRIO EM MADEIRA CEREJEIRA C/ 2 GAVETAS MED. 153X91X50 CM
19362	ARMÁRIO EM MADEIRA CEREJEIRA C/ 2 PORTAS MED. 160X90X50 CM
19363	ESTANTE EM MADEIRA CEREJEIRA C/ 2 PORTAS MED. 74X50X90 CM
19365	MESA P/IMPRESSORA C/ ESTRUTURA METÁLICA COR CINZA MED. 70X47X65 CM
19367	CADEIRA EM MADEIRA MED. 90X36X42 CM
19368	CADEIRA EM MADEIRA MED. 90X36X42 CM
19373	CADEIRA C/ESTRUTURA METÁLICA EM PALHINHA
19377	ARMÁRIO DE ACO C/ 8 PORTAS MED. 123X42X193 CM
19377	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ENCOSTO REVESTIMENTO EM NAPA COR PRETA
19576	CADEIRA DIRETOR EM TECIDO COR AZUL MOD. 4002 MARCA CAVALETTI
203	BEBEDOURO DE AGUA TIPO GARRAFAO C/02 TORNEIRAS MARCA BELLIERE MED. 35X31X95 CM
20676	CADEIRA C/ASSENTO E ENCOSTO ESTOFADO C/TECIDO CINZA
20070	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MODELO PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE
212037	TH0507040479
0.10000	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MODELO PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE
212038	TH0507040469
040040	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MODELO PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE
212042	TC0507040853
212044	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MODELO PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE
212044	TC0507040855
212051	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA INTELBRÁS, MODELO PREMIUM, COR PÉROLA, SÉRIE
	TH0507040496
2135	CADEIRA EM PALHINHA FIXA
	PURIFICADOR DE ÁGUA, MARCA LATINA, MODELO LAPA-E14C, C/ CONEXÃO A REDE DE ÁGUA
213990	NATURAL E GELADA, C/SISTEMA TRIPLO DE PURIFICAÇÃO, TERMOSTATO REGULÁVEL, SISTEMA
	DE ISOLAMENTO TÉRMICO E ELETRÔNICA, SÉRIE 1E1K16098, COR BRANCA.
	BANCADA EM MADEIRA MACIÇA REFORÇADA, ACABAMENTO ANTI-CUPIM, MED. 250 CM DE C/
215020	PRIMENTO, 80 CM DE LARGURA E 60 CM DE ALTURA, TAMPO EM MADEIRA MACIÇA DE 4 CM
	DE ESPESSURA, PÉS EM VIGOTA DE 6X12 CM
2161	MESA EM COMPENSADO C/ 03 GAVETAS, ARMAÇÃO EM AÇO, MED. 125X070 MARCA MINART
	MICROCOMPUTADOR PENTIUM IV MARCA HDD SAMSUNG - SPIN POINT - USB 2.0,
	PROCESSADOR - MÓDULO DE MEMÓRIA 512 MB, FREQUÊNCIA - 2,4 GHZ P. MÃE ASUS P4S800, P. DE REDE FAST ETHERNET, P. DE SOM ON BOARD, SISTEMA OPERACIONAL WINDOWS XP
224948	PROFESSIONAL, DRIVE DE 1.44 MB, GRAVADORA DE VÍDEO CD-RW 52X24X52, PADRÃO IDE -
	SÉRIE DO CPU - JBVGP - TJJC2 - YW4KF - TJPRQ - 6972J, X10 - 60273, CONSTANDO, TECLADO
	ABNT II, CX DE SOM
004040	MONITOR, MARCA VIEW SONIC E70, 17", PADRÃO SVGA, MODELO NR VCDTS22355-4M, SÉRIE
224949	№ PQV052500804
23250	BARCO EM ALUMÍNIO C/ 06 METROS MARCA FISCHER SÉRIE 114/94
238	BANCO EM MADEIRA ARMACAO EM MADEIRA CAP. P/ 05 PESSOAS 200X50X45CM
2393	TECLADO LITEON
2429	CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 18.000 BTUS
243400	APARELHO TELEFÔNICO SEM FIO, MARCA SIEMENS, C/ IDENTIFICADOR DE CHAMADAS, Nº
243400	DE SÉRIE 007205-2531, COR PRETA
24569	RÁDIO ESTAÇÃO FIXA MARCA YAESU MODELO FT - 80 C/ HF SSB SÉRIE 4D060259
246359	MESA EM MELAMÍNICO P/ MICRO, C/TECLADO RETRÁTIL, MOD. SPQME1006, MARCA
	MARTINUCCI, MED. 90X60X75 CM, COR CINZA/PRETA, C/1 CONEXÃO, MED. 60X60 CM
246790	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE
0.40=0.4	
246794	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE
246795	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE
246795 24730	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017
246795 24730 24818	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL
246795 24730	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL
246795 24730 24818	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE
246795 24730 24818 24819	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734
246795 24730 24818 24819 249707	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM
246795 24730 24818 24819	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL
246795 24730 24818 24819 249707 249715	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA
246795 24730 24818 24819 249707 249715	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ STRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ BESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 51760278
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,07X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087).
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DEAR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,07X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238)
246795 24730 24818 24819 249707 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ STRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MYL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR.
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459)
246795 24730 24818 24819 249707 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DEAR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,07X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MYL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153.
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N⁰ DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153.
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUJMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MYL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VATURA GOL MYL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318)
246795 24730 24818 24819 249707 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUJMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MYL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 4670) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE (VTR. CORSA
246795 24730 24818 24819 249707 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VATURA GOL MYL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MV40670)/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MV40670)/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 1591YE4572 (VTR. CORSA MVQ 8898)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307 25308 25309	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3549) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVQ 8898) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TZGB414 (VTR. CORSA MVQ 8898)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL-2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVV 4653) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVQ 8898) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVQ 8898) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVQ 8898)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307 25308 25309	APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE APARELHO TELEFÔNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/Nº DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MYL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVM 9453) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVM 9453) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVM 9453) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 15917E
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307 25308 25309	APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL M/L 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3238) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MV4 9453) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVQ 8898) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVQ 8898) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVQ 8358)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307 25308 25309	APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DEAR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760150. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760150. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE (VTR. CORSA MVV4670) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE (VTR. CORSA MVV4670) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE (VTR. CORSA MVV4670) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVV4670) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVV46908) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVV9898) RÁDI
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307 25308 25309 25312 25313	APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MVQ 3318) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 S/N. SÉRIE (VTR. CORSA MV9 453) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA MOTOROLA MOD. GM 300, SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MV9 4953) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA WERTEX, MOD. FTL 2011 SÉNIE 3M451009 (VTR. CORSA MVQ 8988) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE 3M451009 (VTR. CORSA MVQ 8968)
246795 24730 24818 24819 249707 249715 2504 25114 25142 25158 25288 25301 25303 25304 25305 25306 25307 25308 25309 25312	APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE APARELHO TELEFÓNICO, MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, BEGE, S/N° DE SÉRIE VÍDEO CASSETE, MARCA: SANYO 04 CAB. SÉRIE 0001030469V017 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO AZUL APARELHO DE AR CONDICIONADO 7.500 BTUS, MODELO ECO7F, MARCA ELECTROLUX, CLASSE A, 220 VOLTS, COR CINZA, NS 61600734 CADEIRA TIPO SECRETÁRIA BASE FIXA ESPALDAR MÉDIO 04 PÉS ASSENTO E ENCOSTO EM ESPUMA INJETADA REVESTIMENTO EM TECIDO COR CINZA ESTRUTURA DA BASE EM METAL NA COR PRETA ARMÁRIO EM MOGNO C/ 04 PORTAS MED. 160X80X45 CM MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,05X0,5X0,66M ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 PORTAS MED. 1,97X0,67X0,43M MESA EM MADEIRA C/ 05 GAVETAS MEDINDO 1,40X0,79X0,74 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTEX, MODELO FTL-2011/24, N. 5L760278 (VTR 05-087). RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MODELO FTL 2011, SÉRIE 5L760308 (VIATURA GOL MVL 8226) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760105 (VTR. D-20 MVL 7459) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L7601505. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011, SÉRIE 5L760153. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE 5L7601553. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE 5L7601553. RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 SÉRIE 159TYE4572 (VTR. CORSA MVV4670) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVV4670) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉRIE (VTR. CORSA MVV9898) RÁDIO VHF/FM, ESTAÇÃO MÓVEL, MARCA VERTEX, MOD. FTL 2011 S/N. DE SÉR

	,
25372	IMPRESSORA DESKJET 840, HEWLETT PACKARD SÉRIE BR03T1S0SK. CAMA BELICHE EM MADEIRA MEDINDO 2,00X0,78X0,60M, MARCA MÓVEIS BRASIL RETO
254159	ESPECIAL
254161	CAMA BELICHE EM MADEIRA MEDINDO 2,00X0,78X0,60M, MARCA MÓVEIS BRASIL RETO ESPECIAL
254162	CAMA BELICHE EM MADEIRA MEDINDO 2,00X0,78X0,60M, MARCA MÓVEIS BRASIL RETO ESPECIAL
254163	CAMA BELICHE EM MADEIRA MEDINDO 2,00X0,78X0,60M, MARCA MÓVEIS BRASIL RETO ESPECIAL
25478	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA.
25483 25488	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA. CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM TECIDO.
255821	CAMA BELICHE EM MADEIRA MEDINDO 2,00X0,78X0,60M, MARCA MÓVEIS BRASIL RETO
255822	ESPECIAL CAMA BELICHE EM MADEIRA MEDINDO 2,00X0,78X0,60M, MARCA MÓVEIS BRASIL RETO
255823	ESPECIAL CAMA BELICHE EM MADEIRA MEDINDO 2,00X0,78X0,60M, MARCA MÓVEIS BRASIL RETO
	ESPECIAL TELEFONE MADOA INDATELE MODELO DE 1010. CEMARO DE SÉDIE COR REANCO CELO
255827 255833	TELEFONE MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, SEM N° DE SÉRIE, COR BRANCO GELO TELEFONE MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, SEM N° DE SÉRIE, COR BRANCO GELO
255834	TELEFONE MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, SEM N° DE SÉRIE, COR BRANCO GELO
255835	TELEFONE MARCA IBRATELE, MODELO BR 1018, SEM Nº DE SÉRIE, COR BRANCO GELO
25766	RÁDIO TRANSCEPTOR MOTOROLA VHF/FM ESTAÇÃO MÓVEL 45W 16 CANAIS ANTENA DE GANHO 5/8 DE ONDA SÉRIE 159TZGB302 (VTR CORSA MVQ-3258)
25782	TECLADO MARCA GENIUS SÉRIE 9G18009316B
25836	BANCO DE MADEIRA MED. 3,0X0,35X0,45 M
259250	SOFA C/ ESTOFADO EM NAPA PRETA C/ 03 LUGARES
267595	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250061187, COR BRANCO GELO.
267621	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250061200, COR BRANCO GELO.
267630	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250052462, COR BRANCO GELO.
267641	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250061277, COR BRANCO GELO.
267648	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250061321, COR BRANCO GELO.
267655	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250061363, COR BRANCO GELO.
267678	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250061276, COR BRANCO GELO.
267685	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250061949, COR BRANCO GELO.
267686	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VABIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250052472, COR BRANCO GELO.
267687	NOBREAK MARCASMS, MODELO MANAGER NET 3+, 1400VA BIVOLT, AUTOMÁTICO C/5 TOMADAS DE SAÍDA, NÚMERO DE SÉRIE 272250052472, COR BRANCO GELO.
272721	APARELHO TELEFÓNICO C/ HEADSET, MARCAINTELBRAS, MODELO HSB 10 NÚMERO DE SÉRIE COC801 - 013383, COR PRETA.
272722	APARELHO TELEFÓNICO C/HEADSET, MARCA INTELBRAS, MODELO HSB 10 NÚMERO DE SÉRIE COC801 - 013375 . COR PRETA.
272724	APARELHO TELEFÔNICO C/ HEADSET, MARCA INTELBRAS, MODELO HSB 10 NÚMERO DE SÉRIE COC801 - 013378, COR PRETA.
272727	APARELHO TELEFÔNICO C/HEADSET, MARCA INTELBRAS, MODELO HSB 10 NÚMERO DE SÉRIE COC801 - 013380 , COR PRETA.
277666	IMPRESSORA LAZER, MARCA LEXMARK, MODELO E250 DN, MONOCROMÁTICA, VELOCIDADE DE 28 PAGINAS POR MINUTOS EM FORMATO A4, IMPRESSÃO FRENTE E VERSO, BANDEJA CAPACIDADE DE 250 FLS, 32 MB DE MEMÓRIA, CONEXÕES VIA PORTA USB, RESOLUÇÃO MÁXIMA DE 600X600DPI, 110VOSTS, PROCESSADOR DE 366 MHZ, NS 62-2GY31.
277679	IMPRESSORA LAZER, MARCA LEXMARK, MODELO E250 DN, MONOCROMÁTICA, VELOCIDADE DE 28 PAGINAS POR MINUTOS EM FORMATO A4, IMPRESSÃO FRENTE E VERSO, BANDEJA CAPACIDADE DE 250 FLS, 32 MB DE MEMÓRIA, CONEXÕES VIA PORTA USB, RESOLUÇÃO MÁXIMA DE 600X600DPI, 110VOSTS, PROCESSADOR DE 366 MHZ, NS 62-2GY48.
277752	MICROCOMPUTADOR SEM MARCA, MODELO CORE 2 DUO 2,53 GHZ, C/ 512 MB DE MEMÓRIA RAM DDR-2, PLACA DE VÍDEO DE 256 MB PCI EXPRESS OFF BOARD, GRAVADORA DVD/RW, DRIVE 3,5", DISCO RIGIDO HD DE 80 GB SATA II, TECLADO ABNT2, GABINETE TORRE C/ 4 BAIAS, SISTEMA WINDOWS XP PROFISSIONAL, SEM NÚMERO DE SÉRIE.
27855	CPU PENTIUM 100 MHZ, HD 3.5GB, 16 MB DE RAM, DRIVE 1.44, MARCA STAR HOT S/N° DE SÉRIE
27857	MONITOR DE VÍDEO 14 COLORIDO MARCA SPECTRUM SÉRIEP4D59GB695850
27858	TECLADO P/ COMPUTADOR MARCA TRONI SÉRIE 199120236208
27860	MESA DE MADEIRA C/ ESTR. METÁLICA C/ 03 GAVETAS, MED. 1,25X0,70X0,76 CM
27872 27874	BANCO REDONDO DE MADEIRA C/ 35 CM DE DIÂMETRO NORMÓGRAFO MARCA TRIDENT TRINOR 901 SL, C/ 28 PEÇAS
27877	CADEIRA C/ ESTRUTURA DE MADEIRA
27878	CADEIRA C/ ESTRUTURA DE MADEIRA
27879	MAQUINA DE CALCULAR ELÉTRICA MARCA SHARP MOD. EL 2607 SÉRIE 92051596
27940	MESA PARA DESENHO C/ESTRUTURA METÁLICA E REGULAGEM DE ALTURA MED. 1.50X1.0X0,90 CM
27941	ESTABILIZADOR POWER LINE BMI, C/ FILTRO DE LINHA S/Nº SÉRIE
27942 27943	SCANNER MARCA GENIUS MOD. PAGE-CS SÉRIE BS7307538F CPU PENTIUM 333 MHZ, HD 6.2, 32 MB DE RAM, DRIVE 1.44, KIT MULTIMÍDIA, CD ROM 42 VEL.,
27943	FAX MODEM 56.600, MARCA UPSON, S/N° SÉRIE MONITOR DE VÍDEO 14 COLORIDO MARCA SAMSUNG SÉRIE H2HG801002
27945	APARELHO TELEFÔNICO S/ MARCA COR VINHO SÉRIE L990928462
27950	MAQUINA DE ESCREVER MANUAL MARCA OLIVETTI MOD. LÍNEA 98, SÉRIE 4304524
27953	TECLADO P/ COMPUTADOR MARCA MTEK MOD. ISSO 9002, S/Nº SÉRIE
27954	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA GIRATÓRIA C/ RODAS EM PALHINHA
27955	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA EM PALHINHA
27958 27959	VENTILADOR DE TETO S/ MARCA C/ 03 PALETAS APARELHO TELEFÔNICO MARCA PREMIUM COR GRAFITE, S/Nº SÉRIE
27959	POLTRONA INDIVIDUAL TUBULAR, C/ ESTOFADO EM TECIDO.
279602	APARELHO TELEFONICO MARCA INTELBRAS PLENO, MODELOS TC 500, C/ FUNÇÃO FLASH, RADIAL REDISCAR E MUTE, POSICÕES MESA E PAREDE, COR GRAFITE, SÉRIE: TE0807240697.
	IN INFINE, NEDICONN E MOTE, I CONÇOEC MECAET ANEDE, CON GIVALTE, CENTE. 1E000/24003/.

27961	POLTRONA INDIVIDUAL TUBULAR, C/ ESTOFADO EM TECIDO.
27962	POLTRONA INDIVIDUAL TUBULAR, C/ ESTOFADO EM TECIDO.
279634	APARELHO TELEFONICO MARCA INTELBRAS PLENO, MODELOS TC 500, C/ FUNÇÃO FLASH RADIAL, REDISCAR E MUTE, POSIÇÕES MESA E PAREDE, COR GRAFITE, SÉRIE: TE0807240792
279636	APARELHO TELEFONICO MARCA INTELBRAS PLENO, MODELOS TC 500, C/ FUNÇÃO FLASH
27964	RADIAL, REDISCAR E MUTE, POSIÇÕES MESA E PAREDE, COR GRAFITE, SÉRIE: TE0807240761 RELÓGIO DE PAREDE C/ CONTORNO EM MADEIRA, MARCA VAN KOUVER QUARTZ
	APARELHO TELEFONICO MARCA INTELBRAS PLENO, MODELOS TC 500, C/ FUNÇÃO FLASH
279647	RADIAL, REDISCAR E MUTE, POSIÇÕES MESA E PAREDE, COR GRAFITE, SÉRIE: TE0807240732 APARELHO TELEFONICO MARCA INTELBRAS PLENO, MODELOS TC 500, C/ FUNÇÃO FLASH
279649	RADIAL, REDISCAR E MUTE, POSIÇÕES MESA E PAREDE, COR GRAFITE, SÉRIE: TE0807240734
279650	APARELHO TELEFONICO MARCA INTELBRAS PLENO, MODELOS TC 500, C/ FUNÇÃO FLASH
27968	RADIAL, REDISCAR E MUTE, POSIÇÕES MESA E PAREDE, COR GRAFITE, SÉRIE: TE0807240735 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA GIRATÓRIA, C/ RODAS E ESTOFADO EM TECIDO
	CPU MTEK 300 MHZ, HD9.52, 62 MB DE RAM, DRIVE 1.44, KIT MULTIMÍDIA 52X, S/Nº DE SÉRIE
27969	FAX MODEM 56.600
27971 27972	IMPRESSORA MARCA HP DESK JET 695C, SÉRIE PH94L1316J NO BREAK CAP. 1.0 KVA MARCA TS SHARA SÉRIE 90374815
27972	MONITOR DE VÍDEO 14 COLORIDO MARCA TRONI S/Nº DE SÉRIE
27975	ESTABILIZADOR PARA FAX LINE SÉRIE 01973212
27976	CONDICIONADOR DE AR MARCA CÔNSUL 10.000 BTUS SÉRIE AK100ES111
27980 27984	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA GIRATÓRIA, C/ RODAS E ESTOFADO EM NAPA APARELHO TELEFÔNICO MARCA PREMIUM COR CREME, SÉRIE NSM990902365
27998	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA EM PALHINHA
28000	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA EM PALHINHA
28004	APARELHO TELEFÔNICO MARCA PREMIUM COR BEGE SÉRIE 571368/98C
28005 28009	CPU PENTIUM 100MHZ, HD 3.5 GB, 16 MB DE RAM, DRIVE 1.44, SÉRIE CO0001743 S/ MARCA IMPRESSORA MARCA HP DESKJET 692C, SÉRIE SG85F1X170
28012	PORTA DISQUETE EM ACRÍLICO, MED. 0,40X0,20 M.
28025	MAQUINA DE ESCREVER MANUAL MARCA FACIT, SÉRIE 312221549
28036 28037	CADEIRA C/ ESTRUTURA DE MADEIRA RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA INTRACO, MOD. TT 109/8 N° 342 SÉRIE H ESTAÇÃO FIXA
28039	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF 7000, MARCA INTRACO, SÉRIE 4E
28041	CADEIRA C/ ESTRUTURA DE MADEIRA
28052 28054	SERRA FITA MARCA GPANIZ S/ N° DE SÉRIE LIQUIDIFICADOR MARCA BRASFRIO SÉRIE 2411
28057	BALANCA MARCA FILIZOLA C/ CARGA MÁXIMA 20 KG, SÉRIE 644430
28063	BEBEDOURO EM INOX MARCA BEGEL S/Nº SÉRIE
28067	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTX, MOD. FTL 2011/24, ESTAÇÃO MÓVEL S/N. SÉRIE (INSTALADO VTR. GOL PLACA MVL 8263).
22222	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA YAESU/VERTX, MOD. FTL 2011/24, ESTAÇÃO MÓVEL
28068	S/N. SÉRIE (VTR. GOL PLACA D-20 PLACA OF 0059)
28070 28071	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA. MÁQUINA DE ESCREVER MANUAL OLIVETTI LÍNEA 98, SÉRIE 4304216.
	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA VERTEX MOD. FTL 2011 SÉRIE 5L760104 (INSTALADO
28088	VTR. GOL PLACA OF 3090)
28095 28097	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA GIRATÓRIA, C/ RODAS E ESTOFADO EM TECIDO RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA VERTEX Nº DE SÉRIE 5K752087
28098	APARELHO TELEFÔNICO MARCA PREMIUM COR AZUL ESCURO SÉRIE D0006260121
281807	FOGÃO 4 BOCAS, C/ TAMPA DE VIDRO TEMPERADO, MARCA ESMALTEC, MODELO HANVAI NÚMERO DE SÉRIE 08082231142529 SUPER 4 BOCAS MEDINDO 48X85X61CM, ESTRUTURA EM ACO,COR BRANCA.
28256	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA MARCA STATUS MOD. S1-2000, P/ BARBEARIA
28262	BICICLETA MARCA MONARK MOD. BARRA CIRCULAR, Nº QUADRO FC 02981
28263 28264	BICICLETA MARCA MONARK MOD. BARRA CIRCULAR, Nº QUADRO FC 35803 BICICLETA MARCA MONARK MOD. BARRA CIRCULAR, Nº QUADRO FC 04889
28265	BICICLETA MARCA MONARK MOD. BARRA CIRCULAR, N° QUADRO FC 96319
28266	BICICLETA MARCA MONARK MOD. BARRA CIRCULAR, Nº QUADRO FC 06749
28293	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/ FM, MARCA YAESU/VERTX, MOD. FTL 2011/24, ESTAÇÃO MÓVEL SÉRIE5K760101 (VTR. 05.074).
28299	MAQUINA DE ESCREVER MANUAL OLIVETTI LINEA 98, SÉRIE 2222423
28316	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/ FM, MARCA YAESU/VERTX, MOD. FTL 2011/24, ESTAÇÃO MÓVEL SÉRIE3K752088.
28323	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/ FM, MARCA YAESU/VERTX, MOD. FTL 2011/24, ESTAÇÃO MÓVEL SÉRIE5K760005 (VTR. 05.099).
28328	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/ FM, MARCA YAESU/VERTX, MOD. FTL 2011/24, ESTAÇÃO MÓVEL SÉRIE 3M451144 (VTR. GOL PLACA MVN 5050).
28330	TECLADO P/ COMPUTADOR MARCA J.TEC SÉRIE 80027689
28331	MONITOR DE VÍDEO 14 COLORIDO MARCA SPECTRUM 4V SÉRIE P4BS03B880868
28332	IMPRESSORA MARCA HP DESKJET 612C, SÉRIE MX05D1302CC6451A
28336 28337	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA. CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA .
28345	BEBEDOURO C/ 02 TORNEIRAS MARCA CLIMA S/N. DE SÉRIE.
2901	CADEIRA EM ALMOFADA REVESTIDA EM TECIDO COR PRETA ARMAÇÃO EM ACO C/BRAÇO.
2913	CADEIRA EM ALMOFADA REVESTIDA EM TECIDO COR PRETA MESA MARCA PMK, MATERIAL MDF, COR PREDOMINANTE BRANCA C/ DETALHES EM METAL E
291395	MADEIRA, C/ 0,72X0,50 X0,40 METRO.
291616	APARELHO DE FAX, MARCA INTELBRAS, MODELO RX FT 901LA, C/ FUNÇÕES MÍNIMAS DE TELEFONE, FAX, COPIADORA, MEMORIA PARA 100 NOMES, ALIMENTADOR AUTOMÁTICO DE PAPEL, IDENTIFICADOR DE CHAMADAS, REDISCAGEM, 220 V COR GRAFITE, Nº DE SÉRIE
303037	OS0803100950. BEBEDOURO ELÉTRICO C/ 02 TORNEIRAS C/ GARRAFÃO CAPACIDADE 20 LITROS, C/ AJUSTE
	MANUAL 220V 60HZ, COR BRANCA, MODELO CGA BR, MARCA LIBELL N° DE SÉRIE 199367. MESA MARCA PMK, MATERIAL MDF, COR PREDOMINANTE BRANCA C/ DETALHES EM METAL E
310376	MADEIRA, C/ 0,72X0,50 X0,40 METRO. MESA MARCA PMK, MATERIAL MDF, COR PREDOMINANTE BRANCA C/ DETALHES EM METAL E
310377	MADEIRA, C/ 0,72X0,50 X0,40 METRO.
3147 3172	SOFÁ PARA ANTE SALA M. MELANINO CADEIRA P/ ESCRITÓRIO TIPO PALHINHA C/ ASSENTO ,GIRATÓRIO
31854	CPU 166 MHZ S, HD 4.2GB, 24 MB S/MARCA, C/ KIT MULTIMÍDIA 44X, C/ SÉRIE 4879-011
32020	ESTABILIZADOR MARCA COMPUTER S/Nº SÉRIE

16	DIARIO OFICIAL Nº 3.505 AIIO AXIV - E
22024	CADEIRA FIXA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA
32024	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM MARCA VERTEX MOD. FTL 2011 ESTAÇÃO MÓVEL, SÉRII
32028	5L760027
32030	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM MARCA MOTOROLA MOD. GM 300 ESTAÇÃO MÓVEL, SÉRII 159TYG7225
32036	MESA DE MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA, C/ 03 GAVETAS MED. 1.25X0,70X0,75 CM
32047	MESA C/ ESTRUTURA DE MADEIRA C/ 06 GAVETAS, MED. 1.33X0,75X0,80 CM
32048	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA EM PALHINHA
32049	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM MARCA VERTEX MOD. FTL 2011 ESTAÇÃO FIXA, SÉRIE 5L76000
32050	FONTE DE ALIMENTAÇÃO MARCA MONTEL ASTRON, PARA RÁDIO, SÉRIE MTC05911
32053	FONTE ESTABILIZADA P/ RÁDIO, MARCA MONTEL, S/ SÉRIE.
32102	VÍDEO CASSETE 7 CABEÇAS, MARCA GRADIENTE, SÉRIE 541221673AOH.
32338	TECLADO MARCA TC 2000 S/ SÉRIE
32429	MESA DE MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA, C/ 03 GAVETAS, MED. 1.45X0,70X0,75 CM
32462	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA.
32474	MESA C/ ESTRUTURA METÁLICA, REVESTIDA EM FÓRMICA, CONJUGADA C/ 04 CADEIRA, I REFEITÓRIO, MED. 1.20X0,90X0,77 CM
32534	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA
32555	RÁDIO TRANSCEPTOR UHF, ESTAÇÃO FIXA MARCA YAESU, SÉRIE 060257 MODELO FT 80C
32556	FONTE DE ALIMENTAÇÃO MARCA YAESU MODELO FP 700 3D067 S/ Nº SÉRIE
32615	MÁQUINA DE ESCREVER ELETRÔNICA MARCA OLIVETTI ET 112, SÉRIE 8195057
32619	CONDICIONADOR DE AR MARCA ELETROLUX 10.000 BTUS. S/Nº SÉRIE
32632	TECLADO P/ COMPUTADOR, MARCA MITUMI SÉRIE 005688
32655	APARELHO TELEFÔNICO MARCA FONECLUS COR PRETO, SÉRIE 816082
32685	CONDICIONADOR DE AR MARCA ELGIN 8300 BTUS S/Nº SÉRIE
32741	MESA C/ ESTRUTURA DE MADEIRA, C/ 03 GAVETAS MED. 1,20X0,65X0,74 CM
32791	ESTABILIZADOR P/ MÁQUINA DE XEXOX Nº DE SÉRIE KVA036016KCE 2000
32815	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, MARCA MOTOROLA S/ Nº DE SÉRIE.
	,
3316	MAQUINA DE CALCULAR OLIVETTI 612 (297) VENTILADOR PEDESTAL, MARCA DELTA, C/ ALTURA REGULÁVEL, SUPORTES ADICIONAIS D
332319	PAREDE E DE MESA, BASES INTERCAMBIAIS, HÉLICE DE 03 PÁS C/ 40 CM DE DIÂMETRO, (
502013	VOLTAGEM DE 220 VOLTS, SEM NÚMERO DE SÉRIE.
3325	ESTABILIZADOR MCM (1308)
3327	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA EM PALHINHA C/ RODÍZIO (195)
3363	APARELHO TELEFÔNICO FONECON
3364	MAQUINA DE CALCULAR OLIVETT LOGOS (323)
3376	APARELHO TELEFÔNICO PREMIUM
3388	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 3 GAVETAS MED.1,26X0,60X0,75
3413	, , ,
	ESTANTE EM AÇO C/05 DIVISÕES
3414	ESTANTE EM AÇO C/ 05 DIVISÕES
3415	ESTANTE EM AÇO C/ 05 DIVISÕES
3418	ESTANTE EM AÇO C/ 05 DIVISÕES
3423	MONITOR TECHMEDIA SVGA COLO D-28 14
3435	MESA P/ TELEFONE C/ 2 GAVETAS
3437	ARMÁRIO EM MADEIRA C/ 3 PORTAS C/ 3 GAVETAS MED.1,20X0,49X0,85
344	MESA EM FÓRMICA PARA MICRO
3447	MESA EM MEDEIRA MED. 1,20X0,40
3452	APARELHO TELEFÔNICO INTELBR-S
35	ARMARIO EM C/ P. REVESTIDA EM MOGNO C/ 4 PORTAS C/ 5 DIV. MED. 91X2,00X40CM
3521	MONITOR DE VÍDEO (1160)
3557	CONDICIONADOR DE AR 10.000 BTUS MARCA ELGIN
3567	MAQUINA DE ESCREVER FACIT (205)
357	CADEIRA EM PALHINHA SIMPLES ARMAÇÃO EM AÇO
3573	CONDICIONADOR DE AR 10.000 BTUS MARCA ELGIN (547)
3590	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,00X0,50X0,76 (583)
3592	ARMÁRIO EM MADEIRA C/ 2 PORTAS E 2 DIVISÕES (892)
3596	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/GAVETAS MED. 69X50X70 CM
3618	MESA DE CENTRO EM MADEIRA (890)
3671	CPU
3678	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1.03X0.50X0.66
3699	APARELHO TELEFÔNICO
3719	CAMA BELICHE EM MADEIRA MED.1,96.0X0,86
3722	CAMA BELICHE EM MADEIRA MED.1,96.0X0,86
3738	GUARDA-ROUPA EM MADEIRA (/ 2 PORTAS
3763	MAQUINA DE ESCREVER ELETRÔNICA OLIVETTI ET 112 (960)
3767	ARMÁRIO EM AÇO C/2 PORTAS MED. 1.98X1.18X0,40
3788	CPU PS- 133 E 14350
3788	TECLADO GATEWAY E 139948 J 2
	BEBEDOURO C/ 02 TORNEIRAS GELÁGUA (964)
3800	
42688	ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIN C/2 PORTAS C/4 PRATELEIRAS COR CINZA MED. 198X92X4
42690	VENTILADOR 30 CM MARCA ARNO MOD. NV 32 SÉRIE QH
42693	ARQUIVO EM AÇO MARCA PANDIN C/ 04 GAVETAS COR CINZA MED. 47X57X133 CM
	MESA EM BP 18MM PVC POST-FORMING, ARMAÇÃO EM AÇO, 2 GAVETAS, COR CINZA, TG
42741	MED. 125X75X75CM
42824	RÁDIO TRAŅSCEPTOR VHF/FM, C/ 24 CANAIS, ESTAÇÃO FIXA, MARCA YAESU/VERTEX, MODEL
	FTL 2011, SÉRIE Nº OL260086
447	CADEIRA EM PALHINHA C/BRACO ARMAÇÃO EM AÇO
45093	MONITOR MARCA PROVIEW COLORIDO 15 POL. PX/SA 566-DIGIT. SÉRIE 06009755
45197	FONTE DE ALIMENTAÇÃO P/ RÁDIO FG 16C, MARCA LEAD, ENT. 110/220VAC E SAÍDA 13,8VC(SÉRIE Nº 6493
45000	FONTE DE ALIMENTAÇÃO P/ RÁDIO MARCA TELEXTRÔNICA MOD. JBPS 30L ENT. 110/220 VA
45222	E SAÍDA 13,8 VCC S/ SÉRIE
453	CADEIRA EM PALHINHA SIMPLES ARMAÇÃO EM AÇO
	IMPRESSORA A JATO DE TINTA PORTÂTIL P/ NOTEBOOK, MARCA CANOM, MOD. BJC-8
4E240	IMPRESSÃO EM PRETA E COLORIDA, SÊRIE K 10190
45310	
45310 501	MESA PARA MICROCOMPUTADOR REVESTIDA EM FORMICA ARM ACO MED 91X91X71
501	MESA PARA MICROCOMPUTADOR REVESTIDA EM FORMICA ARM ACO MED 91X91X71

	MESA PARA DATILOGRAFIA C/ RODAS 01 REPARTICAO 50X36X54 CM
620	MESA PARA DATILOGRAFIA C/RODAS UT REPARTICAD 50X36X54 CM MESA PARA MICRO COMPUTADOR REVESTIDA C/LAMINADO MELAMÍNICO, ESTRUTURA EMACO,
65996	C/ PINTURA ELETROSTÁTICA PRETO FOSCO, C/ BASE CINZA CLARO, DIVISÓRIAS RETRÁTIL
	PARA TECLADO - MED. 90X75X75 CM - TGP
66140	CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA C/ BRAÇOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA, ENCOSTO E BRACOS REGULÁVEIS. COR AZUL PRETO E ARMACÃO EM ACO MARCA - GGM MODELO
00140	ESPECIAL.
	CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA C/ BRAÇOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA, ENCOSTO
66145	E BRAÇOS REGULÁVEIS, COR AZUL PRETO E ARMAÇÃO EM AÇO MARCA - GGM MODELO
	ESPECIAL. CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA C/ BRACOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA , ENCOSTO
66146	E BRAÇOS REGULÁVEIS, COR AZUL PRETO E ARMAÇÃO EM AÇO MARCA - GGM MODELO
	ESPECIAL.
00450	CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA C/ BRAÇOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA, ENCOSTO E
66153	BRAÇOS REGULÁVEIS, COR AZUL PRETO E ARMAÇÃO EM AÇO MARCA – GGM MODELO ESPÉCIAL.
	CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA C/ BRAÇOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA, ENCOSTO
66168	E BRAÇOS REGULÁVEIS, COR AZUL PRETO É ARMAÇÃO EM AÇO MARCA - GGM MODELO
	ESPECIAL.
66179	CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA S/ BRAÇOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA E ENCOSTO REGULÁVEL, COR AZUL PRETO E ARMAÇÃO EM AÇO, MARCA - GGM.
00400	CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA S/ BRAÇOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA E ENCOSTO
66192	REGULÁVEL, COR AZUL PRETO E ARMAÇÃO ÉM AÇO, MARCA - GGM.
66194	CADEIRA P/ DIGITADOR, GIRATÓRIA S/ BRAÇOS, ESPUMA INJETADA, ALTURA E ENCOSTO
	REGULÁVEL, COR AZUL PRETO E ARMAÇÃO EM AÇO, MARCA - GGM. CADEIRA P/ DIGITADOR. GIRATÓRIA S/ BRACOS. ESPUMA INJETADA. ALTURA E ENCOSTO
66199	REGULÁVEL, COR AZUL PRETO E ARMAÇÃO EM ACO, MARCA - GGM.
673	ARQUIVO EM ACO C/ 04 GAVETAS MED 68X48X134
68433	BEBEDOURO REFRIGERADOR, GABINETE C/ LATERAIS EM INOX, CAPACIDADE PARA
	GARRAFÃO, 20 LITROS, MOD. GFN 2000, MARCA IBBL, SÉRIE Nº 112A156353
698 7307	BEBEDOURO TAMANHO PADRAO MARCA BELLIERE COR MARROM N. SERIE 146760 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7312	MONITOR DE VÍDEO LE STUDIOWORKS SI 14 POLEGADAS S. 712SP02227
7315	TECLADO PADRÃO 0073315 S. 5604912425
7316	NOBREAK NHS S. 19645
7317	ESTABILIZADOR METRON S. 3234
7318 7324	FAX TOSHIBA M95094212 FAC-SIMILE CAMA EM MADEIRA MED. 195X087X057
7327	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7328	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7329	ARMÁRIO EM AÇO MARCA PANDIM C/ 04 GAVETAS MED. 047X068X134
7332	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 150X075X074
7334	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA E ESTOFADO EM NAPA PRETA
7335 7339	MESA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 110X053X070 CM CELOTEX MED. 099X147
7339	CPU PENTIUM MMX 166 CD ROM NEC 6X C/ 512 CACHE 32 M , S/ SÉRIE
7345	NO BREAK KVA 1 KVA S/ SÉRIE
7346	MONITOR DE VÍDEO LG S/ SÉRIE
7351	CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS
7353	APARELHO TELEFÔNICO MARCA ICT COR GRAFITE S. 028327
7357	CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ ESTOFADO EM NAPA TRANSFORMADOR STARLIWE 1000 T SÉRIE 107 620
7362	CELOTEX MED. 099X147
7363	CONDICIONADOR DE AR CONSUL 7500 BTUS
7373	CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7386	MESA PARA COMPUTADOR C/ ESTRUTURA METÁLICA MED. 1,10x0,72x0,65
7387	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 125X070X75 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA ESTOFADO EM NAPA
7388 7391	MÁQUINA DE ESCREVER OLIVETT LÍNEA 98 S. 3473930
7393	MESA EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 090X058X080
7456	NO BREAK MINI SÉRIE 18779
7463	MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS MED. 120X060X080
7469	MESA EM MADEIRA C/ 02 GAVETAS MED. 105X050X066
7478 7484	IMPRESSORA HEWLETT PACKARD DESKJET 695 C BR9611T1B6
, ,,,,,	NOBREAK NB 500 OFICE F
7485	NOBREAK NB 500 OFICE F MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076
7489	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7489 7491	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE
7489 7491 7507	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639
7489 7491 7507 7508	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÓNSUL 7500 BTUS
7489 7491 7507	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639
7489 7491 7507 7508 7515	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÔNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÔNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÓNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÓNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÓNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7544 7546	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7543 7544 7546 7547	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7543 7544 7546 7547	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7543 7544 7546 7547 7552	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7543 7544 7546 7547	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÔNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7543 7544 7546 7557 7556 7558	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÓNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7543 7544 7546 7547 7552 7558 7560 7571	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÓNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO MESA EM MADEIRA C/ ENCOSTO MESA EM MADEIRA C/ ENCOSTO MONITOR DE VÍDEO SANSUNG SYUC MASTER 4006 14 POLEG. COLORIDO SÉRIE HAXJ806859J CPU PENTIUM KC AMD 200 MHZ 16 MB RAM HD 2,99 GB DRIVE 1.44 SVGA 2 MB E MOUSE TELEVISÃO 14 POLEGADAS COLORIDA TOSHIBA SÉRIE AA024878 CADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA EM PALHINHA
7489 7491 7507 7508 7515 7517 7518 7520 7523 7525 7532 7541 7543 7544 7546 7547 7552 7558 7560 7571	MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 124X070X076 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO APARELHO TELEFÓNICO S. 028331 MARCA ICT 12, COR GRAFITE NOBREAK MINI NHS SÉRIE 19639 CONDICIONADOR DE AR CÓNSUL 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA S/ GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,75 BANCO EM MADEIRA S/ ENCOSTO APARELHO TELEFONICO MARCA ICT SÉRIE 028337 COR GRAFITE MAQUINA DE SOMAR ELETRICA SHARP EL 2607 S/ SÉRIE ARMARIO C/ 04 PORTAS E TAMPA MED. 0,77x0,76x0,94 MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,10x0,53x0,69 MAQUINA DE ESCREVER FACIT SÉRIE 926083704 CONDICIONADOR DE AR SPRINGER 7500 BTUS MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,70x0,63 ARMARIO EM AÇO C/ 04 GAVETAS MED. 0,71x0,49x1,33 MESA PARA COMPUTADOR MED. 0,80x0,60x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO MESA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ESTRUTURA METÁLICA C/ 03 GAVETAS MED. 1,50x0,75x0,74 CADEIRA EM MADEIRA C/ ENCOSTO MESA EM MADEIRA C/ ENCOSTO MONITOR DE VÍDEO SANSUNG SYUC MASTER 4006 14 POLEG. COLORIDO SÉRIE HAXJ806859J CPU PENTIUM KC AMD 200 MHZ 16 MB RAM HD 2,99 GB DRIVE 1.44 SVGA 2 MB E MOUSE TELEVISÃO 14 POLEGADAS COLORIDA TOSHIBA SÉRIE AA024878

7593	MESA EM MADEIRA C/ ESTRURA METALICA C/ 02 GAVETAS MED. 1,25 X 0,70 X 0,75
76695	MEGAPHONE, MARCA CBR, MODELO HMP 1503, S/ SÉRIE.
76708	VÍDEO CASSETE, 06 CABEÇAS, C/ CONTROLE REMOTO SEM FIO, MARCA LG, MODELO CC, 450B SÉRIE 205AZ07147.
76709	VÍDEO CASSETE, 06 CABEÇAS, C/ CONTROLE REMOTO SEM FIO, MARCA LG, MODELO CC, 450B SÉRIE 205AZ07084.
76711	IMPRESSORA HP LASERJET 1200 SÉRIES, TONER C7115A CAPACIDADE DE ATÉ 2500 IMPRESSÕES INTERFASE DE 1284B, SÉRIE N° CNDRJ21639
819	MESA EM COMPENSADO C/02 GAVETAS ARMAÇÃO EM ACO MED 110X50X75
827	BEBEDOURO DE AGUATIPO GARRAFAO C/02 TORNEIRAS MARCA BELLIERE MED. 35X31X95 CM
84033	APARELHO TELEFÓNICO DIGITAL, MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, COR BRANCO, SEM SÉRIE
84036	APARELHO TELEFÔNICO DIGITAL, MARCA INTELBRÁS, MOD. PREMIUM, COR BRANCO, SEM SÉRIE
84083	MESA EM MELAMÍNICO C/ ESTRUTURA METÁLICA, 03 GAVETAS, MED. 120X68X74CM
84101	MESA SEM GAVETA EM MELAMÍNIO, FIXAÇÃO LATERAL C/ SAPATAS FIXAS, S/ REGULAGEM, ESTRUTURA METÁLICA, COR AZUL CLARO MED. 1,40X0,60X0,75
84370	NOBREAK, MARCASMS, MOD. MANAGER III,0,6 KVA, 4 TOMADAS DE SAÍDA, CONTROLE REMOTO, LIGA/DESLIGA, SÉRIE: 017837-B
84372	MONITOR DE VÍDEO, 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, COLORIDO, MODELO 105E
84379	NOBREAK, MARCA SMS, MOD. MANAGER III,0, 6 KVA, 4 TOMADAS DE SAÍDA, CONTROLE REMOTO, LIGA/DESLIGA, SÉRIE: 017681-B
84380	CPU PENTIUM III DFI 800MHZ, PROCESSADOR P III 800/133, PLACA MÃE MEM. DIMM 256MB, HD 20GB, DRIVE 3 1/2, GABINETE ATX, CD ROM 60X, CAIXAS DE SOM MARCA TRONI, PLACA DE SOM TECH ADO DI ACAD DE PEDE 10/100 PLACA DE VIDEO 168MB, SÉDIE: 14520
84401	SOM, TECLADO, PLACA DE REDE 10/100, PLACA DE VIDEO 16MB, SERIE: 11530 CPU PENTIUM III DFI 850MHZ, PROCESSADOR P III 850/133, PLACA MÃE MEM. DIMM 256MB, HD 20GB, DRIVE 3 1/2, GABINETE ATX, CD ROM 60X, CAIXAS DE SOM MARCA TRONI, PLACA DE SOM, TECLADO, PLACA DE REDE 10/100, PLACA DE VIDEO 16MB, SÉRIE: 11559
84409	NO BREAK, MARCA SMS, MOD. MANAGER III, 0,6 KVA, 4 TOMADAS DE SAÍDA, CONTROLE REMOTO, LIGA/DESLIGA, SÉRIE: 017849-B
84412	NOBREAK, MARCA SMS, MOD. MANAGER III,0,6 KVA, 4 TOMADAS DE SAÍDA, CONTROLE REMOTO, LIGA/DESLIGA, SÉRIE: 017794-B
84424	CPU PENTIUM III DFI 800MHZ, PROCESSADOR P III 800/133, PLACA MÃE MEM. DIMM 256MB, HD 20GB, DRIVE 3 1/2, GABINETE ATX, CD ROM 60X, CAIXAS DE SOM MARCA TRONI, PLACA DE SOM, TECLADO, PLACA DE REDE 10/100, PLACA DE VÍDEO 16MB, SÉRIE: 11544
84425	MONITOR DE VÍDEO, 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, COLORIDO, MOD. 105E, SÉRIE: 11553
84426	NO BREAK, MARCA SMS, MOD. MANAGER III,0,6 KVA, 4 TOMADAS DE SAÍDA, CONTROLE REMOTO, LIGA/DESLIGA, SÉRIE: 017842-B
84435	NOBREAK, MARCA SMS, MOD. MANAGER II, 1,2 KVA, 4 TOMADAS DE SAÍDA, CONTROLE REMOTO, LIGA/DESLIGA, SÉRIE: 018395-B
84440	MONITOR DE VÍDEO, 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, COLORIDO, MOD. 105E, SÉRIE: 11537
84444	MONITOR DE VÍDEO, 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, COLORIDO, MOD. 105E, SÉRIE: 11552
84447	MONITOR DE VÍDEO, 15 POLEGADAS, MARCA PHILIPS, COLORIDO, MOD. 105E, SÉRIE: 11540
84462	CPU PENTIUM III DFI 800MHZ, PROCESSADOR P III 800/133, PLACA MÃE MEM. DIMM 256MB, HD 20GB, DRIVE 3 1/2, GABINETE ATX, CD ROM 60X, CAIXAS DE SOM MARCA TRONI, PLACA DE SOM, TECLADO, PLACA DE REDE 10/100, PLACA DE VÍDEO 16MB, SÉRIE: 11528
84465	CPU PENTIUM III DFI 800MHZ, PROCESSADOR P III 800/133, PLACA MÃE MEM. DIMM 256MB, HD 20GB, DRIVE 3 1/2, GABINETE ATX, CD ROM 60X, CAIXAS DE SOM MARCA TRONI, PLACA DE SOM, TECLADO, PLACA DE REDE 10/100, PLACA DE VÍDEO 16MB, SÉRIE: 11556
869	CADEIRA EM PALHINHA C/ BRAÇO
900	BEBEDOURO DE AGUA TIPO GARRAFAO C/ 02 TORNEIRAS MAR. BELLIERE MED. 35X31X95 CM
933	MESA C/ 03 GAVETAS EM MADEIRA 122X70X76 CN ARM. EM MADEIRA
938	DIVAN CLINICO EM ACO C/ ACOLCHOADO REVESTIDO EM NAPA AZUL MARCA ORTOMED
95	ARMARIO DE MED. C/ 02 PORTAS 90X40X74 CM
957	ARQUIVO EM ACO C/ 04 GAVETAS MED. 48X69X34 CM
986	MESA PARA DATILOGRAFIA ARM EM ACO C/ RODAS 50X36X65CM C/ P
997	CADEIRA C/ ESTOFADO GIRATORIA ARMAÇÃO EM.ACO MARCA GEROTEC
	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,

Relacionados

34009 1 VX-150VC/57, S. ODO63947	CONTADOR	QUANTIDADE	DESCRIÇÃO	
34009	31213	100	CAPACETE ANTI TUMULTUO.	
34009	33141	9	BOTIJÃO DE GÁS 45 KG.	
34069	24000	1	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, PORTÁTIL (HT) MARCA YAESU/VERTEX, MOD.	
34079 1	34009	ı ı	VX-150VC/57, S. ODO63947	
34070	34060	1	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, PORTÁTIL (HT) MARCA YAESU/VERTEX, MOD.	
34070	34003	'		
1	34070	1		
34072 1	34070	'		
34074	34072	1		
34074 1	0.1072	· ·		
1	34074	1		
34075 1	0.07.1	<u> </u>		
VX-150VC/57, S. OCO31765	34075	1		
34076	0.0.0	·		
34078	34076	1		
34078 1				
34080	34078	1		
34080				
34213 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM, PORTÁTIL (HT) MARCA YAESU/VERTEX, MOD. VX-150VC/57, S. ODO63944 34574 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 00500509. 34575 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502115. 34577 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502198. 34580 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA YAESU MODELO FHT 2008 SÉRIE 5J750089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.	34080	1		
34213 1 VX-150VC/57, S. ODO63944 34574 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 00500509. 34575 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502115. 34577 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502198. 34580 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA YAESU MODELO FHT 2008 SÉRIE 5J750089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.			11 11 11 11 11 11	
34574 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 00500509. 34575 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502115. 34577 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502198. 34580 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA YAESU MODELO FHT 2008 SÉRIE 5J750089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.	34213	1		
34575 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502115. 34577 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502198. 34580 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA YAESU MODELO FHT 2008 SÉRIE 5J750089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.	2.554			
34577 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502198. 34580 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA YAESU MODELO FHT 2008 SÉRIE 5J750089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.		· ·	,	
34580 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA YAESU MODELO FHT 2008 SÉRIE 5J750089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.		· ·	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	
34580 1 5J750089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.	34577	1	,	
5J/50089. 34582 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502255. 36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.	34580	1		
36842 1 RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.		·		
111 11 11 11 11 11 11 11	34582	1		
36848 1 RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502197.	36842	1	RÁDIO TRANSCEPTOR VHF/FM HT MARCA KENWOOD, SÉRIE 10502185.	
	36848	1	RÁDIO TRANSCEPTOR HT VHF/FM, MARCA KENWOOD SÉRIE 10502197.	

37930	1	TENDA PIRAMIDAL MED. 3X3M, ESTRUT. AÇO CARB. C/TRATAMENTO DE ZINCO BRANCO, PÉS DE SUSTENTAÇÃO MED. 25X25X1, 20MM E PANTAGRAFIA DA: TRAV. MED. 30X16X1,06M, LT. TOTAL ABERTA DE 3,48M CORB. DE NYLON 21 IMPORTADO COR AZUL
39359	1	CONSTITUIÇÃO FEDERAL DO BRASIL, EDITORA ATLAS S.A., C/ ENTADO POI ALEXANDRE DE MORAIS
39360	1	CONSTITUIÇÃO FEDERAL FEDERATIVA DO BRASIL, EDITORA DP&A., 12ª EDIÇÃO
40615	1	ATUALIZADA PELO EC N° 38 DE 2002 RÁDIO HT PORTÁTIL M. MOTOROLA MOD. PRO5150 VHF - FM C/ UMA ANTEN. HELIFLEX, ESPAÇAMENTO DE CANAL SELECIONÁVEL ENTRE 12,5/20/25 KHZ C ATÉ 16 CANAIS MEMÓRIA EEPROM, ESTOJO DE COURO, MICROFONE E AUTO FALANTE REMOTO INTEGRADOS DO TIPO VOS SÉRIE 672NCJ0773
43659	1	APARELHO DE CELULAR PÓS PAGO, MARCA NOKIA, MOD. 82651, SÉRII 07211216211, COR CINZA.
43744	1	RADIO HT PORTÁTIL C/TECLADO DTMF, MARCA MOTOROLA, MOD. PRO 5150 VHF FM, FREQ. 148-174 MHZ, CAP. 16 CANAIS MEMÓRIA EEPROM, ESTOJO DE COURC C/ VISOR, C/ FONE DE OUVIDO E MICROFONE PTT-BLACK, CARREGADO! RÁPIDO UNITÁRIO 230V (PLUG EURO2), SÉRIE 672NCJ1426
45436	1	PROCESSO DISCIPLINAR PASSO À PASSO AUTOR LÉO DA SILVAALVES EDITOR. BRALIA JURIDICA 1 EDIÇÃO 2002
50825	1	APARELHO CELULAR, MARCA NOKIA, MODELO 2220, N° DE SÉRIE 0601360447
50827	1	APARELHO CELULAR, MARCA NOKIA, MODELO 2220, N° DE SÉRIE 0001300447 APARELHO CELULAR, MARCA NOKIA, MODELO 2220, N° DE SÉRIE 0601360181
50828	11	APARELHO CELULAR, MARCA NOKIA, MODELO 2220, N° DE SÉRIE 0601372916
50830	1	APARELHO CELULAR, MARCA NOKIA, MODELO 2220, N° DE SÉRIE 0601360200
50831	1	APARELHO CELULAR, MARCA NOKIA, MODELO 2220, N° DE SÉRIE 0721491030
50834	1	APARELHO CELULAR, MARCA NOKIA, MODELO 2220, N° DE SÉRIE 0601360483
50872	1	APARELHO DE SOMAUTO RAD. CD PARA VEÍCULO, MODELO CQ-DP103L, MARC. PANASONIC, SEM NÚMERO DE SÉRIE, C/ UM MÓDULO MODELO CL - 500 MARC. STETSON E UM KIT C/ DOIS AUTO- FALANTES MODELO MULTSYSTEM 6" MARCA, SELENIO, 50RMS.
51770	1	TENDA PIRAMIDAL MED. 3X3M, ESTRUT. AÇO CARB. C/TRATAMENTO DE ZINCO BRANCO, PÉS DE SUSTENTAÇÃO MED.25X25X1,20MM E PANTAGRAFIA DAS TRAV. MED. 30X16X1,06M, LT. TOTAL ABERTA DE 3,48M CORB. DE NYLON 21 IMPORTADO COR AZUL
53261	1	PAINEL DIVISÓRIO CEGO, SEM BARRA ELETRIFICÁVEL, MED. 1080X700X100 MN
53262	2	COLUNA PARA PAINEL, MED. 1080X100X100 MM
00202		CÂMERA FOTOGRÁFICA DIGITAL, MARC NIKON, MODELO E5400 COOLPIX, C
53344	1	FLASH, C/ 02 CARTÕES DE 256 MB, 01 TRIPÉ C/ REGULAGEM, 01 BOLSA F TRANSPORTE, NS3758550.
53429	1	CÂMERA FOTOGRÁFICA DIGITAL CYBERSHOT, SÉRIE 2456298, MARCA SONY MODELO DSC-W5, 1 MP ZOOM 3XOP, 16 MB-1 MEMORY STICK
54134	1	CÂMERA FILMADORA DIGITAL HANDY CAM, SÉRIE 391191, MARCA SONY, MODELO DCR DVD 203 WIDE LCD, ZOOM 480X
54462	14	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X450X100 MM
54463	5	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X600X100 MM
54464	28	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X700X100 MM
54465 54466	1	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X800X100 MM SUPERFÍCIE PARA BALCÃO, EM MELAMÍNICO, MARCA METAL BASE, MED
		9,20X0,58M
54468	36	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X1200X100 MM
54469	1	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X900X100 MM
54471	75	COLUNA PARA PAINEL, MED. 1080X100X100 MM
55084	3	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X700X100 MM
	1	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X700X100 MIM
55085		
55086	1	COLUNA PARA PAINEL, MED. 1080X100X100 MM
55088	1	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X450X100 MM
56349	1	APARELHO CELULAR, MARCA: SIEMENS, MODELO: A65, PRÉ-PAGO, S/ N° DI SÉRIE, COR: PRATA.
56583	2	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X700X100 MM
56813	1	TOCA CD MARCA PIONEER MODELO DEH P 3880 MP3, S/SÉRIE - C/ CONTROLI REMOTO, VEÍCULO BLAZER MWC 5873
56814	1	TOCA CD MARCA PIONEER MODELO DEH P 3880 MP3, S/SÉRIE - C/ CONTROLI REMOTO, VEÍCULO BLAZER MWC 7371
57988	3	ESCUDO ANTI-TUMULTUO
68242	1	TENDA PIRAMIDAL MED. 3X3M, ESTRUTURA EM AÇO CARB. C/TRATAMENTO DI ZINCO BRANCO, PÉS DE SUSTENTAÇÃO MED.25X25X1,20MM E PANTAGRAFI. DAS TRAV. MED. 30X16X1,06M, LT. TOTAL ABERTA DE 3,48M CORB. DE NYLOI 210 IMPORTADO COR AZUL
68483	1	PAINEL DIVISOR, 2 BARRAS, MED. 1080X800X100 MM
71725	1	SAX - ALTO EB, MARCA CSR - EASTMAN - LARK C/ RECURSO DE FÁ AGUDO
72015	1	DETECTOR PORTÁTIL DE METAL, MARCA DETECTORES BRASIL, MODELO DB50, SENSIBILIDADE MOEDA DE 5 CENTAVOS E CANO DE METAL 20MM SINTONIZAÇÃO AUTOMÁTICA, ALERTA AUDÍVEL E LUZ, BOTÃO DE REDUÇÃO DE RUIDO, COR PRETA, S/ SÉRIE
		DE NOIDO, OON FREIM, OF SENIE

PORTARIA N° 072 - DISP, de 03 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1°, inciso I, do Decreto n° 2.919, de 02 de janeiro de 2007, e ainda em conformidade com art. 2°, do Decreto n° 4.292, de 05 de maio de 2011, resolve:

DISPENSAR

Da Função Comissionada – FC-05, a servidora MARIENE DOS SANTOS ARAÚJO ALBUQUERQUE, matrícula nº 837908-4, lotada na Secretaria da Administração, a partir de 06 de fevereiro de 2012.

PORTARIA Nº 073 - REM, de 03 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1º, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso V, art. 13, da Lei nº 1.534, de 29 de dezembro de 2004, com fulcro no inciso I, §1º, art. 35, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral Nº 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

Que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual:

Que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos serviços públicos;

A conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER

Para o Instituto de Gestão Previdenciária,

MARIENE DOS SANTOS ARAÚJO ALBUQUERQUE, matrícula nº 837908-4, Assistente Administrativa, oriunda da Secretaria da Administração, a partir de 06 de fevereiro de 2012.

PORTARIA Nº 074 - REM, de 03 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1º, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso V, art. 13, da Lei nº 1.534, de 29 de dezembro de 2004, com fulcro no inciso I, §1º, art. 35, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral Nº 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

Que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual;

Que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos serviços públicos;

A conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER

Para o Instituto Social Divino Espírito Santo,

NERITA FERREIRA DOS SANTOS, matrícula nº 317799-8, Auxiliar de Serviços Gerais, oriunda da Secretaria do Trabalho e da Assistência Social, a partir de 13 de janeiro de 2012.

PORTARIA Nº 075 - REM, de 03 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1º, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso V, art. 13, da Lei nº 1.534, de 29 de dezembro de 2004, com fulcro no inciso II, §1º, art. 35, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral Nº 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

Que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual:

Que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos serviços públicos;

A conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER, a pedido

Para a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos,

MARIA APARECIDA DE OLIVEIRA MONTEIRO, matrícula nº 90001813-5, Administradora, oriunda da Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos, a partir de 25 de janeiro de 2012.

PORTARIA Nº 076, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1º, inciso I, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

EXONERAR, a pedido,

KENIA DIAS ZORZIN, matrícula nº 837695-6, do cargo em comissão de Gerente de Núcleo – DAS-5, da Secretaria da Saúde, a partir de 01 de fevereiro de 2012, atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/SESAU/GABSEC/637/2012, de 27 de janeiro de 2012.

TATIANA GOMES MURICI, matrícula nº 836848-1, do cargo em comissão de Gerente de Núcleo – DAS-5, da Secretaria da Saúde, a partir de 01 de dezembro de 2011 atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/ SESAU/GABSEC/Nº 493/2012, de 25 de janeiro de 2012.

MARESSA RODRIGUES CARMO DE SOUSA, matrícula nº 859590-9, do cargo em comissão de Assessor Técnico I – DAS-1, da Secretaria da Ciência e Tecnologia, a partir de 17 de janeiro de 2012 atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO Nº 038/GASEC/SECT, de 17 de janeiro de 2012.

PORTARIA Nº 077 - TSE, de 1° de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante dispõe o art. 42, inciso IV, da Constituição Estadual, com base no art. 14, § 5°, da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007, no uso das atribuições que lhe são delegadas pelo art. 1°, inciso II, alínea j, do Decreto n° 2.919, de 02 de janeiro de 2007,

RESOLVE declarar

A decadência do direito à posse pela perda do respectivo prazo, tornando insubsistentes os atos abaixo relacionados na parte em que nomearam os seguintes candidatos:

I - na Secretaria da Saúde:

 $\,$ N° 2.632-NM, de 05 de setembro de 2011, publicado no Diário Oficial n° 3.472, de 26 de setembro de 2011

NOME	CARGO
WANDERSON GONÇALVES DE SOUZA	GERENTE DE UNIDADE DE HOSPITAL PORTE II – DAS-5

II – na Secretaria da Segurança Pública:

 N^{o} 2.868-NM, de 20 de outubro de 2011, publicado no Diário Oficial n° 3.489, de 21 de outubro de 2011.

NOME	CARGO
ANTONIO LUIZ DE DEUS	DIRETOR DO INSTITUTO MÉDICO LEGAL – CPC-III

III – na Secretaria do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública:

 $\rm N^{o}$ 2.799-NM, de 29 de setembro de 2011, publicado no Diário Oficial $\rm n^{\circ}$ 3.491, de 25 de outubro de 2011.

NOME	CARGO
DAVID NADLER PRATA	DIRETOR DE PROJETOS – CPC-III

IV – na Secretaria da Indústria e do Comércio:

 N° 2.835-NM, de 11 de outubro de 2011, publicado no Diário Oficial n° 3.491, de 25 de outubro de 2011.

NOME	CARGO
VANESSA BORGES PEREIRA	ASSESSOR ESPECIAL – DAS-7

PORTARIA Nº 078 - TSE, de 01 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante dispõe o art. 42, inciso IV, da Constituição Estadual, com base no art. 14, § 5°, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, no uso das atribuições que lhe são delegadas pelo art. 1°, inciso II, alínea j, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007,

RESOLVE declarar

A decadência do direito à posse pela perda do respectivo prazo, tornando insubsistente o ato nº 2.996-NM, de 14 de novembro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.503, de 14 de novembro de 2011, que nomeou JOSÉ DE RIBAMAR MARINHO, para exercer o cargo em comissão de Assessor Especial - DAS-6, da Secretaria da Administração, redistribuído para a Secretaria da Infraestrutura.

PORTARIA Nº 079 - EX, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

EXONERAR, a pedido

ALICE CARLA DE SOUSA SETUBAL, matrícula nº 857265-8, do cargo em comissão de Diretor de Tecnologia da Informação, CPC-III, do Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, a partir de 15 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2483/001545.

PORTARIA Nº 080 - EX, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1º, inciso II, alínea "a", do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

EXONERAR, a pedido,

JEFFERSON DE SOUZA SANGLARD SILVA, matrícula nº 901600-7, do cargo de Farmacêutico, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 10 de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000109.

PEDRO IVO COSTA MIRANDA, matrícula nº 838711-7, do cargo de Delegado de Polícia Civil, do Quadro Permanente da Polícia Civil e Técnico-Científica, da Secretaria da Segurança Pública, a partir de 1º de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2012/3100/000002.

PORTARIA Nº 081 - REM, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1º, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso V, art. 13, da Lei nº 1.534, de 29 de dezembro de 2004, com fulcro no inciso I, §1º, art. 35, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral Nº 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

Que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual:

Que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos serviços públicos;

A conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER.

Para o Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins,

MARIA CLAUDENICE FERREIRA, matrícula nº 832506-5, Assistente Administrativa, oriunda da Secretaria da Administração, a partir de 06 de fevereiro de 2012.

PORTARIA Nº 082 - DISP, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1°, inciso I, do Decreto n° 2.919, de 02 de janeiro de 2007, e ainda em conformidade com art. 2°, do Decreto n° 4.292, de 05 de maio de 2011, resolve:

DISPENSAR

Da Função Comissionada – FC-08, a servidora MARIA CLAUDENICE FERREÍRA, matrícula nº 832506-5, lotada na Secretaria da Administração, a partir de 06 de fevereiro de 2012.

ATO DECLARATÓRIO Nº 29, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e consoante o disposto no art. 6º, c/c o art. 8º, da Lei nº. 1.978 de 18 de novembro de 2008, resolve:

DECLARAR EXTINTOS os Termos de Compromisso de Serviço Público de Caráter Temporário dos servidores abaixo relacionados:

EVANILDES RIBEIRO DE CARVALHO, matrícula nº. 862750-9, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS, a partir de 04 de janeiro de 2012, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000787.

LUIZ ANTONIO LOPES JUNIOR, matrícula nº. 895381-3, na função de ASSISTENTE ADMINISTRATIVO, com lotação no(a) SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO, a partir de 24 de janeiro de 2012, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000784.

VALDENY SOARES DE MATOS, matrícula nº. 890216-0, na função de ASSISTENTE ADMINISTRATIVO, com lotação no(a) DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO, a partir de 02 de janeiro de 2012, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000780.

ATO DECLARATÓRIO Nº. 034, de 02 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e consoante o disposto no art. 6º, c/c o art. 8º, da Lei nº. 1.978, de 18 de novembro de 2008 e no Decreto nº 4.475, de 10 de janeiro de 2012, e,

CONSIDERANDO o prazo de vigência dos Termos de Compromissos de Serviço Público de Caráter Temporário firmado com os Profissionais da Saúde, resolve:

DECLARAR EXTINTOS, a partir do término dos respectivos Termos de Compromisso de Serviço Público de Caráter Temporário firmados com os profissionais abaixo relacionados, conforme segue:

Nº	NOME	MATRÍCULA	FUNÇÃO	A PARTIR DE
1	ELIENE DIAS CASTANHEIRA	823365-9	ASSISTENTE ADMINISTRATIVO	14/01/2012
2	GIANA SANTINI COSTENARO	880266-1	PSICÓLOGA	14/01/2012
3	IZABELLA ARDEL PILLA	874103-4	FISIOTERAPEUTA	14/01/2012
4	PATRICIA MIRANDA SILVA DE ASSIS	857992-0	PSICÓLOGA	14/01/2012

ATO DECLARATÓRIO Nº 38, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e consoante o disposto no art. 6º, c/c o art. 8º, da Lei nº. 1.978 de 18 de novembro de 2008. resolve:

DECLARAR EXTINTOS os Termos de Compromisso de Serviço Público de Caráter Temporário dos servidores abaixo relacionados:

IZAQUIEL NASCIMENTO AMORIM, matrícula nº. 857306-9, na função de AUXILIAR ADMINISTRATIVO, com lotação no(a) SECRETARIA DA SAÚDE, a partir de 22 de setembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/001190.

KEILA SOARES DE SOUSA, matrícula nº. 894489-0, na função de ASSISTENTE ADMINISTRATIVA, com lotação no(a) SECRETARIA DA SAÚDE, a partir de 19 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/001189.

SYNARA NOVAIS DE MACEDO, matrícula nº. 897367-9, na função de ASSISTENTE ADMINISTRATIVA, com lotação no(a) SECRETARIA DA SAÚDE, a partir de 13 de julho de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/001188.

ATO DECLARATÓRIO DE VACÂNCIA Nº 02, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e nos termos do art. 32, inciso V, da Lei n° 1.818/2007, e ainda com fulcro no Parecer n° 740, de 22 de dezembro de 2008, aprovado pelo Despacho "GAB" N°. 382, de 23 de dezembro de 2008, da Procuradoria Geral do Estado, resolve:

DECLARAR a vacância dos cargos abaixo relacionados:

Assistente Administrativo, do Quadro-Geral do Poder Executivo, por haver o titular Arnaldo Palmeira do Prado, matrícula nº 835936-9, tomado posse em outro cargo público inacumulável, da Secretaria da Segurança Pública e Justiça do Estado de Goiás, a partir de 1º de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2012/3443/000369;

Professor da Educação Básica, do Quadro de Profissionais do Magistério, por haver a titular Maria Erlene Vieira Matos, matrícula nº 833457-9, tomado posse em outro cargo público inacumulável, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Acre, a partir de 29 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2700/006084.

DESPACHO DE ABONO DE PERMANÊNCIA

PROCESSO Nº: 2010/2483/001561

INTERESSADA: MARIA NILTA BARROS DE BRITO RIBEIRO

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 742/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 19.05.2010 a 02.12.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.785, de 05 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 011, de 02 de janeiro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 06 dias do mês de fevereiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/000885

INTERESSADA: MARIA LÚCIA BARROS CHAVES

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 743/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 18.12.2010 a 08.02.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº "SPA" nº 2.787, de 06 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 134, de 11 de janeiro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 06 dias do mês de fevereiro de 2012.

EXTRATO DE TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

Republicado por incorreções

PROCESSO N°: 2012/2300/000528 CONTRATO N°: 20736/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARCIANO DE SOUSA RIBEIRO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DE CURSOS PROFISSIONALIZANTES

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 14/12/2011

PALMAS, 06 DE FEVEREIRO DE 2012.

EXTRATOS DE TERMOS DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

PROCESSO Nº: 2012/2300/000152 CONTRATO Nº: 20802/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANTONIA VASCONCELOS E SILVA NEVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 18/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000902 CONTRATO Nº: 20833/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MURIANNE AMARAL MENESES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 31/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001024 CONTRATO Nº: 20865/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATADO: WELMA DIAS MORAES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/08/2011 a 25/09/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000906 CONTRATO N°: 20878/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDILENE GONCALVES BURJACK ANDRADE OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 06/11/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000952 CONTRATO Nº: 20959/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ISABEL PEREIRA BRITO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 30/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001027 CONTRATO Nº: 20977/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO N°. 2097/72011 SOBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: CLESIA SILVA BARCELAR
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÂRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 13/10/2011 a 16/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001012 CONTRATO Nº: 21016/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GUSTAVA FERREIRA DE SANTAÑA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 14/12/2011 PROCESSO Nº: 2012/2300/001016 CONTRATO Nº: 21036/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA REGINA SOUSA RODRIGUES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/09/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000903 CONTRATO Nº: 21049/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ARIADNE DIAS CHAVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11

PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000927 CONTRATO Nº: 21055/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: FRANCISCA TEIXEIRA DOS SANTOS MARINHO

CONTRATADO: FRANCISCA TEIXEIRA DOS SANTOS MARINHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/11/2011 a 09/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000969 CONTRATO N°: 21061/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MIGUEL MAGNO DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 140 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.220,17

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/11/2011 a 04/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000954 CONTRATO Nº: 21065/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GLAUCE GONCALVES DA SILVA GOMES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000960 CONTRATO Nº: 21069/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCISMARA SOUZA LIMA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000956 CONTRATO Nº: 21072/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CLAUDIANE CARDOSO COSTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 110 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.744,42

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000975 CONTRATO Nº: 21073/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CIRLENE BORGES TORRES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000953 CONTRATO N°: 21074/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JOELMA CRISTINA AIRES ALVES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000907 CONTRATO N°: 21096/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NAYARA MARQUES VIVEIRO OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 309011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000963 CONTRATO Nº: 21105/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RENATO DOS SANTOS CORREIA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/09/2011 a 26/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000961 CONTRATO Nº: 21151/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: EDILEZ AIRES DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÂNIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 929,48 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000962 CONTRATO Nº: 21155/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SUELY PINTO COSTA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000905 CONTRATO Nº: 21158/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LIVIA PEREIRA RIBEIRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000976 CONTRATO Nº: 21199/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDNA DA MOTA BARROS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 99 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.569,98 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 03/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000955 CONTRATO Nº: 21205/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: TIAGO DE OLIVEIRA RODRIGUES DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000904 CONTRATO Nº: 21221/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VANDA PINTO TEIXEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/001017 CONTRATO N°: 21229/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALDENIZA RODRIGUES TAVARES MIRANDA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 06/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000968 CONTRATO Nº: 21237/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CARLOS EDUARDO SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 28/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000816 CONTRATO Nº: 21238/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SANTINA ALVES PUGAS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000950 CONTRATO N°: 21264/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: LAZARO JOSE TEIXEIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 95 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.506,54 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000986 CONTRATO N°: 21286/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SANTINA FAUSTINA PASSOS OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 16/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000951 CONTRATO N°: 21346/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO N : 21340/2012 SOBSTITUÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: PRISCILA BORGES DAHER CASTRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 619,65 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 01/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001014 CONTRATO Nº: 21350/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSIMEIRE SOARES MARINHO GUIMARAES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001009 CONTRATO Nº: 21358/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: GERALDO LIMA DE MOURA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

ÇARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 15/10/2011 a 20/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001015 CONTRATO Nº: 21360/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARILUCIA GOMES RODRIGUES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000959 CONTRATO N°: 21370/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANDRE ELES ROMANO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 167 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.648,35 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000932 CONTRATO Nº: 21373/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DANIEL DA SILVA COSTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/09/2011 a 07/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001035 CONTRATO Nº: 21424/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ANTONIA ELIS CONCEICAO DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARĞA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 25/11/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001037 CONTRATO Nº: 20613/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EUTIMIO SANTANA MAIA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS

FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 09122019540040000 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 11/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001036 CONTRATO N°: 20615/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATADO: ALMIRO DE FARIA JUNIOR

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS

FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 09122019540040000 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/12/2011 a 11/12/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001163 CONTRATO N°: 20712/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: DOUGLAS ALVES DA SILVA SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS

HUMANOS

FUNÇÃO: AGENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.276,57 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 18/08/2011 a 17/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001165 CONTRATO Nº: 20713/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MANOEL MESSIAS ALVES COSTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS

HUMANOS
FUNÇÃO: AGENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 1.276,57
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201952004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001090
CONTRATO N°: 20722/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JOSEFA MONICA DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAUDE
FUNÇÃO: ENFERMEIRO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.445,84
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/12/2011 a 02/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001162
CONTRATO Nº: 20739/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: RAFAEL MORAES CAVALCANTE
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO TURÍSTICO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VAI OR MENSAI: R\$ 2 700 00

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201954004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 06/12/2011 a 05/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001164 CONTRATO Nº: 21230/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOAO COELHO AMARO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS

HUMANOS

FUNÇÃO: AGENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.276,57 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201952004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 21/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001020 CONTRATO N°: 21314/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SEBASTIAO DE GOIS BARROS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA

SOCIAL

FUNÇÃO: ANALISTA EM DESENVOLVIMENTO SOCIAL CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 411000412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 31/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001000 CONTRATO Nº: 21318/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA MADALENA BATISTA DE FRANCA RODRIGUES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA

SOCIAL

FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 4110000412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/12/2011 a 30/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001043 CONTRATO Nº: 21332/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA APARECIDA DE HOLANDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DAASSISTÊNCIA

SOCIAL
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 411000412201952004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/12/2011 a 30/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000924 CONTRATO Nº: 21377/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ROSTANA DE OLIVEIRA CAMPOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO
CARÓA HORÁRIA: 180 borgo monogio

CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3101000612201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 29/12/2011 a 28/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001160 CONTRATO Nº: 21432/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO Nº: 21432/2012 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: CLEONELMA ALVES AZEVEDO DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
FUNÇÃO: TÉCNICO EM SUPORTE E OPERAÇÃO EM RECURSOS

HUMÁNOS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.500,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 230100412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/12/2011 a 01/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000947
CONTRATO Nº: 20635/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ANDREIA MENDONCA DE FREITAS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 25/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000991 CONTRATO N°: 20659/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO Nº: 20659/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JURANY DE SOUZA PARENTE LOPES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3101000612201952004 - 319004
PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 15/09/2011 a 14/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001085 CONTRATO N°: 20727/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO N : 2072772011 SOBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: CAIO NABI CAYRES FEITOSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
ÇARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO RURAL DO ESTADO DO TOCÁNTINS FUNÇÃO: MÉDICO VETERINÁRIO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412219540040000 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/12/2011 a 30/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001158 CONTRATO Nº: 21431/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JERONIMO DEFENSOR AMARAÍ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: AGENCIA DE DEFESA AGROPECUARIA DO ESTADO DO TOCANTINS

FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019540040000 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001040 CONTRATO Nº: 20558/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LELMA DE MACEDO ALVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA

SOCIAL FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMÊNTÁRIA: 411000412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/11/2011 a 17/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001041 CONTRATO N°: 20559/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SARA DOS SANTOS OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DAASSISTÊNCIA

SOCIAL
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARĜA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 955,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 411000412201952004 - 319004
PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 31/10/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000910
CONTRATO N°: 20574/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: OZEIAS BRUZINGA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA FAZENDA
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 250100412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 21/11/2012

PALMAS, 06 DE FEVEREIRO DE 2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000949 CONTRATO N°: 21302/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RENATO NUNES GONCALVES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 124 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.966,44

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 11/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000985 CONTRATO N°: 21044/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSIMEIRE WANDERLEY DA CRUZ SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000974 CONTRATO N°: 18466/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSIVAN CARDOSO DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 141 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.236,03 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/001023 CONTRATO N°: 19953/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANGELA LOPES DOS SANTOS SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA FAZENDA FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 250100412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 17/10/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001021 CONTRATO N°: 20084/2011

CONTRATO N°. 20064/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SELMA DE SOUSA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 19/10/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000799 CONTRATO N°: 20214/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VERONILDE DA SILVA PEREIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 19/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000948 CONTRATO Nº: 20257/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SILVANI VICENTE DE OLIVEIRA GOMES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/07/2011 a 30/06/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001083 CONTRATO Nº: 20358/2011

CONTRATO N. 20330/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JUVECY ALMEIDA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUVENTUDE E DOS ESPORTES
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 331911 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/08/2011 a 11/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000990 CONTRATO Nº: 20556/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: PAULO CELIO NUNES DE SOUZA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUVENTUDE E DOS ESPORTES
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 331911 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/09/2011 a 20/09/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001039 CONTRATO Nº: 20560/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NAGYLLA SAMARA CRUZ ALVIM OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DAASSISTÊNCIA

FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 411000412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 31/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001018 CONTRATO Nº: 20562/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROZILDA FERREIRA DOS REIS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA

SOCIAL FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000989
CONTRATO Nº: 20566/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MIRIANY ROSA DE JESUS OLIVEIRA MARTINS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA HAVENTURE E DOS ESPONTES

CARATER TEMPORARIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUVENTUDE E DOS ESPORTES
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 331911
PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/09/2011 a 20/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001004
CONTRATO N°: 20636/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JOSE DA COSTA AMORIM
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVÍMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: OPERADOR DE MÁQUINAS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 830,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/07/2011 a 15/07/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001010 CONTRATO N°: 20647/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CYNTHIA FRUTUOSO CERQUEIRA RODRIGUES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001001 CONTRATO Nº: 20648/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: GILMAR TAVARES DOS REIS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 21/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001042
CONTRATO Nº: 20650/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JEFFERSON LUSTOSA MACIEL
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO- IURÍDICO

FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-JURÍDICO CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004
PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 21/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001005
CONTRATO Nº: 20651/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: HUDSON REZENDE DE ARAUJÓ
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 955,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001003
CONTRATO N°: 20654/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: NELSON DE SOUSA BRITO NETO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVÍMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 955,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000958 CONTRATO Nº: 20657/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: JOHNATA SOUSA CRUZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇ CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/08/2011 a 01/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000994 CONTRATO Nº: 20661/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: BRUNO ALVES INACIO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

FUNÇÃO: ZOOTECNISTA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 21/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001013 CONTRATO Nº: 20662/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DANIEL DIAS MIRANDA

CONTRATADO: DANIEL DIAS MIRANDA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ENGENHEIRO AGRÔNOMO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000900 CONTRATO Nº: 20671/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE CARLOS DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: MONITOR DE EDUCAÇÃO MUSICAL CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.872,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/001030 CONTRATO Nº: 20680/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ROSANA SOUZA DOS SANTOS PEREIRA

CONTRATADO: ROSANA SOUZA DOS SANTOS PEREIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 nora mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001028
CONTRATO N°: 20682/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: CLAUDIA DE SOUSA SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNCÃO: PEDAGOGO

FUNÇÃO: PEDAGOGO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001031 CONTRATO N°: 20684/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: PEDRO HENRIQUE QUEIROZ ROCHA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO FUNÇÃO: ADMINISTRADOR CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 23/11/2011 a 22/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001032
CONTRATO N°: 20686/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: KESIA ABREU DE AZEVEDO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-JURÍDICO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000901 CONTRATO N°: 20720/2011

CONTRATO Nº: 20720/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JUCILEIDE ARAUJO GAMA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 11/08/2011 a 10/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001002 CONTRATO Nº: 20723/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDO JOSE OLIVEIRA JUNIOR

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ĆARATER TEMPORARIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 33010412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 25/11/2011 a 24/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000988 CONTRATO Nº: 20741/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARISTELA CASTRO DE AMORÍM
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUVENTUDE E DOS ESPORTES
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 331911

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/12/2011 a 30/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001135 CONTRATO Nº: 20754/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE DOMINGOS DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO TURÍSTICO FUNÇÃO: AUXILIAR OPERACIONAL ESPECIALIZADO IV CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/12/2011 a 07/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000999 CONTRATO Nº: 20775/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA ANGELICA LEITE LANDIM

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA

SOCIAL FUNÇÃO: AUXILIAR ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600.00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 411000412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000957 CONTRATO Nº: 21002/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: EVANE GENTIL DOS SANTOS BÁRRETO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ADALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 02/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001022 CONTRATO Nº: 21013/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: FABIO DANTAS GERIZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SPERVISOR OPERACIONAL II

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 30/07/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000977 CONTRATO Nº: 21019/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ANNE RAELLY PEREIRA DE FIGUEIREDO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000987 CONTRATO Nº: 21308/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIA HELIANE GONCALVES DE ALENCAR
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUVENTUDE E DOS ESPORTES FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 331911
PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/09/2011 a 20/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001080 CONTRATO N°: 21317/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SEBASTIAO PAZ LINDOSO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/12/2011 a 19/12/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001079 CONTRATO N°: 21369/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELIZA MATEUS BORGES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-JURÍDICO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 18/12/2011 a 17/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001159
CONTRATO Nº: 21371/2012
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JOSUE DE BRITO LIMA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARÇA HORÁPIA: 180 boras mansais CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 230100412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/12/2011 a 30/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001025 CONTRATO N°: 21372/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: LUIZ FELIPE GUIMARAES SALVIANO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3101000612201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/12/2011 a 04/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001082
CONTRATO Nº: 21408/2012
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIVALDO VIANA ROSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUVENTUDE E DOS ESPORTES
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600.00

VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 331911 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/12/2011 a 30/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001168 CONTRATO Nº: 21417/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDO PAULO FERREIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS

FUNÇÃO: AGENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.276,57 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201952004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 29/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001167
CONTRATO N°: 21437/2012
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: NEIVA MARIA CARVALHO DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÂRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS

HUMANOS

FUNÇÃO: AGENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.276,57 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201952004 - 3.1.90.04 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 15/08/2011 a 14/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000967 CONTRATO Nº: 19614/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VERA LUCIA NEVES NASCIMENTO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/10/2011 a 03/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001074 CONTRATO Nº: 20518/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCIVALDO BANDEIRA DE SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001142 CONTRATO N°: 20519/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCISCA ALVES CARDOSO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001055 CONTRATO N°: 20520/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIANA PEREIRA SILVA DOS SANTOS OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001106 CONTRATO Nº: 20524/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUCIMAR DE SOUSA SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001130 CONTRATO Nº: 20525/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ISABEL VIANA DA COSTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001058 CONTRATO N°: 20527/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DAS GRACAS CAVALCANTE MELO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 3055010122019540 - 0319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001113 CONTRATO Nº: 20528/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DALVA DA SILVA LOPES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001109 CONTRATO N°: 20529/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: LUZIA FERREIRA VIEIRA GUIMARAES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE
FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001107 CONTRATO Nº: 20536/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUSIMEIRE ALVES ARAUJO DANTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001077 CONTRATO Nº: 20537/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DOS REIS GOMES MOURA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001048 CONTRATO N°: 20540/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA NEURIVAN BRUNO SARAÍVA OLIVEIRA SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000890 CONTRATO N°: 20542/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSICLEIA MARIA DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001153 CONTRATO Nº: 20545/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARCOS ANDRE DE ALCANTARA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: MÉDICO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001064 CONTRATO N°: 20547/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JUAN ROBERTO TOYOS RODRÍGUEZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE

FUNÇÃO: MÉDICÓ

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001033 CONTRATO N°: 20561/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA GENY CARDOSO AMARO OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001019 CONTRATO N°: 20587/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SINARIA ALVES DE LIMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001110
CONTRATO Nº: 20689/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: LUIZA ALVES DE SOUSA MOREIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTO DE LOTAÇÃO: SECRETADIA DA SAÚDE

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001093 CONTRATO N°: 20693/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DA PENHA MOURA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001095 CONTRATO N°: 20695/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DAS GRACAS DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 3.1.90.04 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001089 CONTRATO N°: 20696/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSENI ESTRELA DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001114 CONTRATO N°: 20697/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIZABETH FERREIRA DOURADO NASCIMENTO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001050 CONTRATO Nº: 20703/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA NILVA DE FREITAS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001052 CONTRATO N°: 20707/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: EDNA MARIA SOARES AGUIAR OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001098 CONTRATO Nº: 20708/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSEFA LINA DOS SANTOS HONORATO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001053

CONTRATO Nº: 20744/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDNA RODRIGUES ALVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA. 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001054 CONTRATO Nº: 20746/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELI GOMES DE ALMEIDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001116 CONTRATO Nº: 20747/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ERIVELTON TEIXEIRA NEVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE

FUNÇÃO: MÉDICO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001059 CONTRATO Nº: 20748/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDVALDO AMARAL SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001127

CONTRATO Nº: 20749/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ILDETE DE PAIVA VIEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001124 CONTRATO N°: 20750/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: IDEANE DA SILVA PEREIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001100 CONTRATO Nº: 20751/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE RIBAMAR SILVA ARAUJO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001105 CONTRATO N°: 20752/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: JOSEFA DA CRUZ ROCHA

CONTRATADO: JOSEFA DA CRUZ ROCHA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001062 CONTRATO N°: 20753/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOVENILDE DE AMORIM FIGUEIREDO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001120 CONTRATO Nº: 20755/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GERUSA LEAO MAIA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 998,92
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001132 CONTRATO N°: 20756/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JEANE VIEIRA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001067 CONTRATO Nº: 20757/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUCIANA MARIA DE DEUS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001131 CONTRATO Nº: 20758/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JANETE SOARES SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001070 CONTRATO N°: 20759/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LINDALVA FERREIRA ALVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DO SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001029 CONTRATO N°: 20760/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FLEDINA BATISTA DE OLIVEIRA ALMEIDA OBJETO: TENMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001115 CONTRATO N°: 20761/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUISA MARTINS DE LIMA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001112 CONTRATO Nº: 20762/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARCELO DE ARAUJO ROMAO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE

FUNÇÃO: MÉDICO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001099 CONTRATO N°: 20766/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DA CRUZ ALVES VIEIRA
OBJĘTO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001152 CONTRATO Nº: 20767/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARCELO DOS SANTOS FEITOSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: MÉDICO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001072 CONTRATO N°: 20768/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LEIDINALVA PEREIRA MATIAS COSTA

CUNTRATADU: LEIDINALVA PEREIRA MATIAS COSTA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 20550404204054004

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001111 CONTRATO N°: 20769/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MANOEL ALMEIDA RIBEIRO NETO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE

FUNÇÃO: MÉDICO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001092 CONTRATO Nº: 20770/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DA LUZ PEREIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001117 CONTRATO N°: 20771/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: GELCIANE FERREIRA COELHO PINCER
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE

FUNÇÃO: ENFERMEIRO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.445,84

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001047 CONTRATO N°: 20772/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA LETYCIA PEREIRA DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001038 CONTRATO Nº: 20782/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA ZILDA GONCALVES DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001108 CONTRATO N°: 20783/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DOS AFLITOS ALVES DE SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DO SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001045 CONTRATO N°: 20784/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA IRENE ARAUJO OLIVEIRA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001104 CONTRATO N°: 20785/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LINDACY ALVES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001046 CONTRATO Nº: 20786/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA LENE SOUSA SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001151 CONTRATO N°: 20787/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA LOPES OLIVEIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000984 CONTRATO Nº: 20790/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SOLANGE MATIAS DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001049 CONTRATO N°: 20791/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA MARLENE BARROS ROCHA

CONTRATADO: MARIA MARLENE BARROS ROCHA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001034 CONTRATO N°: 20797/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA VIEIRA DE SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001155 CONTRATO Nº: 20798/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA CENA GOMES PEREIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001051 CONTRATO N°: 20801/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA SILVIA BATISTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001154 CONTRATO N°: 20805/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA ANTONIA DIAS LIMA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000971 CONTRATO Nº: 20811/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA MARIA JOSE DA CONCEICAO VITOR OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000981 CONTRATO N°: 20812/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARTA DE LOURDES CAMPELO COSTA GONCALVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE

FUNÇÃO: FISIOTERAPEUTA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.447,55 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/1123 CONTRATO N°: 20814/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GUMERCINDO LEANDRO DA SILVA FILHO OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: MÉDICO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001096 CONTRATO N°: 20815/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DAS GRACAS DIAS DA SÍLVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001126 CONTRATO Nº: 20816/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRENE ALVES DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001091 CONTRATO N°: 20817/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: IRENE BARBOSA SOUSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001044 CONTRATO N°: 20819/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA FRANCISCA BRAUNA DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001129 CONTRATO N°: 20822/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ILTON PEREIRA DOS REIS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000979 CONTRATO N°: 20825/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA SONIA FEITOSA ALVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000972 CONTRATO Nº: 20828/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: PEDRINA MARTINS DE SA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 998,92
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000964 CONTRATO N°: 20832/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SUELY PEREIRA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE

FUNÇÃO: ENFERMEIRO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.445,84

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000978 CONTRATO Nº: 20946/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: RENATA SERVATO CHAVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: NUTRICIONISTA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.445,84

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001094 CONTRATO Nº: 20953/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE HIGINO DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001103 CONTRATO N°: 21261/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LINDALVA ARAUJO MACEDO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/12/2011 a 30/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001097 CONTRATO N°: 21263/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IVANILDE COSTA DE OLIVEIRA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001140 CONTRATO Nº: 21266/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GERSON FILHO FRANCO E SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001146 CONTRATO Nº: 21267/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCISCA ALDERICE FERREIRA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001147 CONTRATO N°: 21270/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCELI DOS SANTOS SOUSÁ
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001149 CONTRATO N°: 21272/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELVIMAR AMARAL DE SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001148 CONTRATO Nº: 21275/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FERNANDA ALVES MACHADO

CONTRATADO: FERNANDA ALVES MACHADO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000980 CONTRATO N°: 21277/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA DOS SANTOS COSTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001101 CONTRATO Nº: 21278/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA FRANCIMAR DOS SANTÓS SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001125 CONTRATO Nº: 21304/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRAENE GOMES MORREIROS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000983 CONTRATO Nº: 21305/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ROSINEY DA CONCEICAO FONTINELE PARENTE OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001102 CONTRATO Nº: 21306/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DA CRUZ LOPES DE SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/001057 CONTRATO N°: 21307/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELIENE LOPES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000982 CONTRATO N°: 21334/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA JOSE ROCHA DE SANTANA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001008 CONTRATO Nº: 21363/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANTONIA FERREIRA DE CARVALHO GOMES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 28/12/2011 a 27/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001006 CONTRATO Nº: 21366/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IVANICE FERNANDES BARBOSÁ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/12/2011 a 27/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/001007 CONTRATO Nº: 21367/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: FRANCINEIDE TEIXEIRA LIMA DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNCÃO: AUXILIAR DE SERVICOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600.00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/12/2011 a 27/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000973 CONTRATO Nº: 21368/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CANAA NUNES DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600.00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/12/2011 a 27/12/2012

PALMAS, 06 DE FEVEREIRO DE 2012.

SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

Secretário: JAIME CAFÉ DE SÁ

PORTARIA/SEAGRO Nº 017, de 06 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO, no uso de suas atribuições legais e consoante ao disposto no art. 42, § 1º, inciso II, da Constituição do Estado, resolve:

Art. 1º - Constituir Comissão para fazer apuração de entrega, levantamento patrimonial, grau de utilização e conservação dos bens adquiridos através do PROCESSO 2009.3300.000328, com recursos oriundos da contrapartida do CONVÊNIO Nº. 051/2007, recebido por esta Pasta do Ministério do Desenvolvimento Agrário.

Art. 2º - Designar os servidores: JOSÉ DAS CRIANÇAS LOPES DA COSTA, Coordenador de Crédito Fundiário, matrícula nº. 894519-3; JOSÉ RODRIGUES CAVALCANTE, Assistente Administrativo, matrícula nº. 200883-1: CÉSAR FLORIANO DE CAMARGO. Analista Técnico Jurídico. matrícula n.º 897155-2, para, sob a Presidência do primeiro, comporem a presente Comissão e, no prazo de 15 (quinze) dias, apresentar relatório conclusivo dos trabalhos realizados.

Art. 3º - Ficando as Unidades de Lotação dos servidores designados autorizadas a praticarem todos os atos necessários ao desempenho legal dessas funções, devendo ainda prestar-lhes todas as colaborações que lhes forem requeridas.

Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA/SEAGRO Nº 019, de 03 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO, no uso de suas atribuições legais e consoante ao disposto no art. 42, § 1º, inciso II, da Constituição do Estado e, tendo em vista a realização da Feira de Tecnologia Agropecuária -AGROTINS/12, no prevista para acontecer no período de 08 a 12 de maio de 2012, no Centro Agrotecnológico de Palmas, com destaque para o tema "Irrigação, negócio sustentável, líquido e certo", resolve:

Art. 1º - Constituir Comissão específica para organização e coordenação dos trabalhos em preparação da Feira de Tecnologia Agropecuária que visa promover o desenvolvimento sustentável do setor agropecuário, destacando as potencialidades do agronegócio, assim como apoiar as ações de pesquisa, validação e adaptação de tecnologias para o setor produtivo.

Art. 2° - Designar os servidores, abaixo relacionados, como membros da Comissão Organizadora da Agrotins/2012:

SECRETARIA DA AGRICUI TURA. DA PECUÁRIA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

N°	NOME	CARGO / FUNÇÃO		
1.	Ricardo Pires de Castro Sobrinho	Diretor de Desenvolvimento Agropecuário - Presidente da Comissão		
2.	Maria do Socorro Gonçalves da Cruz	Diretora de Administração e Finanças		
3.	Mariella Silva Gontijo	Diretor de Fomento e Fortalecimento ao Cooperativismo e do Associativismo Rural		
4.	José Américo Rocha Vasconcelos	Coordenador de Desenvolvimento Vegetal		
5.	Fernando Fernandes Garcia	Coordenador de Desenvolvimento Tecnológico		
6.	Raimundo Dias de Sousa	Coordenador de Extensão Rural		
7.	Cláudio Luiz Damé Sayão Lobato	Coordenador de Exterisad Narial Coordenador de Desenvolvimento Animal		
8.	João de Deus Coelho Correia	Coordenador de Qualidade, Padronização e Classificação de Alimentos		
9.	Arlette Amarylles Rocha Mascarenhas	Médica Veterinária		
10.	Érika Jardim da Fonseca Santos	Médica Veterinária		
11.	Mauro Luiz Mendanha			
		Engenheiro Agrônomo		
12.	Luiz Antônio Vieira	Engenheiro Agrônomo		
13.	José Waltex Alexandre Aguiar	Engenheiro Agrônomo		
14.	Silvio Reinaldo de Oliveira	Zootecnista		
15.	Geuny Ribeiro dos Santos	Técnico em Agropecuária		
16.	Gilmar Barbosa	Técnico em Agropecuária		
17.	Eliany Conceição Bandeira Rocha	Operador de Microcomputador		
18.	Fernanda Alves Ribeiro Menta Bernardes	Chefe da Assessoria de Comunicação		
19.	Rosângela Pinho Bonifácio	Chefe da Assessoria de Apoio ao Gabinete		
	SUBSECRETARIA DA PRODUÇÃO DE ENERGIAS LIMPAS			
1.	Lauro Lopes Valadares	Diretor de Energias Limpas		
	SUBSECRETÁRIA DOS ASSENTAMENTOS E PEQUENAS PROPRIEDADES			
1.	Raimundo Fidélio Marinho	Diretor de Qualidade de Vida		
	SUBSECRETARIA DE AQUICULTURA E PESCA			
1.	Arthur Emylio França de Melo	Coordenador de Aquicultura		
	SUBSECRETARIA DE IRRIGAÇÃO E DRENAGEM			
1.	Diego Cavalcante Fernandes	Superintendente de Irrigação e Drenagem		
	AGÊNCIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA DO TOCANTINS - ADAPEC			
1.	Lisandro de Souza Peres	Chefe de Gabinete		
	INSTITUTO DE TERRAS DO TOCANTINS - ITERTINS			
1.	Eduardo Ramon Martins	Chefe de Gabinete		
	INSTITUTO DE DESENVO	LVIMENTO RURAL DO TOCANTINS - RURALTINS		
1.	Aníbal Pereira Roque	Coordenador de Meio Ambiente		

Art. 3º - Fica o servidor Ricardo Pires de Castro Sobrinho, Diretor de Desenvolvimento Agropecuário desta Secretaria da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, designado como Presidente da Comissão Organizadora.

Art. 4º - Fica a Comissão Organizadora autorizada a praticar todos os atos necessários ao desempenho de suas atribuições, inclusive solicitar apoio de Unidades Administrativas de seus respectivos órgãos para viabilizar a eficácia dos trabalhos alusivos a esta Portaria.

Art. 5° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PROCESSO N°: 2011.3300.0000214 INTERESSADO: CORREJOS.

TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA

O Estado do Tocantins, através da sua Secretaria da Agricultura, da Pecuária e do Desenvolvimento Agrário, inscrita no CNPJ sob o número 25.089.137/0001-95, neste ato representado pelo seu Secretário Jaime Café de Sá, inscrito no CPF n.º 575.693.041-81 e RG n.º 759.334 SSP/TO, residente e domiciliado nesta capital, adiante designada simplesmente DEVEDORA, celebra o presente instrumento, conforme as cláusulas seguintes:

CLÁUSULA PRIMEIRA – A DEVEDORA reconhece expressamente que deve a ECT – Empresa Pública, inscrita no CNPJ nº 34.028.316/7883-47, com sede no endereço quadra 201 Norte, Conjunto 01, lotes 05 e 06 – Av. Teotônio Segurado, Palmas - TO, a importância total no valor de R\$ 1.273,15 (mil duzentos e setenta e três reais e quinze centavos) referente aos Demonstrativos/Extratos de Serviços nº 03293 e 03094 de fl. 251/252 e 254 em aberto, geradas no período do mês de dezembro de 2011, cujo objeto é a prestação de serviços postais e telegráficos, malotes, encomendas, entre outros, para atender esta Secretaria, conforme NE nº 2012NE00024, anexa aos autos.

PARÁGRAFO ÚNICO – A DEVEDORA compromete-se a adimplir a referida dívida, ora reconhecida e no valor acima referido, segundo suas condições orçamentárias próprias.

CLÁUSULA SEGUNDA – DO FUNDAMENTO LEGAL – o presente Termo de Reconhecimento de Dívida fundamenta-se no art. 19 do Decreto Estadual nº 3.943/10, e nos arts. 37 c/c 62 e 63, § 1º, I, da Lei Federal nº 4.320/64, conforme consta do Parecer nº 017/2012, proferido pela Assessoria Jurídica desta Pasta nos autos do Procedimento Administrativo nº 2011.3300.000214.

Palmas, 06 de fevereiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2008.3300.000030 INTERESSADO: VIVO S/A

TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA

O Estado do Tocantins, através da sua Secretaria da Agricultura, da Pecuária e do Desenvolvimento Agrário, inscrita no CNPJ sob o número 25.089.137/0001-95, neste ato representado pelo seu Secretário Jaime Café de Sá, inscrito no CPF n.º 575.693.041-81 e RG n.º 759.334 SSP/TO, residente e domiciliado nesta capital, adiante designada simplesmente DEVEDORA, celebra o presente instrumento, conforme as cláusulas seguintes:

CLÁUSULA PRIMEIRA – A DEVEDORA reconhece expressamente que deve a VIVO S/A, pessoa jurídica de direito privado, sediada na Quadra 104 Sul, Avenida NS-2, nº 01, Plano Diretor Sul, Palmas – TO, inscrita no CNPJ sob n.º 02.449.992/0193-45, a importância total de no valor de R\$ 3.523,91 (três mil, quinhentos e vinte e três reais e noventa e um centavos) referente à fatura nº 0140313803 gerada no mês de dezembro do ano de 2011, cujo objeto refere-se à prestação de serviço de telefonia móvel, conforme NE nº 2012NE00021, anexa aos autos.

PARÁGRAFO ÚNICO – A DEVEDORA compromete-se a adimplir a referida dívida, ora reconhecida e no valor acima referido, segundo suas condições orçamentárias próprias.

CLÁUSULA SEGUNDA – DO FUNDAMENTO LEGAL – o presente Termo de Reconhecimento de Dívida fundamenta-se no art. 19 do Decreto Estadual nº 3.943/10, e nos arts. 37 c/c 62 e 63, § 1º, I, da Lei Federal nº 4.320/64, conforme consta do Parecer nº 015/2012, proferido pela Assessoria Jurídica desta Pasta nos autos do Procedimento Administrativo nº 2008.3300.000030.

Palmas, 06 de fevereiro de 2012.

SECRETARIA DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA

Secretário: LUIZ CARLOS BORGES DA SILVEIRA

PORTARIA GASEC/SECT Nº 018, DE 03 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA, no uso de suas atribuições e na conformidade dos artigos 58, inciso III, c/c art. 67 da Lei 8.666/93.

RESOLVE:

Art. 1° – Designar os seguintes servidores e respectivos substitutos em caso de impedimentos e afastamentos legais do titular para, sem prejuízo de suas atribuições normais, exercerem o encargo de Fiscal de Contrato, dos contratos elencados a seguir:

Número do Contrato	Número do Processo	Fiscal do Contrato	Fiscal Substituto	Contratado e Objeto do Contrato
02/2012	2011.2029.000120	Diego Póvoa Magalhães - Analista Técnico Administrativo, Matrícula nº 835246-1	Lourilene Prado Mendes – Professora de Educação Básica Matrícula nº 469602-6	Contratado: Portozelo Atacadista Ltda ME. Objeto: Aquisição de material permanente (casa de vegetação).
03/2012	2011.2029.000201	Eládia Pereira de Sousa - Diretora de Gestão Matrícula nº 861138-6	Rosineide Vieira dos Santos Albuquerque – Coordenadora de Administração Matrícula nº 466956-8	Contratado: Autêntica agência de viagens, turismo e eventos LTDA. Objeto: Prestação de serviços de reserva, emissão, marcação, remarcação e fornecimento de passagens aéreas em âmbito nacional e internacional para a SECT.
04/2012	2011.1901.000110	Neumar Elias Lemes - Coordenadora de Inovação Tecnológica e Inclusão Social - Matrícula nº 837662-0	Álan Rickson Andrade de Araújo – Diretor de Ciência, Tecnologia e Inovação - Matrícula nº 862245-1	Contratado: Autêntica agência de viagens, turismo e eventos LTDA. Objeto: Prestação de serviços de reserva, emissão, marcação, remarcação e fornecimento de passagens aéreas em âmbito nacional e internacional para a SECT.

Art. 2º – São atribuições do Fiscal:

- I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento das cláusulas avençadas no Contrato;
- II Anotar em registro próprio, em forma de relatório, as irregularidades encontradas, as providências que determinam os incidentes verificados e o resultado dessas medidas;
- III Opinar sobre a oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento do objeto;
- IV Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em respostas a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados e/ou recebimentos dos materiais;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinados.
 - Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EXTRATO DE ADITIVO AO TERMO DE COOPERAÇÃO

Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Cooperação nº 002/2011 Partícipes: Secretaria Estadual da Ciência e Tecnologia

Secretaria da Educação

Objeto: Alterar o prazo de vigência que fica prorrogada a partir de 01 de

janeiro de 2012 até 31 de dezembro de 2013. Data de assinatura: 30 de dezembro de 2011. Signatários: Luiz Carlos Borges da Silveira

Danilo de Melo Sousa

EXTRATO DE CONTRATO

Republicado por incorreção

Espécie: Contrato nº 04/2012 Processo: 2011.1901.000110

Contratante: Secretaria Estadual da Ciência e Tecnologia

Contratada: Autêntica Agência de Viagens, Turismo e Eventos Ltda.

Objeto: Prestação de serviços de reserva, emissão marcação, remarcação e fornecimento de passagens aéreas em âmbito nacional e internacional ou PTA (Autorização de Transporte de Passagens) para a SECRETARIA DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA – SECT.

Valor: R\$ 70.000,00 (Setenta mil reais)

Vigência: terá vigência de 12 (doze) meses, contados da data de sua

assinatura.

Dotação Orçamentária: 1912206323150000 - 33.90.33 - 0100666666.

Data de assinatura: 30 de janeiro de 2012 Signatários: Luiz Carlos Borges da Silveira

Marcos Aurélio Alves Borges.

SECRETARIA DA CULTURA

Secretária: KÁTIA TEREZINHA COELHO DA ROCHA

PORTARIA Nº 002, de 07 de fevereiro de 2012.

A SECRETÁRIA DA CULTURA DO ESTADO DO TOCANTINS, assim designada nos termos do Ato nº 13-NM, de 1º de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial do Estado nº 3292, de 2 de janeiro de 2011, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42 § 1º, inciso IV da Constituição do Estado, combinado com o art. 86, parágrafo único da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

SUSPENDER – o gozo de (15) quinze dias de férias legais do servidor Cláudio Nogueira Carneiro, Assistente Administrativo, matrícula funcional nº 837861-4, a qual deixou de usufruí-las por interesse da Administração Pública, no período de 06.02.12 a 20.02.12, referente ao período aquisitivo de 04.02.11 a 03.02.12, assegurando-lhe o direito de usufruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao servidor.

PORTARIA Nº 016, de 03 de fevereiro de 2012.

A SECRETÁRIA DA CULTURA DO ESTADO DO TOCANTINS, assim designada nos termos do Ato nº 13-NM, de 1º de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial do Estado nº 3292, de 2 de janeiro de 2011, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42 § 1º, inciso IV da Constituição do Estado, combinado com o art. 86, parágrafo único da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

SUSPENDER – o gozo de (30) trinta dias de férias legais da servidora Susete Martins Vila, Chefe do Núcleo Setorial de Controle Interno, matrícula funcional nº 844553-2, a qual deixou de usufruí-las por interesse da Administração Pública, no período de 01.02.12 a 02.03.12, referente ao período aquisitivo de 18.01.11 a 17.01.12, assegurando-lhe o direito de usufruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA Nº 017, de 03 de fevereiro de 2012.

A SECRETÁRIA DA CULTURA DO ESTADO DO TOCANTINS, assim designada nos termos do Ato nº 13-NM, de 1º de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial do Estado nº 3292, de 2 de janeiro de 2011, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42 § 1º, inciso IV da Constituição do Estado, combinado com o art. 86, parágrafo único da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

SUSPENDER – o gozo de (30) trinta dias de férias legais da servidora Maria do Rosário Matos da Silva, Diretora de Administração e Finanças, matrícula funcional nº 320412-0, a qual deixou de usufruí-las por interesse da Administração Pública, no período de 01.02.12 a 01.03.12, referente ao período aquisitivo de 19.01.11 a 18.01.12, assegurando-lhe o direito de usufruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA Nº 018, de 03 de fevereiro de 2012.

A SECRETÁRIA DA CULTURA DO ESTADO DO TOCANTINS, assim designada nos termos do Ato nº 13-NM, de 1º de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial do Estado nº 3292, de 2 de janeiro de 2011, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42 § 1º, inciso IV da Constituição do Estado, combinado com o art. 86, parágrafo único da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

SUSPENDER – o gozo de (30) trinta dias de férias legais, da servidora Doralice Loureiro da Mota, Coordenadora de Artes Cênicas, matrícula funcional nº 863857-8, a qual deixou de usufruí-las por interesse da Administração Pública, no período de 01.02.12 a 01.03.12, referente ao período aquisitivo de 25.08.10 a 24.08.11, assegurando-lhe o direito de usufruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

Secretário: DANILO DE MELO SOUZA

PORTARIA-SEDUC Nº 054, de 09 de janeiro de 2012. Republicada por incorreção

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER.

As férias legais da servidora COSMEA ALVES LEITE DOS SANTOS, matrícula nº 50148-4, Professora Normalista, previstas para o período de 09 de janeiro a 07 de fevereiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 12 de maio de 2010 a 11 de maio de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 112, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora ZENAIDE SANTANA UCHOA DE SOUSA, matrícula nº 621978-1, Assistente Administrativa, no período de 19 de janeiro a 17 de fevereiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 10 de novembro de 2009 a 09 de novembro de 2010, suspensas pela PORTARIA-SEDUC/SECEX Nº 0731, de 29 de abril de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 113, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora SILVIA PARENTE DE LIMA, matrícula nº 833371-8, Professora da Educação Básica, no período de 06 a 18 de fevereiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 31 de maio de 2010 a 30 de maio de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC/SECEX Nº 1075, de 15 de julho de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 114, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 10 a 19 de janeiro de 2012, as férias legais da servidora VANESSA TAVARES DE SOUSA PIMENTEL, matrícula nº 840985-4, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 26 de dezembro de 2011 a 19 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 18 de junho de 2010 a 17 de junho de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 115, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 05 a 19 de janeiro de 2012, as férias legais da servidora MARCIA DIVINA PEDROSO COSTA, matrícula nº 501794-7, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 26 de dezembro de 2011 a 19 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 21 de julho de 2010 a 20 de julho de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 116, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER

As férias legais da servidora MARIANA CASTRO CAVALCANTE LIMA SILVA, matrícula nº 877917-1, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 03 de janeiro a 01 de fevereiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 22 de setembro de 2010 a 21 de setembro de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 117, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 24 de janeiro a 01 de fevereiro de 2012, as férias legais da servidora TEREZALUIZADIAS WANDERLEY NUNES, matrícula nº 147206-2, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 09 de janeiro a 07 de fevereiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 09 de junho de 2010 a 08 de junho de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 118, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42 § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

SILVANI VICENTE DE OLIVEIRA GOMES, matrícula nº 865423-9, Analista Técnico-Administrativo, para responder, interinamente, pela função de Diretora de Unidade Escolar, Nível IX ao X, do Colégio Estadual de Talismã, a partir de 08 de junho de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 119, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § I, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

JHERRYSLAINY SOARES DE OLIVEIRA, matrícula nº 683744-1, Professora da Educação Básica, para responder pela função de Coordenadora de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes, durante o período de 02 a 31 de janeiro de 2012, em substituição a sua titular ZENAIDE AQUINO ANTERO, matrícula 862378-3, que usufruirá férias no mesmo período.

PORTARIA-SEDUC Nº 120, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § I, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

GEIZIANNE PEREIRA DA CUNHA, matrícula nº 896364-9, Analista Técnico-Administrativa, para responder pela função de Coordenadora de Avaliação de Resultados, durante o período de 02 de fevereiro a 02 de março de 2012, em substituição a sua titular ALINE QUEIROZ LABRE, matrícula 833761-6, que usufruirá férias no mesmo período.

PORTARIA-SEDUC Nº 121, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora ALINE QUEIROZ LABRE, matrícula nº 833761-6, Professora da Educação Básica, no período de 02 de fevereiro a 02 de março de 2012, relativa ao período aquisitivo de 14 de junho de 2008 a 13 de junho de 2009, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 5894, de 02 de julho de 2009.

PORTARIA-SEDUC Nº 122, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

Afruição das férias da servidora APARECIDA DA PENHA DO NASCIMENTO, matrícula nº 497355-1, Professora da Educação Básica, no período de 09 a 18 de janeiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 13 de junho de 2010 a 12 de junho de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 1020, de 08 de julho de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 123, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora DEIJANIRAALVES GOMES LUZ, matrícula nº 51799-2, Professora da Educação Básica, no período de 02 a 16 de janeiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 08 de julho de 2010 a 07 de julho de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 0944, de 1º de julho de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 124, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER

MARIA GORETH BARBOSA, matrícula nº 902304-6, Professora da Educação Básica, com lotação na Escola Estadual Beira Rio, no Município de Porto Nacional para o Colégio Girassol de Tempo Integral Augusto dos Anjos, no Município de Palmas, com carga horária de 135 horas mensais, a partir de 12 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 127, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 18 a 31 de janeiro de 2012, as férias legais da servidora ELIZIETE VIANA PAIXÃO, matrícula nº 496057-2, Professora Normalista, previstas para o período de 02 a 31 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 03 de agosto de 2010 a 02 de agosto de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 128, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

RETIFICAR

A PORTARIA-SEDUC Nº 033, de 09 de janeiro de 2012, publicada na edição do Diário Oficial do Estado nº 3.548, de 16 de janeiro de 2012, que removeu a servidora ANDRÉA DE BRITO SILVA QUEIROZ, matrícula nº 902111-6, Arquiteta, a seguir.

Onde se lê:	Leia-se:
ANDRÉIA DA SILVA QUEIROZ - matrícula nº 902111-7;	ANDREA DE BRITO SILVA QUEIROZ – matrícula nº 902111-6.

PORTARIA-SEDUC Nº 129, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER

KELMA TAVARES BARBOSA DE OLIVEIRA, matrícula nº 841207-3, Professora da Educação Básica, com lotação na Coordenação de Informações Educacionais. Certificações e Normatização, no Município de Palmas, para Superintendência de Informação e Tecnologia da Educação, no Município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 17 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 130, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER

MARÍLIA DO SOCORRO DO AMARAL MASCARENHAS OLIVA, matrícula nº 577642-2, Professora da Educação Básica, com lotação na Diretoria de Atividades Curriculares e Transversalidade, no Município de Palmas, para a Secretária-Executiva do Conselho Estadual de Educação, no município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 02 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 131, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER

IDELMA PEREIRA DE BASTO SANTOS, matrícula nº 895682-1, Professora de Educação Básica, com lotação na Superintendência de Padrões Mínimos Educacionais, no Município de Palmas, para a Diretoria de Padrões Mínimos Educacionais, no Município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 17 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 132, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER

CLEUDEMAR ABREU LOPES, matrícula nº 49140-3, Professora da Educação Básica, com lotação na Superintendência de Ensino Integral, no Município de Palmas, para a Secretária-Executiva do Conselho Estadual de Educação, no município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 02 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 145, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado resolve:

DESIGNAR

A servidora SONIA MARIA RODRIGUES REIS, matrícula nº 832749-1, Professora da Educação Básica, para ministrar 06 horas aulas mensais, no período de 06 de outubro a 14 de dezembro de 2011, em substituição à servidora ROSA DE LIMA SOUSA SILVA, matrícula nº 139807-5, Professora Normalista, lotada na Escola Estadual Hercilia Carvalho da Silva, no Município de Gurupi, vinculada à Diretoria Regional de Ensino de Gurupi, por motivo de Remanejamento de Função.

PORTARIA-SEDUC Nº 154, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER

ELENA CAMARA PEREIRA, matrícula nº 8428174, Professora da Educação Básica, com lotação na Coordenação de Ensino Jovens e Adultos, no Município de Palmas, para a Diretoria de Ensino Médio, no Município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 16 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 156, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REVOGAR

A PORTARIA-SEDUC Nº 1.673, de 17 de outubro de 2011, publicada na Edição nº 3.520, de 08 de dezembro de 2011, que designou a servidora PATRICIA CARELI, matrícula 877379-3, para ministrar 45 horas aulas mensais, no período de 01 a 19 de agosto de 2011, em substituição à servidora GILSA MARIA DE CARVALHO.

PORTARIA-SEDUC Nº 157, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § I, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

RUTH HOLANDA DA SILVA, matrícula nº 864321-1, Analista Técnico-Administrativa, para responder pela função de Coordenadora de Avaliação e Acompanhamento, durante o período de 16 a 31 de janeiro de 2012, em substituição a sua titular SANDRA LIMA REZENDE DAS NEVES, matrícula 833093-0, que usufruirá férias no mesmo período.

PORTARIA-SEDUC Nº 158, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § I, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

SANDRA FRANKLIN ROCHA VIANA, matrícula nº 18317-2, Professora da Educação Básica, para responder pela função de Coordenadora de Avaliação e Acompanhamento, durante o período de 02 a 15 de janeiro de 2012, em substituição a sua titular SANDRA LIMA REZENDE DAS NEVES, matrícula 833093-0, que usufruirá férias no mesmo período.

PORTARIA-SEDUC Nº 159, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

ASSUERO FREITAS DOS REIS, matrícula nº 8752346, Professor da Educação Básica, com lotação na Escola Estadual Deoclides Muniz, no Município de Almas, para a Escola Estadual Presidente Costa e Silva, no Município de Gurupi, vinculada a Diretoria Regional de Ensino de Gurupi, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 25 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 160, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado resolve:

LOTAR

A servidora CLAUDIA ALTINA AUGUSTA DO NASCIMENTO, matrícula nº 481726-5, Professora Normalista, no Colégio de Aplicação, no Município de Araguaína, a partir de 1º de janeiro de 2012, fixando sua carga horária em 180 (cento e oitenta) horas mensais.

PORTARIA-SEDUC Nº 161, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado resolve:

LOTAR

A servidora ZILDETE PEREIRA DE SOUSA XERENTE, matrícula nº 154229-0, Professora Assistente A, no Centro de Ensino Médio Tiradentes, no Município de Palmas, a partir de 1º de janeiro de 2012, fixando sua carga horária em 180 (cento e oitenta) horas mensais.

PORTARIA-SEDUC Nº 163, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado resolve:

LOTAR

A servidora MARIA FLORISMAR DO ESPIRITO SANTO, matrícula nº 259888-4, Professora da Educação Básica, na Escola Estadual Marechal Rondon, no Município de Araguaína, a partir de 1º de janeiro de 2012, fixando sua carga horária em 180 (cento e oitenta) horas mensais.

PORTARIA-SEDUC Nº 166, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado resolve:

LOTAR

A servidora MARCIA AURELIA MARTINS BELARMINO LACERDA, matrícula nº 309125-2, Professora Normalista, na Escola Estadual Frederico José Pedreira Neto, no Município de Palmas, a partir de 1º de janeiro de 2012, fixando sua carga horária em 180 (cento e oitenta) horas mensais.

PORTARIA-SEDUC Nº 167, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado resolve:

LOTAR

A servidora PEDRINA DO NASCIMENTO COSTA CASTRO, matrícula nº 863585-4, Auxiliar de Serviços Gerais, no Colégio Estadual Admar Vicente Ferreira Sobrinho, no Município de Araguaína, a partir de 04 de janeiro de 2012, fixando sua carga horária em 180 (cento e oitenta) horas mensais.

PORTARIA-SEDUC Nº 172, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

MARIA DAS GRAÇAS RODRIGUES BANDEIRA LOPES, matrícula nº 499757-3, Professora da Educação Básica, com lotação no Colégio Estadual Juscelino Kubitscheck, no Município de Presidente Kennedy, para o Centro de Ensino Médio de Palmas, no Município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 25 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 173, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

ANTONIO FERNANDO LIMA DA SILVA, matrícula nº 835328-0, Professor da Educação Básica, com lotação na Escola Estadual Frederico Pedreira Neto, no Município de Palmas, para o Núcleo Setorial de Controle Interno, no Município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 25 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 174, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42 § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

JONATHAS ALENCAR MARQUES, matrícula nº 880306-4, Professor da Educação Básica, para responder pela função de Diretor de Unidade Escolar, FCE-5, no período de 1º de agosto de 2011 a 27 de janeiro de 2012, em substituição a sua titular ANGELA DAMASCENO MAIA DE ALMEIDA, matrícula 825667-5, que se encontra em gozo de licença maternidade.

PORTARIA-SEDUC Nº 232, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

MARIA DO SOCORRO CARVALHO DOS ANJOS, matrícula nº 5689708, Professora Normalista, com lotação na Escola Estadual Padre Giuliano Moretti, no Município de Tocantinópolis, para a Escola Estadual Professora Carmênia Matos Maia, no Município de Porto Nacional, vinculada a Diretoria Regional de Ensino de Porto Nacional, com carga horária de 90 horas mensais, a partir de 25 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 245, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado resolve:

LOTAR

A servidora DAMBRIA MURIL CIRQUEIRA DIAS ALENCAR, matrícula nº 837370-1, Professora da Educação Básica, na Escola Estadual Marechal Artur da Costa e Silva, no Município de Porto Nacional, a partir de 1º de janeiro de 2012, fixando sua carga horária em 180 (cento e oitenta) horas mensais.

PORTARIA-SEDUC Nº 246, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

RETIFICAR

A PORTARIA-SEDUC Nº 2.253, de 08 de dezembro de 2011, publicada na edição do Diário Oficial do Estado nº 3.532, de 26 de janeiro de 2011, que removeu a servidora DORACY PEREIRA DOS SANTOS, matrícula nº 426881-4, Professora Normalista, a seguir.

Onde se lê:	Leia-se:
Colégio Cristo Rei-Conveniado;	Diretoria Regional de Ensino de Pedro Afonso.

PORTARIA-SEDUC Nº 247, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REVOGAR

A PORTARIA-SEDUC Nº 1109, de 11 de julho de 2011, publicada na Edição nº 3.444, de 12 de agosto de 2011, que suspendeu, parcialmente, no período de 18 a 30 de julho de 2011, as férias legais da servidora VALDILEA MARIA LEAO PEREIRA SOUZA, matrícula 149870-3.

PORTARIA-SEDUC Nº 249, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § I, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

ROSANGELA RIBEIRO DE SOUSA, matrícula nº 840433-0, Professora da Educação Básica, para responder pela função de Diretora de Ensino Fundamental, durante o período de 02 a 20 de janeiro de 2012, em substituição a sua titular SAIONARA MORAES MARINHO, matrícula 90002546-8, que usufruirá férias no mesmo período.

PORTARIA-SEDUC Nº 250, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER

As férias legais da servidora HELOISA REHDER COELHO SOBREIRA, matrícula nº 833090-5, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 1º de fevereiro a 1º de março de 2012, referente ao período aquisitivo de 23 de maio de 2010 a 22 de maio de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 251, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER

As férias legais da servidora ANA CAROLINA LEITE GOMES, matrícula nº 843015-2, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 27 de janeiro a 10 de fevereiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 09 de junho de 2010 a 08 de junho de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 252, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER

As férias legais da servidora JOSELANE FERNANDES SILVA NOLETO. matrícula nº 841231-6, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 09 de janeiro a 07 de fevereiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 30 de setembro de 2010 a 29 de setembro de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 253, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 09 a 16 de janeiro de 2012, as férias legais da servidora AMANDA CAVALCANTE RODRIGUES, matrícula nº 512494-8, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 02 a 16 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 15 de novembro de 2009 a 14 de novembro de 2010, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 254, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 12 a 21 de janeiro de 2012, as férias legais da servidora MEYRIVANE TEIXEIRA SANTOS ARRAES, matrícula nº 840930-7. Professora da Educação Básica, previstas para o período de 02 a 21 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 26 de junho de 2010 a 25 de junho de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 255, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora CLAUDIA ALVES MOTA DE SOUSA, matrícula nº 217506-1, Professora Normalista, no período de 23 de janeiro a 11 de fevereiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 14 de junho de 2010 a 13 de junho de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 2554, de 26 de dezembro de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 256, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora MARIA BATISTA GOMES DOS REIS ARAUJO, matrícula nº 827975-6, Professora da Educação Básica, no período de 11 a 19 de janeiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 05 de junho de 2009 a 04 de junho de 2010, suspensas pela PORTARIA-SEDUC/SS Nº 1878, de 16 de setembro de 2010.

PORTARIA-SEDUC Nº 257, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora ZELINDA BEZERRA GOMES PEREIRA, matrícula nº 308684-4, Professora Normalista, no período de 23 de fevereiro a 08 de março de 2012, relativa ao período aquisitivo de 03 de junho de 2010 a 02 de junho de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 1001, de 11 de julho de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 258, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora KATIA ROSA ALVES BARROS, matrícula nº 86940-6, Professora Normalista, no período de 16 a 30 de janeiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 22 de junho de 2010 a 21 de junho de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 1001, de 11 de julho de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 259, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1°, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora LORENA DE PAULA OLIVEIRA, matrícula nº 845087-1, Professora da Educação Básica, no período de 18 de janeiro a 02 de fevereiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 19 de agosto de 2010 a 18 de agosto de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 086, de 16 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 260, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora ROSANGELA PEREIRA VALADARES, matrícula nº 852664-8, Professora da Educação Básica, no período de 1º a 30 de março de 2012, relativa ao período aquisitivo de 05 de junho de 2010 a 04 de junho de 2011, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 1038, de 11 de julho de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 262, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

REMOVER, a pedido

DIONISIA ALENCAR VANDERLEY, matrícula nº 54070-6, Professora da Educação Básica, com lotação no Escola Estadual São José Operário, no Município de Paraíso do Tocantins, para o Colégio João Paulo II - Convênio, no Município de Palmas, com carga horária de 180 horas mensais, a partir de 17 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 0264, de 02 de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV da Constituição do Estado.

Considerando a grande quantidade de entrega de materiais às unidades escolares da Rede Estadual de Ensino, cujo transporte ocorre por meio de caminhões/ônibus;

Considerando a impossibilidade de precisar os horários de saída e de chegada desses veículos ao Almoxarifado Central desta Pasta;

Considerando, finalmente, que os veículos não podem pernoitar em local inadequado e inseguro, resolve:

AUTORIZAR o vigia de plantão a proceder à liberação de saída e de entrada dos veículos que pernoitem no Almoxarifado Central da SEDUC, desde que os respectivos motoristas façam a apresentação da correspondente PORTARIA DE VIAGEM E ORDEM DE TRÁFEGO, assinada pelo responsável pelo Setor de Transporte e pela Subsecretária de Gestão e Finanças.

PORTARIA-SEDUC Nº 267, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora ORCIDALIA MARTINS FEITOSA, matrícula nº 415774-5, Professora da Educação Básica, no período de 06 de fevereiro a 06 de março de 2012, relativa ao período aquisitivo de 17 de maio de 2009 a 16 de maio de 2010, suspensas pela PORTARIA-SEDUC/SECEX Nº 0799, de 17 de maio de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 269, de 25 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42 § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DESIGNAR

ELDISON ARRUDA CUNHA, matrícula nº 899330-1, Analista Técnico-Administrativo, para responder, interinamente, pela função de Diretor de Unidade Escolar, FCE - 5, do Colégio Estadual São Pedro, a partir de 24 de janeiro de 2012.

PORTARIA-SEDUC Nº 272, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 03 a 16 de janeiro de 2012, as férias legais do servidor LUCIANO GOMES DOS SANTOS, matrícula nº 821522-7, Auxiliar Administrativo, previstas para o período de 23 de dezembro de 2011 a 16 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 1º de setembro de 2009 a 31 de agosto de 2010, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao servidor.

PORTARIA-SEDUC Nº 273, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

DETERMINAR

A fruição das férias da servidora DANUCY DE CAMPOS SANT ANNA, matrícula nº 498688-1. Professora da Educação Básica, no período de 02 a 16 de janeiro de 2012, relativa ao período aquisitivo de 08 de julho de 2009 a 07 de julho de 2010, suspensas pela PORTARIA-SEDUC Nº 0432, de 28 de março de 2011.

PORTARIA-SEDUC Nº 274, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 23 a 31 de janeiro de 2012, as férias legais da servidora ADRIANA TERESINHA DALLA VALLE, matrícula nº 618918-1, Professora da Educação Básica, previstas para o período de 02 a 31 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 20 de junho de 2010 a 19 de junho de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

PORTARIA-SEDUC Nº 282, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, incisos II e IV, da Constituição do Estado, resolve:

SUSPENDER, parcialmente

No período de 17 a 31 de janeiro de 2012, as férias legais da servidora CICERA CRISPIM DOS REIS ANDRADE, matrícula nº 47600-5. Professora da Educação Básica, previstas para o período de 02 a 31 de janeiro de 2012, referente ao período aquisitivo de 1º de setembro de 2010 a 31 de agosto de 2011, por necessidade do serviço, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

EXTRATO DE TERMO DE RESCISÃO UNILATERAL DE CONTRATO

TERMO DE RESCISÃO UNILATERAL DO CONTRATO Nº: 001/2010. PROCESSO: 001/2010

CONTRATANTE: Associação de Apoio da Escola Estadual Bartolomeu Bueno da Silva.

CONTRATADO: ABX Construções Ltda.

OBJETO: formalizar a RESCISÃO UNILATERAL do Contrato nº. 001/2010 conforme prevê a CLÁUSULA DÉCIMA PRIMEIRA – DA RESCISÃO.

DO DISTRATO: O Contrato nº. 001/2010 celebrado entre as partes, fica automaticamente RESCINDIDO a partir da presente data, levando-se em consideração o Parecer nº. 778/2011 da Assessoria Jurídica da Secretaria da Educação do Estado do Tocantins e a Decisão do Secretário da Educação constante no Despacho nº. 1289/2011.

DAS SANÇÕES ADMINISTRATIVAS: Pela inexecução total do Contrato, consoante no Item XVII do instrumento convocatório c/c inciso II e III, do art. 87, da Lei Federal nº. 8.666/93, ficam estabelecidas as seguintes sanções: I. Multa de mora de 2% (dois por cento) ao mês sobre o valor do serviço não prestado: e.

II. Suspensão temporária de participação em licitação da Associação de Apoio da Escola Estadual Bartolomeu Bueno da Silva, pelo prazo de 2 (dois) anos. SIGNATÁRIOS: Contratante: VANDILSON SARAIVA DO NASCIMENTO Contratada: VERTON ARAUJO SALES

DATA DA RESCISÃO: aos 18 dias do mês de novembro de 2011.

FUNDAMENTO: Nos artigos 77 e 78, inciso I, e 79, inciso I, da Lei Federal nº. 8.666/93.

SECRETARIA DA FAZENDA

Secretário: JOSÉ JAMIL FERNANDES MARTINS

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO TRIBUTÁRIA

PORTARIA SEFAZ/SGT Nº 036, de 06 de fevereiro de 2012.

Dispõe sobre a suspensão cadastral dos contribuintes que especifica.

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO TRIBUTÁRIA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 101, § 4º do Regulamento do ICMS, aprovado pelo Decreto 2.912, de 29 de dezembro de 2006,

RESOLVE:

Art. 1º Suspender o cadastro dos contribuintes relacionados no Anexo Único.

Parágrafo único. Considera-se como data da suspensão, a indicada no Anexo Único, no item "data do evento cadastral".

Art. 2º São inidôneos, os documentos fiscais de contribuinte cuja inscrição estadual esteja suspensa.

Art. 3º Ao contribuinte do ICMS com inscrição suspensa é vedado o trânsito com mercadorias e a autenticação de livros ou de documentos fiscais, hipótese em que os documentos por ele emitidos, ou a ele destinados, não terão efeitos fiscais, salvo como prova a favor do Fisco.

Art. 4º Os sócios ou titulares de empresas, cuja inscrição esteja suspensa, são impedidos de requerer nova inscrição estadual enquanto perdurar a irregularidade cadastral.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANEXO ÚNICO À PORTARIA SEFAZ Nº 036, de 06 de fevereiro de 2012.

00950 DELEGACIA DA RECEITA DE PALMAS

Insc. EstadualRazão social 1711951 LAGOA DO TOCANTINS

29.062.564-5 ALVES FERREIRA & CIA LTDA-ME Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 31/01/2012

Insc. EstadualRazão social 29.076.798-9 DELAIDES FERREIRA MARQUES Município

1719004 SANTATEREZADO TOCANTINS

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Insc. EstadualRazão social Município

29.083.389-2 FRANCISCO DE CAMPOS MENEZES 1719004 SANTATEREZADO TOCANTINS Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Insc. EstadualRazão social Município

29.344.932-5 DAVIDADE DE SOUSA SILVA AMORIM Fundamentação legal 1719004 SANTATEREZADO TOCANTINS

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Insc. EstadualRazão social 29.353.551-5 JOÃO FERRIRA LEITE Município

1719004 SANTATEREZADO TOCANTINS

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Insc. EstadualRazão social Município

29.353.735-6 CARLOS GONCALVES GUIMARAES SANTATEREZADOTOCANTINS

Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Insc. EstadualRazão social Município

29.353.763-1 VELITON MONTEIRO DE ARAUJO Fundamentação legal 1719004 SANTATEREZADO TOCANTINS

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Município Insc. EstadualRazão social

29.353.784-4 CLAUDIO GUIMARAES VAQUEIRO 1719004 SANTATEREZADO TOCANTINS

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II, "D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Insc. EstadualRazão social Município 29.384.527-1 VANDERLEIA ALVES ROCHA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Insc. EstadualRazão social 29.364.138-2 POVOA E COSTA LTDA Município 1721000 PALMAS Município 1703008 BABACUI ANDIA Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.384.531-0 VANDERLUCIA ALVES ROCHA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012
 Insc. EstadualRazão social
 Município 29.376.163-9
 CONNIE DENILDA DA COSTA
 Município 1719004
 S Fundamentação legal

 Fundamentação legal
 ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06
 DEC. 2912/06

 Data do Evento Cadastral: 06/02/2012
 06/02/2012
 DEC. 2912/06
 Insc. EstadualRazão social Município 1719004 SANTATEREZADOTOCANTINS 1703008 BABACULANDIA | Insc. EstadualRazão social | Município | 29.379.623-8 | ALDERONIO PEREIRA DOS REIS | 1719004 | 5 | Fundamentação | legal | ART. 51 | INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 Insc. EstadualRazão social Município 29.386.750-0 NOILSON PACHECO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Município 1703008 BABACULANDIA Município 1719004 SANTATEREZADOTOCANTINS Insc. EstadualRazão social Insc. EstadualRazão social Município 1719004 SANTATEREZADOTOCANTINS Insc. EstadualRazao social Municipio 29.381.728-6 WANESSA NASCIMENTO DE SOUSA 1719004 \$ Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 Data do Evento Cadastral: 06/02/2012 Insc. Estadualikazao social Municipio 29.387.246-5 JAILDO ANDRADE DIAS 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 BABACULANDIA | Insc. EstadualRazão social | Município | 29.383.058-4 | ERLI BENEDITO DA SILVA | 1719004 | S | Fundamentação | egal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 | Data do Evento Cadastrai: 06/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.393.504-1 RAUL GUILHERME DOMINGUES GUIMARÃES 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município 1719004 SANTATEREZADOTOCANTINS | Insc. EstadualR=zão social | Município | 29.397.679-1 | EVANIO FLORENCIO DOS SANTOS | 1719004 | S | Fundamentação | legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 | Data do Evento Cadastral: 06/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.405.451-0 CARLOS AUGUSTO RODRIGUES 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 Município 1719004 SANTATEREZADOTOCANTINS Insc. EstadualRazão social Município 29.406.481-8 EDSON MORAIS DE SOUSA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.430.043-0 ESTREMA COMERCIAL IMPORTADORA E EXPORTADORA LTDA 1721000 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 Data do Evento Cadastral: 03/02/2012 PAI MAS Insc. EstadualRazão social Município 29.407.818-5 YURGUEN SOUSA COSTA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 Município 1703008 PALMAS BABACULANDIA | Insc. EstadualRazão social | Município 29.408.071-6 | MAYCON MARCELO DE OLIVEIRA | 1703008 | Fundamentação | legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Município 1703008 BABACULANDIA 00951 DELEGACIA DA RECEITA DE PORTO NACIONAL Insc. EstadualRazão social Município 29.432.988-9 SAV COMÉRCIO DE GÁS LTDA 1717909 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DÁ LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município
1717909 PONTE ALTA DO TOCANTINS Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazăo social Município 29.408.406-1 LINDOMAR LOPES CAMARGOS 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 Município 1703008 BABACULANDIA 00952 DELEGACIA DA RECEITA DE PEDRO AFONSO | Insc. EstadualRazão social | Município | 29.402.623-1 | POLIANA B DA SILVA - ME | 1709302 | (Fundamentação legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 | Insc. EstadualRazão social | Município 29.408.508-4 | ANDRE ALCAZAS MARTINS | 1703008 | Fundamentação legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Município 1703008 BABACULANDIA GUARAI Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 | Insc. EstadualRazão social | Município | 29.408.902-0 | CARLOS MARINHO FILHO | 1703008 | Fundamentação | legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 | Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 00953 DELEGACIA DA RECEITA DE TOCANTINOPOLIS BABACULANDIA Insc. EstadualRazão socia | 115L ESTAGUARIAZAD SOCIAL | WIGHTLIND | 129.068.906-6 | M DE FATIMA CARDOSO SOUSA | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | 1721208 | 7 | TOCANTINOPOLIS | Insc. EstadualRazão social | Município 29.408.938-1 | VILMA FERREIRA DE MELO | 1703008 | Fundamentação legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Município 1703008 BABACULANDIA Data do Evento Cadastral: 03/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 1700301 AGUIARNOPOLIS INSC. Estadualikazao social Municipio 29.378.138-9 H. H. B. ANDRADE COMERCIO 1700301 A Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.409.379-6 LAURA DAMASCENO MESSIAS 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município 1703008 BABACULANDIA Data do Evento Cadastral: 03/02/2012 Município 1721208 TOCANTINOPOLIS Insc. EstadualRazão social Município 29.409.570-5 JOSE JORGE FERREIRA CORTEZ 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 BABACULANDIA 00954 DELEGACIA DA RECEITA DE ARAGUAINA Insc. EstadualRazão social Município 29.409.571-3 JAIRAN ALVES SEVERO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.355.068-9 LEOPOLDO DIAS CARNEIRO FILHO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 BARACUI ANDIA BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social Município 29.355.125-1 CARLOS CESAR ALENCAR 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.410.180-2 RAIMUNDO RICARDO JULIO DE SOUSA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município 1703008 BABACULANDIA BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social Município 29.381.011-7 JOSE DE RIBAMAR SILVA ARAUJO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 | Insc. EstadualRazão social | Município 29.410.181-0 | HELIO TEIXEIRA SOARES | 1703008 | Fundamentação legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II, "U",DO RICMS -DEC.2912/06 | Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município 1703008 BABACULANDIA BABACULANDIA | Insc. EstadualRazão social | Município 29.384.516-6 | MARIA DO CARMO ALVES DA ROCHA | 1703008 | Fundamentação legal | ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 | Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.410.189-6 CRISPIM GONÇALVES DOS SANTOS 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DĀ LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município 1703008 BABACULANDIA BABACULANDIA

Part Teach Part Teach Part	40	DIAMO OF IGIAL IN 3.303	Allo AXIV - I	-stado do Tocantino, quarta-leira, do de lev	ereno de
\$24.00 \$2.	29.412.3 Fundame ART. 51	23-7 EDVALDO FILHO CARMO DE SOUSA 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	29.427.201-1 ARGEMIRO BARBOSA DOS REIS 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	
Second Second Control	29.414.3 Fundame ART. 51	17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	DS BABACULANDIA	29.427.376-0 SILDETE HUIDA DOS SANTOS 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II,"U".DO RICMS -DEC.2912/06	BABACULANDIA
\$2,457.85 EDION ENTITION ON STORES \$7,000 \$2,400.400 \$2,400.	29.416.6 Fundame ART. 51	i88-2 ANTONIO BARBOSA LOPES 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	8 BABACULANDIA	29.427.482-0 JOAQUIM SUAIL MAIA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	
### PARTICIPATION AND COURT OF WARD COUNTY OF ROOMS OF COUNTY OF ROOMS	29.416.6 Fundame ART. 51	i92-0 EDSON BATISTA DOS SANTOS 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	29.427.487-1 JAIR CANDIDO DA ROCHA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101 INC. II. "U". DO RICMS -DEC. 2912/06	
Dec. Emphasization state	29.422.7 Fundame ART. 51	54-9 ANTONIO ALVES LORDEIRO 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	29.428.684-5 ANTONIO DA SILVA AGUIAR NETO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	
The Established content Standard Stand	Insc. Est 29.422.2 Fundame ART. 51	adualRazão social Munic 182-0 IVANILDE COELHO PINTO 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	8 BABACULANDIA	29.429.179-2 ELVINO MAIER 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II,"U".DO RICMS -DEC.2912/06	
Page	Insc. Est 29.422.4 Fundame ART. 51	adualRazão social Munio 133-5 WILSON LUIZ FERREIRA 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II."U".DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	29.429.374-4 EVERALDO PINHEIRO TENORIO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II."U".DO RICMS -DEC.2912/06	BABACULANDIA
PRE-Established roots American Americ	Insc. Est 29.422.5 Fundame ART. 51	adualRazão social Munic 150-1 SINOMAR RIBEIRO DE PAIVA 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	29.429.512-7 RODRIGO MARTINS BEZERRA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	BABACULANDIA
Transcriptories and Cart Column Cart Cart Column Cart Column Cart Cart Column Cart Column Cart	Insc. Est 29.422.7 Fundame ART. 51	adualRazão social Munio '52-0 MARIZAUDE COELHO DOS SANTOS 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II."U",DO RICMS -DEC.2912	DS BABACULANDIA	29.429.650-6 JOSE DE SOUSA MELO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II,"U".DO RICMS -DEC.2912/06	BABACULANDIA
Insc. EstadualRazão social	Insc. Est 29.423.2 Fundame ART. 51	adualRazão social Munic 115-0 RENATO VASCONCELOS DE MELO 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	29.430.319-7 FAUSTO PEREIRA DA SILVA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	BABACULANDIA
Inst. Establishards	Insc. Est 29.425.0 Fundame ART. 51	adualRazão social Munic 144-1 MAURENICE SANTOS MEDEIROS 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	29.430.390-1 VALDIR GOMES 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	
Data do Evento Cadastrat: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Municipio 29.435.845-1 JOA DA LEI 1287/01 CIC ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC. 2912/06 Data do Evento Cadastrat: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Municipio 29.425.831-8 JOSE DA MOTA MIRANDA JUNIOR 1703/08 BABACULANDIA Municipio 29.425.831-8 JOSE DA MOTA MIRANDA JUNIOR 1703/08 BABACULANDIA Municipio 29.425.831-8 JOSE DA MOTA MIRANDA JUNIOR 1703/08 BABACULANDIA Municipio 29.425.831-8 JOSE DA MOTA MIRANDA JUNIOR 1703/08 BABACULANDIA Municipio 29.425.831-8 JOSE DA MOTA MIRANDA JUNIOR 1703/08 BABACULANDIA Municipio 29.425.801-8 JOSE COMBRIGADO SE CONTROLLA Municipio 29.425.703-9 ASSIS MILHOMEM DE ARAUJO 1703/08 BABACULANDIA Municipio 29.425.703-9 ASSIS MILHOMEM DE ARAUJO 1703/08 BABACULANDIA Municipio 29.425.703-9 ASSIS MILHOMEM DE ARAUJO 1703/08 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social Municipio 29.425.703-9 CE DEPARA DE LINE STATULA Municipio 29.425.603-9 CE DEPAR	Insc. Est 29.425.2 Fundame	adualRazão social Munic 188-6 EDSON MOREIRA LIMA 17030 Intação legal	D8 BABACULANDIA	29.430.742-7 THIAGO MENDES ALVES 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II."U".DO RICMS -DEC.2912/06	BABACULANDIA
Data of Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Sala ACULANDIA Sala CULANDIA Sala CU	Insc. Est 29.425.5 Fundame	Evento Cadastral: 02/02/2012 adualRazão social Munic 145-1 JOÃO ALBERTO MARTINS SILVA 17030	pio 28 BABACULANDIA	29.430.818-0 NEUDIVAM ALVES SOUSA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	
ART. 51 INC. IV DĂLEI 1287/01 CIC ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social 29.425,703-9 ASSIS MILHOMEM DE ARAUJO 1703008 BABACULANDIA ART. 51 INC. IV DĂLEI 1287/01 CIC ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social 29.425,703-9 ASSIS MILHOMEM DE ARAUJO 1703008 RART. 51 INC. IV DĂLEI 1287/01 CIC ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social 29.431.466-0 GERSON RAMOS DE MELO 1703008 BABACULANDIA ART. 51 INC. IV DĂLEI 1287/01 CIC ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social 29.431.666-0 GERSON RAMOS DE MELO 1703008 BABACULANDIA ART. 51 INC. IV DĂLEI 1287/01 CIC ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 3431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc	Insc. Est 29.425.6 Fundame	Evento Cadastral: 02/02/2012 adualRazão social Munic 131-8 JOSE DA MOTA MIRANDA JUNIOR 17030 antação legal	pio 08 BABACULANDIA	29.430.955-1 LAURO SOARES DE MACEDO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101.INC.II,"U".DO RICMS -DEC.2912/06	
ART. 51 INC. IV DĂ LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC 2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social 1703008 Insc. EstadualRazão social 1703008 Insc. EstadualRazão social 29.425.770-5 EDIRAN BATISTA CHAVES 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DÁ LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC 2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social 29.431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 Insc. EstadualRazão social 29.431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 Insc. EstadualRazão social 29.431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.551-7 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.551-7 ANTONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 ANTONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 Insc. EstadualRazão social 29.431.551-7 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.551-7 ANTONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 ANTONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 ANTONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BABACULANDIA Insc. EstadualRazão social 29.431.552-7 EDIRA TONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 BA	Data do Insc. Est 29.425.7	Evento Cadastral: 02/02/2012 adualRazão social Munic 03-9 ASSIS MILHOMEM DE ARAUJO 17030	pio	29.431.117-3 JOSE GOMES FERREIRA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	
Insc. EstadualRazão social Município 29.426.087-0 RAIMUNDO ALVES DA COSTA 1703008 BABACULANDIA 1703008	ART. 51 Data do Insc. Est 29.425.7	INC. IV DĂ LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912 Evento Cadastral: 02/02/2012 adualRazão social Munic 70-5 EDIRAN BATISTA CHAVES 17030	pio	29.431.466-0 GERSON RAMOS DE MELO 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	
Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29,426.219-9 NEUZA AIRES COSTA 1703008 BABACULANDIA Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29,426.219-9 NEUZA AIRES COSTA 1703008 BABACULANDIA Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 O0956 DELEGACIA DA RECEITA DE MIRACEMA Data do Evento Cadastral: 01/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29,427.050-7 ERNEST MILLA 1703008 BABACULANDIA 29,434.925-1 WILLIAM CASTRO COIMBRA 1713304 MIRANORTE Fundamentação legal Para de Evento Cadastral: 01/02/2012 O0956 DELEGACIA DA RECEITA DE MIRACEMA O09	ART. 51 Data do Insc. Est	INC. IV DĂ LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912 Evento Cadastral: 02/02/2012 adualRazão social Munic	pio	Insc. EstadualRazão social Município 29.431.551-9 MOACIR PEREIRA DE LIMA 1703008 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06	BABACULANDIA
29.426.219-9 NEUZA AIRES COSTA 1703008 BABACULANDIA Data do Evento Cadastrai: 01/02/2012 ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912/06 Data do Evento Cadastrai: 02/02/2012 Insc. EstadualRazão social Município 29.427.050-7 ERNEST MILLA 1703008 BABACULANDIA 1713304 MIRANORTE Fundamentação legal Data do Evento Cadastrai: 01/02/2012 00956 DELEGACIA DA RECEITA DE MIRACEMA Insc. EstadualRazão social Município 29.437.050-7 ERNEST MILLA 1703008 BABACULANDIA 29.434.925-1 WILLIAM CASTRO COIMBRA 1713304 MIRANORTE Fundamentação legal	Fundame ART. 51 Data do	entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912 Evento Cadastral: 02/02/2012	/06	Insc. EstadualRazão social Município 29.431.552-7 ANTONIO GARCIA DE SOUSA FILHO 1703008 Fundamentação legal	
Insc. EstadualRazão social Município Insc. EstadualRazão social Município 29.427.050-7 ERNEST MILLA 1703008 BABACULANDIA 29.434.925-1 WILLIAM CASTRO COIMBRA 1713304 MIRANORTE Fundamentação legal	29.426.2 Fundame ART. 51	119-9 NEUZA AIRES COSTA 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	D8 BABACULANDIA	Data do Evento Cadastral: 01/02/2012	
Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Data do Evento Cadastral: 02/02/2012	Insc. Est 29.427.0 Fundame ART. 51	adualRazão social Munic 150-7 ERNEST MILLA 17030 entação legal INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC.II,"U",DO RICMS -DEC.2912	DS BABACULANDIA	Insc. EstadualRazão social Município 29.434.925-1 WILLIAM CASTRO COIMBRA 1713304 Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/0	MIRANORTE

00958 DELEGACIA DA RECEITA DE ARAGUATINS

Insc. EstadualRazão social 29.057.274-6 WANDERLEY MIRANDA OLIVEIRA RODRIGUES Município 1720101 SAO BENTO DO TOCANTINS

Fundamentação legal
ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06
Data do Evento Cadastral: 02/02/2012

Insc. EstadualRazão social
29.064.160-8 CARMO FILHO PEREIRA DA SILVA 1720101 S
Fundamentação legal
ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06
Data do Evento Cadastral: 02/02/2012

SAO BENTO DO TOCANTINS

Insc. EstadualRazão social
29.066.928-6 MARCLEIDE MARILAC DE ALCANTARA 1720101 S
Fundamentação legal
ART. 51 INC. IV DÀ LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06
Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município 1720101 SAO BENTO DO TOCANTINS

Município 1720101 SAO BENTO DO TOCANTINS

| Insc. EstadualRazão social | Município | 29.066.945-6 | ABEL A CABRAL | 1720101 | 5 | Fundamentação | legal | ART. 51 INC. I V DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06 | Data do Evento Cadastral: 02/02/2012

Insc. EstadualRazão social 29.342.823-9 SALAZAR & FIORETTI LTDA ME Município 1720804 SITIO NOVO DO TOCANTINS

1720804 S Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Município 1720804 SITIO NOVO DO TOCANTINS

Insc. EstadualRazão social Município 29.344.535-4 CLEDIANE DE CARVALHO LEITE 17.20804 S Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

Insc. EstadualRazão socia

29,394,637-0 UTILAR MOVEIS E ELETRODOMESTICOS LTDA 1720101 S Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06

Município 1720101 SAO BENTO DO TOCANTINS

Data do Evento Cadastral: 02/02/2012

Município 1720804 SITIO NOVO DO TOCANTINS

Insc. EstadualRazão social
29.423.055-6 GIANCARLO OLIVEIRA FIORETTI
Fundamentação legal
ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06
Data do Evento Cadastral: 06/02/2012

00962 DELEGACIA DA RECEITA DE PARAISO

Insc. EstadualRazão social 29.379.459-6 TRADE - LINE IMPORT & EXPORT LTDA -ME

Município 1716109 PARAISO DO TOCANTINS 29.37.4.09-0 TRADE - LINE INFORMATION OF TRADE - CONTROL IN TO TRADE - CONTROL IN TRADE -

Insc. EstadualRazão social
29.430.628-5 MARIANA REIS DAMACENA SANTOS 1717503 F
Fundamentação legal
ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"D", DO RICMS - DEC. 2912/06
Data do Evento Cadastral: 02/02/2012 Município 1717503 PIUM

PORTARIA SEFAZ/SGT Nº 037, de 06 de fevereiro de 2012.

Dispõe sobre intimação para regularização cadastral.

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO TRIBUTÁRIA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 101, § 4º do Regulamento do ICMS, aprovado pelo Decreto 2.912, de 29 de dezembro de 2006,

RESOLVE:

Art. 1º Intimar nos termos do § 1º, do Art. 101, do RICMS, os contribuintes relacionados no Anexo Único, para, no prazo de dez dias da data de publicação desta Portaria, apresentarem à Delegacia Regional de sua circunscrição, os documentos necessários à regularização de sua inscrição no Cadastro de Contribuintes do ICMS

Parágrafo único. O contribuinte que não regularizar sua situação cadastral, no prazo previsto, terá sua inscrição suspensa e seus documentos fiscais considerados inidôneos.

- Art. 2º Ao contribuinte do ICMS com inscrição suspensa é vedado o trânsito com mercadorias e a autenticação de livros ou de documentos fiscais, hipótese em que os documentos por ele emitidos, ou a ele destinados, não terão efeitos fiscais, salvo como prova a favor do Fisco.
- Art. 3º Os sócios ou titulares de empresas, cuja inscrição esteja suspensa, são impedidos de requerer nova inscrição estadual enquanto perdurar a irregularidade cadastral.
- Art. 4º As Delegacias Regionais deverão informar à Diretoria de Informações Econômico-Fiscais, da Superintendência de Gestão Tributária, dentro do prazo fixado no art. 1º, acerca dos contribuintes relacionados no Anexo que regularizarem sua situação cadastral perante o Cadastro de Contribuintes do ICMS.
 - Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANEXO ÚNICO À PORTARIA SEFAZ Nº 037, de 06 de fevereiro de 2012.

00950 DELEGACIA DA RECEITA DE PALMAS

Insc. EstadualRazão social Município

29.384.474-7 MODELO COM. E TRANSP. DE COMBUSTÍVEL LTDA -ME 1721000 PALMAS

Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"M", DO RICMS - DEC. 2912/06

Insc. EstadualRazão social Município

29.404.774-3 A. M. COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA.

1721000 PALMAS

Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101 .INC. II."M". DO RICMS - DEC. 2912/06

29.427.775-7 C. P. DE SOUZA PANIFICADORA

1721000 PALMAS

Fundamentação legal

Município

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"M", DO RICMS - DEC. 2912/06

00953 DELEGACIA DA RECEITA DE TOCANTINOPOLIS

Insc. EstadualRazão social Município

29.005.345-5 MARIA DE JESUS CONCEICAO SOUSA 1721208 TOCANTINOPOLIS

Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"H", DO RICMS - DEC. 2912/06

Insc. EstadualRazão social

29.033.704-6 DISTRIBUIDORA D' BEBIDAS ARMANDO LTDA TOCANTINOPOLIS 1721208

Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"H", DO RICMS - DEC. 2912/06

00958 DELEGACIA DA RECEITA DE ARAGUATINS

Insc. EstadualRazão social Município

29.420.223-4 D. DOS SANTOS SOUSA COMERCIO

1702554 AUGUSTINOPOLIS Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"J", DO RICMS - DEC. 2912/06

00959 DELEGACIA DA RECEITA DE COLINAS

Insc. EstadualRazão social Municínio

29.039.367-1 ENOQUE PIRES FILHO 1706001 COUTO DE MAGALHAES

Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"I", DO RICMS - DEC. 2912/06

00961 DELEGACIA DA RECEITA DE ALVORADA

Insc. EstadualRazão social Município

ABREU TERRAPLENAGEM E ESCAVAÇÕES LTDA 29.345.818-9

1715754 PALMEIROPOLIS

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II, "H", DO RICMS - DEC. 2912/06

00991 DIRETORIA DE REGIMES ESPECIAIS

Insc. EstadualRazão social Município 29.990.001-0 FORTUNA COMERCIAL LTDA 1721000 PALMAS

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II, "T", DO RICMS-DEC. 2912/06

Insc. EstadualRazão social 29.999.075-3 GARAVELO HYUNDAI COMERCIAL LTDA

1721000 PALMAS

Fundamentação legal ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II, "T", DO RICMS-DEC. 2912/06

Insc. EstadualRazão social 29.999.198-9 EUCATEX QUIMICA LTDA 3545209 SALTO

Fundamentação legal

ART. 51 INC. IV DA LEI 1287/01 C/C ART. 101,INC. II,"M", DO RICMS - DEC. 2912/06

PORTARIA SEFAZ/SGT Nº 38, de 07 de fevereiro de 2012.

Estabelece a obrigatoriedade e o credenciamento dos contribuintes do ICMS, para a emissão da Nota Fiscal Eletrônica (NF-e).

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO TRIBUTÁRIA, no uso da atribuição que lhe confere a Portaria Sefaz n.º 48, de 31 de janeiro de 2011 e em conformidade com o disposto no art. 153-B, § 1°, I e § 4°, do Regulamento do ICMS, aprovado pelo Decreto nº 2.912, de 29 de dezembro de 2006,

RESOLVE:

Art. 1º Ficam credenciadas de ofício, em virtude de suas atividades econômicas, as empresas relacionadas no Anexo Único a esta Portaria, a emitir Nota Fiscal Eletrônica (NF-e), modelo 55, em substituição à Nota Fiscal, modelo 1 ou 1-A.

§1º As empresas credenciadas devem, antes do prazo obrigatório para a emissão da NF-e, modelo 55, preencher e enviar o Termo de Credenciamento de Nota Fiscal Eletrônica – TCNF-e, no endereço: www. sefaz.to.gov.br/cadtermo.php;

§ 2º Considera-se credenciado o contribuinte, com a publicação de portaria no Diário Oficial do Estado do respectivo ato de credenciamento expedido pela Secretária de Estado da Fazenda, ficando a empresa habilitada a:

I – efetuar os testes de suas aplicações no ambiente eletrônico de homologação da NF-e;

II – solicitar autorização de Uso da NF-e.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANEXO ÚNICO À PORTARIA SEFAZ/SGT Nº 38/2012

N°	RAZÃO SOCIAL	CNPJ	IE	DATA DE VIGÊNCIA
01	M T CONFECÇÕES DE MODA INTIMA LTDA - ME	14.332.059/0001-91	29.437.712-3	31.01.2012
02	CARVALHO & LORENZI LTDA	14.924.931/0001-90	29.437.800-6	06.02.2012
03	ZQH COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA	13.466.668/0003-32	29.437.793-0	06.02.2012
04	N. PEREIRA DOS SANTOS	11.781.791/0001-50	29.437.765-4	06.02.2012
05	ALVES & KONFLANZ LTDA-ME	08.438.778/0001-99	29.437.718-2	06.02.2012
06	AMERICEL S. A	01.685.903/0052-66	29.437.773-5	03.02.2012

PORTARIA SEFAZ/SGT Nº 39, de 07 de fevereiro de 2012.

Dispõe sobre o credenciamento voluntário dos contribuintes do ICMS, para a emissão da Nota Fiscal Eletrônica (NF-e).

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO TRIBUTÁRIA, no uso da atribuição que lhe confere a Portaria Sefaz n.º 48, de 31 de janeiro de 2011 e em conformidade com o disposto no art. 153-B, § 1º, II e § 4º, do Regulamento do ICMS, aprovado pelo Decreto nº 2.912, de 29 de dezembro de 2006.

RESOLVE:

Art. 1º São credenciadas voluntariamente, a emitir Nota Fiscal Eletrônica (NF-e), modelo 55, em substituição à Nota Fiscal, modelo 1 ou 1-A, as empresas relacionadas ao Anexo Único a esta Portaria.

Parágrafo único. As empresas credenciadas na forma do caput estão habilitadas a:

I – efetuar os testes de suas aplicações no ambiente eletrônico de homologação da NF-e;

II – solicitar autorização de Uso da NF-e, a partir da data prevista.

Art. 2º As empresas credenciadas, antes do prazo obrigatório para a emissão da NF-e, modelo 55, podem solicitar a prorrogação da data de credenciamento, devendo preencher e enviar novo Termo de Credenciamento de Nota Fiscal Eletrônica - TCNF-e, no endereço eletrônico: www.sefaz.to.gov.br/cadtermo.php.

Parágrafo único. A prorrogação da data de emissão da NF-e fica condicionada à autorização da Secretaria da Fazenda.

Art. 3º As empresas credenciadas e relacionadas no Anexo Único a esta Portaria devem observar rigorosamente a legislação tributária, especialmente as disposições da Subseção I-A à Seção XI do Capítulo III, Título IV do Regulamento do ICMS, aprovado pelo Decreto 2.912/2006.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCELIO RODRIGUES LIMA Superintendente de Gestão tributária ANEXO À PORTARIA SEFAZ/SGT Nº. 39/2012

ITEM	RAZÃO SOCIAL	IE	CNPJ	DATA VIGÊNCIA
1	J CEZAR CORREA - EPP	29.427.340-9	12.426.737/0001-50	09/02/12
2	IMPERIO DA MODA LTDA	29.433.727-0	14.108.172/0001-98	17/02/12
3	A G R O C A M P O C O M E R C I O D E PRODUTOSVETERINARIOS LTDA	29.065.717-2	04.291.854/0001-25	15/02/12
4	MG COMERCIAL LTDA-ME	29.437.315-2	03.015.272/0001-53	07/02/12
5	CAPRICHO PERFUMARIA E COSMETICOS LTDA	29.419.826-1	11.298.785/0001-47	08/02/12
6	FLORATA PERFUMARIA E COSMETICOS LTDA	29.418.931-9	11.226.181/0001-95	08/02/12
7	GLAMOUR PERFUMARIA E COSMETICOS LTDA	29.014.897-9	01.211.135/0001-69	08/02/12
8	M C MOTINHO ME	29.418.628-0	02.827.189/0004-69	07/02/12
9	ASSIS & OLANDA LTDA	29.434.919-7	14.338.176/0001-62	08/02/12
10	OXIGÊNIO MODA & ACESSÓRIOS LTDA	29.416.347-6	10.954.571/0001-19	08/02/12
11	AUTO POSTO ARAPOEMA LTDA FILIAL 01	29.362.395-3	01.747.971/0002-43	06/02/12
12	LEUDIVAN MARINHO CUNHA	29.066.540-0	02.684.707/0002-70	07/02/12
13	ROBERTO CARNEIRO SILVA	29.057.111-1	02.160.860/0001-18	05/02/12

SECRETARIA DA HABITAÇÃO

Secretário: GLÁUCIO BARBOSA SILVA (INTERINO)

TERMO DE APOSTILAMENTO

PROCESSO: 2007 5101 00085 CONTRATADO: PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAGUATINS - TO. ASSUNTO: CORREÇÃO NA FONTE DE RECURSO

Versa o presente apostilamento em mudar a Fonte de Recurso do processo acima citado da Secretaria de Habitação, em conformidade com a Portaria/Seplam/n° 01, de 04 de janeiro de 2012, publicada no Diário Oficial do Estado nº 3.541, de 05 de janeiro de 2012, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 2012/2015.

Onde se lê: Fonte de Recurso 0225001541:

Leia-se: Fonte de Recurso 0100001541.

Palmas, 27 de Janeiro de 2012.

SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA

Secretário: ALEXANDRE UBALDO MONTEIRO BARBOSA

ORDEM DE PARALISAÇÃO DE SERVIÇOS

O Secretário da Infraestrutura, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, parágrafo 1º, Inciso IV, da Constituição Estadual, através da SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS, com base no parágrafo único, art. 8º da Lei nº 8.666/93, paralisa temporariamente os serviços de Reforma da sala para adequação do SIOP (Sistema Integrado de Operações), no município de Araguaína, no Estado do Tocantins, conforme Lote 02 da Tomada de Preços nº 038/2010, município de ARAGUAÍNA - TO, objeto do contrato de nº 00038/2011, firmado com a empresa CONSTRUTORA AQUARELA LTDA.

Justificativa: Alterações nos projetos iniciais, solicitadas pelo SIOP, as quais motivarão mudanças nos quantitativos inicialmente contratados.

Palmas-TO, 22 de novembro de 2011.

ALEXANDRE UBALDO M. BARBOSA Secretário da Infraestrutura

ORDEM DE PARALISAÇÃO DE SERVIÇOS

O Secretário da Infraestrutura, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, parágrafo 1°, Inciso IV, da Constituição Estadual, através da SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS, com base no parágrafo único, art. 8° da Lei n° 8.666/93, paralisa temporariamente os serviços de Reforma do Ginásio poliesportivo JK, em Araguaína, no Estado do Tocantins, município de ARAGUAÍNA - TO, objeto do contrato n° 00050/2011, firmado com a empresa BARBOSA & AGUIAR LTDA - ME.

Justificativa: Tendo em vista o pedido da contratada, justificado pelo período chuvoso que compromete a realização de trabalhos externos.

Palmas-TO, 05 de dezembro de 2011.

ALEXANDRE UBALDO M. BARBOSA Secretário da Infraestrutura

SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS

Secretário: DJALMA LEANDRO

PROCON

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

FA Nº 04100289046

RECLAMANTE: MARIA ALICE RAMOS ALVES RECLAMADA: SHARP DO BRASIL S/A

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: SHARP DO BRASIL S/A, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 04.171.567/0058-17, a qual encontrase em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 449/2011, datado de 15/06/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 8.511,94 (Oito mil, quinhentos e onze reais e noventa e quatro centavos), por ter infringido os artigos: Art. 18 § 1º, I, II, III da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 13, IV, XXIV, III do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 04100289046

RECLAMANTE: MARIA ALICE RAMOS ALVES RECLAMADA: E S AGUIAR - MOVELETRO

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: E S AGUIAR - MOVELETRO, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 09.558.597/0001-69, a qual encontrase em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 449/2011, datado de 15/06/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 5.674,64 (Cinco mil seiscentos e sessenta e quatro reais e sessenta e quatro centavos), por ter infringido os artigos: Art. 18 § 1º, I, II, III da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 13, IV, XXIV, do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 04100243950

RECLAMANTE: RANIETRE COSTA E ROSA RECLAMADA: CONECTA ELETRÔNICOS LTDA – COMPRA DA CHINA. COM

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: CONECTA ELETRÔNICOS LTDA — COMPRA DA CHINA.COM, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 00.877.592/0001-24, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 1055/2011, datado de 14/09/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 680,98 (Seiscentos e oitenta reais e noventa e oito centavos), por ter infringido os artigos: Art. 35, III e 39, V da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI e 13, VI, do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02090392750

RECLAMANTE: SEBASTIÃO NUNES RODRIGUES RECLAMADA: PANAPROGRAM.COM – COMÉRCIO DE ELETRÔNICOS LTDA

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: PANAPROGRAM.COM — COMÉRCIO DE ELETRÔNICOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 07.864.193/0002-59, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 1633/2011, datado de 04/10/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 8.511,94 (Oito mil, quinhentos e onze reais e noventa e quatro centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6º, III, IV, VI, 30, 31, e 35, III da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, II e VI, 13, VI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02090283652

RECLAMANTE: DINAIR DE SOUSA CASTRO RECLAMADA: TRYCOM LTDA

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: TRYCOM LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 05.066.647/0001-30, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 1537/2011, datado de 24/09/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.702,39 (Mil, setecentos e dois reais e trinta e nove centavos), por ter infringido os artigos: Art. 18 § 1º, II, 32, 39, V da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, IX, "d" e 13, XXIV do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02100084554

RECLAMANTE: CONSTANTINO TEIXEIRA BASTOS RECLAMADA: PANAPROGRAM ELETROS LTDA

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: PANAPROGRAM ELETROS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 04.940.603/0001-24, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 2608/2011, datado de 26/10/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 4.255,98 (Quatro mil, duzentos e cinqüenta e cinco reais e noventa e oito centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6º, III, IV, VI, 30, 31 e 35 III da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, II e VI e 13, VI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02100010735

RECLAMANTE: GILDA MUTHIANA PARANAGUA NOGUEIRA RECLAMADA: MEGAKIT COMÉRCIO DE PRODUTOS ELETRÔNICOS LTDA – EPP – FATOR DIGITAL.NET

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: MEGAKIT COMÉRCIO DE PRODUTOS ELETRÔNICOS LTDA - EPP - FATOR DIGITAL.NET. pessoa iurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 09.225.300/0001-43, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 2729/2011, datado de 31/10/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.276,80 (Mil, duzentos e setenta e seis reais e oitenta centavos), por ter infringido os Artigos 6º, III, IV, VI, 30, 31 e 35, III da Lei 8.078/90, c/c Art. 12, II e VI, 13, VI do Decreto n.º 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02100038082

RECLAMANTE: JOÃO GONÇALVES DE MORAES RECLAMADA: PANAPROGRAM ELETROS LTDA

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: PANAPROGRAM ELETROS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 04.940.603/0001-24, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 2371/2011, datado de 30/10/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 6.383,96 (Seis mil, trezentos e oitenta e três reais e noventa e seis centavos), por ter infringido os artigos: Art. 4º, I, 6º, IV, VI, 14, 30, 35, III da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI, XI e 13, VI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02090278534

RECLAMANTE: EMILENNE DANIELE PACHECO DE SOUSA RECLAMADA: DWD CURSOS E CONSULTORIA LTDA - OBCURSOS

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: DWD CURSOS E CONSULORIA LTDA - OBCURSOS, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 10.612.098/0001-91, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 1388/2011, datado de 23/09/2011, no qual foilhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 2.837,32 (Dois mil, oitocentos e trinta e sete reais e trinta e dois centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6º, III, 35, III, 39, V e 51, IX da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, III e VI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 04110162481

RECLAMANTE: LÉA RAQUEL SILVA CRUZ FONTES RECLAMADA: C M C COMÉRCIO DE MOTOS LTDA – MEDIO NORTE MOTOS

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: C M C COMÉRCIO DE MOTOS LTDA – MEDIO NORTE MOTOS, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 09.632.917/0001-83, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 1454/2011, datado de 26/09/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 14.186,51 (Quatorze mil, cento e oitenta e seis reais e cinquenta e um centavos), por ter infringido os artigos: Art. 4º, I, 6º, III, VIII, 14 e 39, V da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Editalna imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02100030209

RECLAMANTE: ELSON FIGUEIRA DA SILVA RECLAMADA: MEGAKIT COMÉRCIO DE PRODUTOS ELETRÔNICOS LTDA – EPP – FATOR DIGITAL.NET

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: MEGAKIT COMÉRCIO DE PRODUTOS ELETRÔNICOS LTDA – EPP – FATOR DIGITAL.NET, pessoa jurídica de direito privado. inscrita no CNPJ sob o n.º 09.225.300/0001-43, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 2727/2011, datado de 31/10/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.276,80 (Mil, duzentos e setenta e seis reais e oitenta centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6°, III, IV, VI, 30, 31 e 35, III da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, II e VI e 13, VI, XXIV do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

FA Nº 02090315724

RECLAMANTE: MARIA DA CONCEIÇÃO SOTERO DOS SANTOS RECLAMADA: JUTAI 661 EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS LTDA – SIEMENS CELULARES

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: JUTAI 661 EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS LTDA—SIEMENS CELULARES, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 07.560.958/0001-86, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 1362/2011, datado de 22/09/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.276,80 (Mil, duzentos e setenta e seis reais e oitenta centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6º, III, IV, VI, VIII, X, 34, 51 I, XV da Lei nº 8.078/90, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 04100190853

RECLAMANTE: CLECIO ARRUDA DA FONSECA RECLAMADA: CRAL COBRANÇA E RECUPERAÇÃO DE ATIVOS

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: CRAL COBRANÇA E RECUPERAÇÃO DE ATIVOS, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 07.817.169/0001-88, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 340/2011, datado de 11/05/2011, no qual foilhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.276,79 (Mil, duzentos e setenta e seis reais e setenta e nove centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6, 14, 39, e 42 da Lei nº 8.078/90, c/c Art.12, VI e 13, IV do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 02090158820

RECLAMANTE: LD DECORAÇÕES EVENTOS LTDA RECLAMADA: TELLISTAS COMUNICAÇÕES ONLINE LTDA

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: TELLISTAS COMUNICAÇÕES ONLINE LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 10.275.060/0001-70, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 486/2011, datado de 08/06/2011, no qual foilhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 2.042,86 (Dois mil, quarenta e dois reais e oitenta e seis centavos), por ter infringido os artigos: Art. 4º, 6º, III, IV, V, 39, III, V e art. 42 da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI, 13, I do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA N° 02090091619

RECLAMANTE: ALVES E MATIAS LTDA
RECLAMADA: LAGUNA EMPREENDIMENTOS – BURITI IMÓVEIS

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: LAGUNA EMPREENDIMENTOS – BURITI IMÓVEIS, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 09.523.089/0001-45, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 1741/2010, datado de 01/09/2010, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 4.255,98 (Quatro mil, duzentos e cinquenta e cinco reais e noventa e oito centavos), por ter infringido os artigos: Art. 4º, 6º, III, IV, VI, 30, 31, e 35, I da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI, e 13, VI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 03090218117

RECLAMANTE: ELIZEU CARVALHO SILVA RECLAMADA: ARISTOLES BARBOSA DA SILVA "OFICINA DO TOTA"

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: ARISTOLES BARBOSA DA SILVA "OFICINA DO TOTA", pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CPF sob o n.º 347.938.441-20, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 944/2011, datado de 21/09/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 425,60 (Quatrocentos e vinte e cinco reais e sessenta centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6º, 35, e 39 II da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, III do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 04090283219

RECLAMANTE: JOSÉ MARTINS BISPO

RECLAMADA: BANFORTE ADMINISTRADORA DE CARTÕES DE

CRÉDITO LTDA

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: BANFORTE ADMINISTRADORA DE CARTÕES DE CRÉDITO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 07.496.514/0001-29, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 360/2010, datado de 02/03/2010, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.276,80 (Mil, duzentos e setenta e seis reais e oitenta centavos), por ter infringido os artigos: Art. 6º, 7º, 14, 39, 42 da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI, 13, XIV, XVI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

RECLAMANTE: ANITA GARCIA ESCRIVÃ

RECLAMADA: POLIMPORT COMÉRCIO E XPORTAÇÃO LTDA -

POLISHOP

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: POLIMPORT COMÉRCIO E XPORTAÇÃO LTDA - POLISHOP, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 00.436.042/0002-50, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 2769/2011, datado de 26/10/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.276,80 (Mil, duzentos e setenta e seis reais e oitenta centavos), por ter infringido os artigos: Art. 4º, 6º, VI, X, 39, V e 42, parágrafo único da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

FA Nº 06090353640

RECLAMANTE: TAMILSON LOBO CARVALHO

RECLAMADA: VHD DE OLIVEIRA ELETRO ELETRÔNICOS LTDA

A Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42, § 2º do Dec. n.º 2181/97, determina a NOTIFICAÇÃO POR EDITAL da empresa: VHD DE OLIVEIRA ELETRO ELETRÔNICOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 07.828.934/0001-65, a qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, para tomar conhecimento do Termo de Julgamento n.º 2130/2011, datado de 31/10/2011, no qual foi-lhe imposta multa pedagógica no valor de R\$ 1.276,80 (Mil, duzentos e setenta e seis reais e oitenta centavos), por ter infringido os artigos: Art. 4º, 6º, III, VI, VIII, X e 30, 31 e 35 da Lei nº 8.078/90, c/c Art. 12, VI, do Decreto 2181/97, podendo apresentar recurso no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital na imprensa oficial, devendo protocolá-lo na sede desta Superintendência de Pró Direitos e Deveres nas Relações de Consumo - PROCON/TO, localizada na QDR 104 Sul, Rua SE 09, Lt. 36, CEP 77.100-070, em Palmas-TO.

PALMAS/TO, 06 de fevereiro de 2012.

Márcio Rodrigues de Cerqueira Diretor Jurídico

F.A.-N°: 1011-006.350-3

Consumidor: ALICE FERREIRA CARVALHO (CPF: 00364994126)

Fornecedor: BRASELETRO (CNPJ: 07428572000115).

A Chefia do Posto de Atendimento de Taquaralto, no uso de suas atribuições legais, nos termos dos art. 4°, II, III e 105 do Código de Defesa do Consumidor-Lei n° 8.078, de 11.09.1990 e dos art. 2°, 4°, II, 5°, 33, § 2°, 42, § 2°, do Decreto Federal n° 2.181, de 19.03.1997, e considerando o fato de não ter conseguido notificar, via postal, a empresa reclamada (BRASELETRO - ELETROELETRÔNICOS E INFORMÁTICA LTDA - 07428572000115) notifica-a, VIA EDITAL, de que, ante a reclamação impetrada por ALICE FERREIRA CARVALHO, foi instaurado o processo administrativo n.º1011-006.350-3, imputando-a, em tese, conduta infrativa à legislação consumerista. Assim, deverá vossa Senhoria apresentar sua defesa no Posto de Atendimento do órgão, sito à Qd 34, Rua 10, LT 02, Sala 02, CEP: 77270000, dentro de um prazo de 10 (dez) dias, contados da publicação em edital.

Palmas/TO, 06 de Fevereiro de 2012.

CHEFE DO Posto de Atendimento de Taquaralto/TO, Qd 34, Rua 10, Palmas/TO, 77270000, Fone: (63) 3218-6979.

F.A.-N°: 1011-005.421-5

Consumidor: MARLENE PEREIRA DA SILVA (CPF: 91045533149) Fornecedor: ROMA MAGAZINE (CNPJ: 01893810000187).

A Chefia do Posto de Atendimento de Taquaralto, no uso de suas atribuições legais, nos termos dos art. 4º, II, III e 105 do Código de Defesa do Consumidor-Lei n.º 8.078, de 11.09.1990 e dos art. 2º, 4º, II, 5º, 33, § 2º, 42, §2º, do Decreto Federal nº 2.181, de 19.03.1997, e considerando o fato de não ter conseguido notificar, via postal, a empresa reclamada (JOAO ROCHA DE CARVALHO JUNIOR - 01893810000187) notifica-a, VIA EDITAL, de que, ante a reclamação impetrada por MARLENE PEREIRA DA SILVA, foi instaurado o processo administrativo nº 1011-005.421-5, imputando-a, em tese, conduta infrativa à legislação consumerista. Assim, deverá vossa Senhoria apresentar sua defesa no Posto de Atendimento do órgão, sito à Qd 34, Rua 10, LT 02, Sala 02, CEP: 77270000, dentro de um prazo de 10 (dez) dias, contados da publicação em Edital.

Palmas/TO, 06 de Fevereiro de 2012.

CHEFE DO Posto de Atendimento de Taquaralto/TO, Qd 34, Rua 10, Palmas/TO, 77270000, Fone: (63) 3218-6979.

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Secretário: DIVALDO JOSÉ DA COSTA REZENDE

PORTARIA SEMADES N° 010, DE 06 DE FEVEREIRO DE 2012.

Institui a Comissão para apurar responsabilidade pelo uso indevido de Telefonia fixa utilizando operadora adversa a contratada.

O SECRETÁRIO DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, no uso das suas atribuições legais que lhe confere o Art. 42, § 1º, inciso IV da Constituição do Estado,

RESOLVE:

- Art. 1°. Designar os servidores abaixo elencados para comporem a Comissão para apurar responsabilidade pelo uso indevido de telefonia Fixa, utilizando operadora adversa à contratada:
- I Presidente: MARCOS RONALDO VAZ MOREIRA, Chefe da Assessoria Jurídica, matrícula 854233-3;
- II Secretario: ZÉLIA APARECIDA DRUMOND, Diretora de Administração e Finanças, matrícula nº 472182-9;
- III Membro: SELMA LOUREIRO DE MORAIS, Analista Técnico-Jurídico, matrícula nº 859358-2;
- IV Membro: MÊRCES DO BONFIM FERREIRA DOS SANTOS, Chefe do Núcleo Setorial de Controle Interno, matricula nº 817300-1;
- V-Membro: ANILTON FRANÇA LIMA, Assistente Administrativo, matrícula nº 828979-4 .
 - Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 077/2011

DO: Gabinete do Secretário ASSUNTO: Dispensa de Licitação PROCESSO Nº: 2011 3900 00124

De acordo com o que consta do presente e considerando permissão contida no artigo 24, inciso XXII da Lei Federal nº 8.666/93, de 21 de junho de 1993, fica Dispensada a Licitação para efetivação da despesa na contratação de fornecimento de energia elétrica, segundo as normas da legislação específica, em favor da empresa: CIA DE ENERGIA ELÉTRICA DO ESTADO DO TOCANTINS - CELTINS, no valor de R\$ 180.000,00 (cento e oitenta mil reais).

A Diretoria de Administração e Finanças, para proceder à emissão da Nota de Empenho.

GABINETE DO SECRETÁRIO, em Palmas - TO, aos 25 dias do mês de outubro de 2011.

SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA **MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA**

cretário: JOSÉ EDUARDO SIQUEIRA CAMPOS

PORTARIA SEPLAN Nº 016/2012, de 26 de janeiro de 2012.

O Secretário do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública, no uso de suas atribuições e consoante o disposto no art. 42, § 1º incisos I e IV, da Constituição do Estado, e art. 86, da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

SUSPENDER, em razão da necessidade dos serviços, 17 (dezessete) dias das férias legais da servidora IVANILDES MAGALHÃES E SILVA, Economista/Função Comissionada – FC-8, matrícula funcional nº 90003215-4, referentes ao período aquisitivo de 17.04.2010 a 16.04.2011, previstas para 09.01.2012 a 07.02.2012, convocando-a a retornar às suas atividades a partir de 22 de janeiro de 2012, assegurando-lhe o direito de gozá-las em data oportuna e não prejudicial ao Serviço Público e à servidora.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ORDEM DE SERVIÇOS

O Secretário do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 42, parágrafo 1º, Inciso IV, da Constituição Estadual, com base no parágrafo único, art. 8º da Lei nº 8.666/93, por meio da Superintendência de Assuntos Estratégicos, autoriza a empresa MC CONSULTING LTDA., em conformidade com o Contrato nº 28/2012, no prazo improrrogável de 05 (cinco) dias úteis, a contar da data de recebimento desta, sob pena de rescisão unilateral do contrato supramencionado, nos termos da avença contratual e legislação pertinente.

Palmas - TO, 10 de janeiro de 2012.

Belizário Franco Neto Superintendente de Assuntos Estratégicos

Eduardo Siqueira Campos Secretario do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública

EXTRATOS DE CONTRATO

CONTRATO Nº: 01/2012 PROCESSO Nº: 2011/1301/000153 CONTRATANTE: SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA

CONTRATADÁ: CABANA DO LAGO RESTAURANTE LTDA-ME

OBJETO: Fornecimento de refeições MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial para Registro de Preços nº 072/2010

VIGÊNCIA: O contrato viger-se-á até 31 de dezembro do corrente ano VALOR: Valor total estimado em R\$ 76.800,00 (setenta e seis mil e

oitoçentos reais) CRÉDITO ORÇAMENTÁRIO: Classificação Orçamentária 130011 -04.122.0195.2001, Elemento de Despesa 33.90.39, Subitem 41- Fonte 0100666666

DATA DA ASSINATURA: 26/01/2012

SIGNATÁRIOS: EDUARDO SIQUEIRA CAMPOS - CONTRATANTE ODASIO ALVES NUNES - Rep. da CONTRATADA.

CONTRATO Nº: 02/2012 PROCESSO N°: 2011/1301/000181

CONTRATANTE: SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA CONTRATADA: FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO TOCANTINS - UNITINS OBJETO: Prestação de serviços educacionais, referente ao curso de pós – graduação Lato Sensu em NBA em Gerenciamento de Projetos Governamentais, por meio de aquisição de 40 (quarenta) vagas para servidores públicos estaduais, a ser ministrado pela contratada, nos termos

e condições da proposta apresentada MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Inexigibilidade de Licitação com fulcro no

art. 25, inciso II da Lei 8.666/93 VIGÊNCIA: O contrato viger-se-á por 12 (doze) meses contados a partir de sua assinatura

VALOR: Valor total R\$ 388.218,40 (trezentos e oitenta e oito mil, duzentos

e dezoito reais e quarenta centavos)
CRÉDITO ORÇAMENTÁRIO: Dotação nº 13001.04.121.0018.1257,
Natureza da Despesa 33.90.39 Subitem 26 - Especialização/pós-graduação/
Mestrado, Fonte 0100002237 Nota de Dotação nº 2011ND01316

DATA DA ASSINATURA: 27/01/2012

SIGNATÁRIOS: EDUARDO SIQUEIRA CAMPOS - CONTRATANTE JOABER DIVINO MACEDO - Rep. da CONTRATADA.

CONTRATO Nº: 03/2012

PROCESSO N°: 2011/1301/000037

CONTRATANTE: SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA

MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA

CONTRATADA: AUTÊNTICA AGÊNCIA DE VIAGENS, TURISMO EVENTO ITDA

OBJETO: Aquisição de serviços de marcação e remarcação de passagens aéreas em âmbito nacional e internacional com recursos do Programa Nacional de Apoio à Modernização da Gestão e do Planejamento dos Estados e do Distrito Federal - PNAGE

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico Comprasnet nº 011/2011 VIGÊNCIA: O contrato viger-se-á até 23 de julho do corrente ano

VALOR: Valor total estimado em R\$ 14.891,31 (catorze mil oitocentos e noventa e um reais e trinta e um centavos)

CRÉDITO ORÇAMENTÁRIO: Classificação Orçamentária 13010 -04.121.1033.2218, Natureza de Despesa 33.90.33, Fonte 0225002237 **PNAGE**

DATA DA ASSINATURA: 23/01/2012

SIGNATÁRIOS: EDUARDO SIQUEIRA CAMPOS - CONTRATANTE MARCOS AURÉLIO ALVES BORGES - Rep. da CONTRATADA.

CONTRATO Nº: 04/2012

PROCESSO N°: 2011/1301/000157

CONTRATANTE: SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA

MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA

CONTRATADÁ: AUTÊNTICA AGÊNCIA DE VIAGENS, TURISMO EVENTO LTDA

OBJETO: Aquisição de serviços de marcação e remarcação de passagens aéreas em âmbito nacional e internacional

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Adesão à Ata de Registro de Preços, Pregão presencial nº 034/2011 da Secretaria da Saúde

VIGÊNCIA: Até 31 de dezembro do corrente ano

VALOR: Valor total estimado em R\$ 114.000,00 (cento e catorze mil reais) CRÉDITO ORCAMENTÁRIO: Classificação Orcamentária 13010 -04.122.1079.2325, Natureza de Despesa 33.90.33, Subitem 01 e 02, Fonte

DATA DA ASSINATURA: 23/01/2012

SIGNATÁRIOS: EDUARDO SIQUEIRA CAMPOS - CONTRATANTE MARCOS AURÉLIO ALVES BORGES - Rep. da CONTRATADA.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA F INDIRETA

AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO PREGÃO ELETRÔNICO - TO NATURATINS Nº 002/2012

AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANENTE E DE CONSUMO (ROÇADEIRA E LÂMINAS)

INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS >>CONVÊNIO/ <<

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.073/4033/2011

DESTINADA EXCLUSIVAMENTE À PARTICIPAÇÃO DE MICROEMPRESAS - ME E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE - EPP

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO

Tipo: MENOR PREÇO

Legislação: Lei nº 10.520, DE 17.07.2002

Objeto AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANENTE E DE CONSUMO

Data: 23/02/2012, às 16h00min (horário local) Endereco eletrônico: www.pregao.to.gov.br

Nota: O Edital e seus anexos, além de poderem ser lidos e retirados através da Internet no site www.pregao.to.gov.br e www.sgl.to.gov.br poderão também ser obtidos na Subsecretaria Geral de Licitações, sito à Praça dos Girassóis s/nº, Centro, Cep.: 77.001-002, no horário das 8h às 12h e de 14h às 18h.

Palmas, 07 de fevereiro de 2012.

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Pregoeira

AVISO DE CANCELAMENTO PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 040/2011 PROCESSO Nº 00.047/5101/2011

A pregoeira comunica aos interessados o cancelamento do PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 040/2011 para aquisição de serviços (locação de veículos), visto a solicitação através do DESPACHO Nº 0038/2012 exarado aos autos.

Palmas - TO, 03 de fevereiro de 2012.

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Pregoeira

AVISO DE SUSPENSÃO

A SUBSECRETARIA GERAL DE LICITAÇÕES da SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MOD. DA GESTÃO PÚBLICA comunica aos interessados, a suspensão do aviso de manifestação de interesse nº 001/2011/BID/PRODOESTE empréstimo Nº 2438/OC/BR, para contratação de Assessoria Técnica ao Gerenciamento a UGP (Unidade de Gerenciamento do Programa) por conveniência administrativa.

Palmas, 8 de fevereiro de 2012.

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Presidente

Engº BELIZÁRIO FRANCO NETO Superintendente de convênios e Financiamentos

SECRETARIA DA SAÚDE

Secretário: RAIMUNDO NONATO PIRES DOS SANTOS

PORTARIA DGP/N° 0136, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, as férias do servidor AGNO PAIXAO SARAIVA, Auxiliar Administrativo/Coordenador de Patrimônio – CPC-I, matrícula nº. 820460-8, lotado na Coordenadoria de Patrimônio, relativas ao período aquisitivo 2011/2012, previstas para o período de 13/02/2012 a 13/03/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao servidor.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0137, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, as férias da servidora VILMARA AUGUSTA DE OLIVEIRA BEMFICA, Técnica em Enfermagem, matrícula nº. 877876-1, lotada no Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres, relativas ao período aquisitivo 2010/2011, previstas para o período de 10/12/2011 a 08/01/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º CONCEDER férias no período de 10/03/2012 a 08/04/2012.

PORTARIA DGP/N° 0138, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, as férias da servidora VALDETE RODRIGUES ROCHA, Auxiliar de Serviços de Saúde, matrícula nº. 830352-5, lotada no Centro Integrado de Assistência à Mulher e à Criança Dona Regina Siqueira Campos, relativas ao período aquisitivo 2010/2011, previstas para o período de 16/01/2012 a 30/01/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0139, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, as férias da servidora RANILDA PIRES BATISTA SOARES, Assistente Administrativo/ Função Comissionada – FC-8, matrícula nº. 514055-2, lotada na Coordenadoria de Fiscalização, relativas ao período aquisitivo 2010/2011, previstas para o período de 17/01/2012 a 31/01/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0140. DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, 23 (vinte e três) dias, no período de 23/01/2012 a 14/02/2012, das férias da servidora MISIA SALDANHA FIGUEIREDO, Coordenadora de Apoio à Descentralização da Gestão da Saúde – CPC-I, matrícula nº. 831012-2, lotada na Coordenadoria de Apoio à Descentralização da Gestão da Saúde, relativas ao período aquisitivo 2011/2012, previstas para o período de 16/01/2012 a 14/02/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0141. DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, 20 (vinte) dias, no período de 02/01/2012 a 08/01/2012 e de 19/01/2012 a 31/01/2012, das férias da servidora MARIA DO SOCORRO VIEIRA FREITAS DE CAMPOS, Enfermeira/Diretora de Informação e Operacionalização de Vigilância em Saúde – CPC-III, matrícula nº. 702765-6, lotada na Diretoria de Informação e Operacionalização de Vigilância em Saúde, relativas ao período aquisitivo 2010/2011, previstas para o período de 02/01/2012 a 31/01/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0142, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, as férias da servidora MARIA DE LOURDES VIEIRA, Assistente Social, matrícula nº. 845800-6, lotada na SEJUDH - Convênio, relativas ao período aquisitivo 2011/2012, previstas para o período de 06/02/2012 a 06/03/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0143, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, 15 (quinze) dias, no período de 16/01/2012 a 30/01/2012, das férias da servidora MARGARETH CAMPOS CARDOSO, Assistente de Serviços de Saúde, matrícula nº. 842249-4, lotada na Coordenadoria de Regulação, relativas ao período aquisitivo 2010/2011, previstas para o período de 01/01/2012 a 30/01/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º CONCEDER férias no período de 01/07/2012 a 15/07/2012.

PORTARIA DGP/N° 0144, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, 15 (quinze) dias, no período de 16/02/2012 a 01/03/2012, das férias do servidor MANOEL DIVINO DE ASSIS, Médico, matrícula nº. 670235-0, lotado no Centro Integrado de Assistência à Mulher e à Criança Dona Regina Siqueira Campos, relativas ao período aquisitivo 2009/2010, previstas para o período de 01/02/2012 a 01/03/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao servidor.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0145, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, as férias da servidora CYNTIAALVES NOLETO GOMES, Gerente de Núcleo – DAS-5, matrícula nº. 849585-8, lotada na Coordenadoria da Central de Preços, relativas ao período aquisitivo 2011/2012, previstas para o período de 14/01/2012 a 12/02/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e à servidora.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0147, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 37 § 1º e § 2º da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º DESIGNAR o servidor CHARLES BRANTI BARROS COSTA, Cirurgião Dentista/Coordenador de Controle e Sistema de Informações — CPC-I, matrícula nº 827014-7, para responder cumulativamente pela Diretoria de Controle, Regulação, Avaliação e Auditoria, no período de 02/01/2012 a 16/01/2012, em virtude do afastamento, por motivo de férias, da servidora SINARA MAYENA BARROS CABRAL SILINGOWSCHI, Executiva em Saúde/Diretora de Controle, Regulação, Avaliação e Auditoria — CPC-III, matrícula Nº. 842055-6.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0148, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso I, II e IV, da Constituição Estadual e consoante no disposto no Art. 4°, § 2°, da Lei n°. 1.588, de 30 de junho de 2005, resolve:

Art. 1º REDUZIR a carga horária para 20 (vinte) horas semanais do servidor FRED JORGE MENDES SARAIVA, Médico, matrícula nº. 901191-9, lotado no Centro Integrado de Assistência à Mulher e à Criança Dona Regina Sigueira Campos, a partir da data da publicação.

PORTARIA DGP/N° 0149, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1º e § 2º e Considerando o art. 20. § 15 todos da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º REMOVER, por necessidade imprescindível do serviço, a servidora JOSIANE APARECIDA FERREIRA, Assistente Social, matrícula nº. 893293-0, do Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres para a Diretoria de Doenças Transmissíveis e Não Transmissíveis, a partir de 02 de fevereiro de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0151, DE 01 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1º e § 2º da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º LOTAR a servidora GLEISE CRISTINA MAZALL ROSA DA CRUZ, Professora da Educação Básica, matrícula nº. 861260-9, na Coordenadoria de Imunização, a partir de 01 de fevereiro de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0152, DE 01 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° e § 2° e Considerando o art. 20. § 15 todos da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º REMOVER, por necessidade imprescindível do serviço, a servidora LUCIVANIA ROCHA DE NAZARE VALADARES, Técnica em Enfermagem, matrícula nº. 905512-6, do Hospital de Referência de Gurupi para o Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres, retroativo a 05 de janeiro de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0153, DE 01 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° e § 2° e Considerando o art. 20. § 15 todos da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º REMOVER, por necessidade imprescindível do serviço, a servidora MARIANA DOURADO PINTO, Assistente de Serviços de Saúde, matrícula nº. 902075-6, do Centro Integrado de Assistência à Mulher e à Criança Dona Regina Siqueira Campos para a Coordenadoria Técnica do SVO - Serviço de Verificação de Óbito, a partir da data da publicação.

PORTARIA DGP/N° 0155, DE 01 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° e § 2° da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º LOTAR a servidora REGINA PEREIRA DE MELO, Auxiliar de Enfermagem, matrícula nº. 181870-8, no Hospital de Referência de Araguaína, retroativo a 16 de janeiro de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA DGP/N° 0156, DE 01 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° e § 2° e Considerando o art. 20. § 15 todos da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º REMOVER, por necessidade imprescindível do serviço, o servidor RUBENILSON RODRIGUES DE SOUZA, Assistente de Serviços de Saúde, matrícula nº. 888972-4, do Hospital Regional Dr. Alfredo Oliveira Barros para a Diretoria de Aquisição e Logística, a partir da data da publicação.

PORTARIA DGP/N° 0157, DE 01 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual e com fundamento no disposto no art. 86, da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º SUSPENDER, por necessidade do serviço, as férias do servidor VINICIOS MARCIANO SILVA, Técnico em Enfermagem, matrícula nº. 885229-4, lotado no Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres, relativas ao período aquisitivo 2010/2011, previstas para o período de 10/12/2011 a 08/01/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao servidor.

Art. 2º CONCEDER férias no período de 10/02/2012 a 10/03/2012.

PORTARIA DGP/N° 0158. DE 01 DE FEVEREIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição Estadual, e do disposto no art. 35 § 1° e § 2° da Lei n°. 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º LOTAR a servidora LUZIANGELA RIBEIRO GUEDES, Enfermeira, matrícula nº. 867506-6, no Hospital de Referência de Miracema do Tocantins, a partir da data da publicação.

COMISSÃO DE SELEÇÃO

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DO RESULTADO DEFINITIVO DO PROCESSO SELETIVO Nº 046/2011.

A PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SELEÇÃO, consoante competência disposta na Portaria/SESAU n° 978, de 20 de dezembro 2011, publicada no Diário Oficial do Estado n° 3.530, de 22 de dezembro de 2011, torna público resultado definitivo do Processo Seletivo para Coordenação Local do Curso de Especialização em Gestão do Trabalho e Educação na Saúde do Edital/SESAU n° 046/2011, publicado no Diário Oficial do Tocantins n°3. 532, de 26 de dezembro de 2011, conforme relação, a saber:

NOME	RESULTADO
1. MARIA DO SOCORRO ANDRADE MODESTO	TITULAR
2. GEORGE BERNARDO SOUZA MIRANDA	SUPLENTE
3. KELLY CRISTINA GOMES ALVES	SUPLENTE

Márcia Cristina Godoy Siqueira Presidente

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DO RESULTADO DEFINITIVO DO PROCESSO SELETIVO Nº 047/2011.

A PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SELEÇÃO, consoante competência disposta na Portaria/SESAU n° 978, de 20 de dezembro 2011, publicada no Diário Oficial do Estado n° 3.530, de 22 de dezembro de 2011, torna público resultado definitivo do Processo Seletivo para Coordenação Local do Curso de Aperfeiçoamento em Processos Educacionais na Saúde do Edital/SESAU n° 047/2011, publicado no Diário Oficial do Tocantins n° 3.532, de 26 de dezembro de 2011, conforme relação, a saber:

NOME	RESULTADO
1. GEORGE BERNARDO SOUZA MIRANDA	TITULAR
2. MARIA DO SOCORRO ANDRADE MODESTO	SUPLENTE
3. KELLY CRISTINA GOMES ALVES	SUPLENTE

Márcia Cristina Godoy Siqueira Presidente

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DO RESULTADO DEFINITIVO DO PROCESSO SELETIVO Nº 048/2011.

A PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SELEÇÃO, consoante competência disposta na Portaria/SESAU n° 978, de 20 de dezembro 2011, publicada no Diário Oficial do Estado n° 3.530, de 22 de dezembro de 2011, torna público resultado definitivo do Processo Seletivo para Coordenação Local do Curso de Especialização em Saúde Mental e Atenção Psicossocial do Edital/SESAU n° 048/2011, publicado no Diário Oficial do Tocantins n°3. 532, de 26 de dezembro de 2011, conforme relação, a saber:

NOME	RESULTADO
1. DOMINGOS DE OLIVEIRA	TITULAR
2. JULIANA PINTO CORGOZINHO	SUPLENTE
3. KELLY CRISTINA GOMES ALVES	SUPLENTE
4. ALEXSANDRA CARDOSO SOUZA	SUPLENTE

Márcia Cristina Godoy Siqueira Presidente

SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL

Secretário: AGIMIRO DIAS DA COSTA

PORTARIA N° 023/2012

O SECRETÁRIO DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 42, §1°, inciso II e IV, da Constituição Estadual, bem como o Art. 2° § 2° do Decreto n.° 4.046, de 03/05/2010, resolve:

Art. 1º Constituir a relação de servidores para compor a Comissão Intersetorial Pró-Convivência Familiar e Comunitária do Estado do Tocantins, criada pelo Decreto nº 4.046, de 03/05/2010:

I - DAS SECRETARIAS:

Secretaria do Trabalho e da Assistência Social - SETAS:

Titular: Silney Cardoso dos Santos Backmam; Suplente: Carmem Lúcia Kothe Vendramini.

Secretaria da Saúde:

Titular: Carla Cristina Chaves de Oliveira; Suplente: Ionete Sampaio Mendonça.

Secretaria da Educação:

Titular: Maria Eliza Rodrigues Salgado Lana; Suplente: Sueliane Rodrigues Isaac Santos.

Secretaria da Cultura:

Titular: Maria Ivoneide Matos Barreto; Suplente: Thage Mourthe Ramos.

Secretaria da Juventude e dos Esportes: Titular: Thiago Barros de Sousa;

Suplente: Matheus Siinteani Silva.

Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos:

Titular: Jakson Sousa da Silva;

Suplente: Ana Cibele Ferreira Chaves de Castro.

II - DOS CONSELHOS

Conselho Estadual de Assistência Social - CEAS-TO:

Titular: Maria Helena Cariaga Silva; Suplente: Arquimar Coelho da Luz.

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente - CEDCA:

Titular: Olyntho Garcia de Oliveira Neto;

Suplente: Sandra Franklin.

III – a convite, de entes privados, organizações governamentais e não governamentais, representantes de classes, conselhos e fóruns estaduais ligados à política de atendimento a criança e adolescentes.

CEDECA GLÓRIA DE IVONE

Titular: Elizabeth Siqueira Araújo;

Suplente: Resileida Maria do Couto Pereira.

Associação Tocantinense de Conselheiros Tutelares:

Titular: Ana Paula Oliveira;

Suplente: Raimundo Carlos Pereira da Silva.

Ministério Público do Tocantins: Titular: Zenaide Aparecida da Silva; Suplente: Delveaux Vieira Prudente Júnior.

CAOPIJ da Infância e Juventude – Ministério Público do Estado do Tocantins:

Titular: Julane Marise Gomes da Silva; Suplente: Silvia Maria Albuquerque Soares.

Delegacia Especializada da Criança e do Adolescente:

Titular: Juliana Moura Amaral Quintanilha;

Suplente: Deuza Vidal da Silva.

Defensoria Pública do Estado do Tocantins: Titular: Fabiana Razera Gonçalves; Suplente: Karine Cristina Bianchini Ballan. Sementes do Verbo:

Titular: Antonia Angélica Magalhães da Cruz;

Suplente: Alana Carvalho Pires.

Casa Abrigo Raio do Sol:

Titular: Ester Nunes Noleto Lustosa; Suplente: Kellen Kariny Almeida Hortegal.

Fórum Estadual dos Direitos da Criança e Adolescente - FDCA

Titular: Elizete Sales Sodré; Suplente: Maria Salete Freire.

Art 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL, em Palmas, Capital do Estado, aos 07 (sete) dias do mês de fevereiro de 2012.

AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS

Presidente: EDMUNDO GALDINO DA SILVA

PORTARIA/GABPRES/ATS Nº 006, de 03 de fevereiro de 2012.

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO – ATS, no uso das atribuições que lhes são conferidas o art. 42, § 1º, incisos II, da Constituição do Estado do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1° DESIGNAR o servidor GETULINO PINTO DA SILVA, Matrícula 525731-0, para atuar como Fiscal dos contratos nº 019/2011, 020/2011 e 021/2011 e ROSILENE LIMA COÊLHO, Matrícula 817086-0 com fiscal substituta, durante suas respectivas vigências.

Número	Empresa	Objeto
019/2011	Brasil Telecom Celular S/A	Prestação de serviços de telefonia móvel, decorrente da Ata de Registro de Preço nº 039/2011.
020/2011	Brasil Telecom S/A	Prestação de serviços de telefonia fixa, com prefixo 0800, decorrente da Ata de Registro de Preço nº 038/2011.
021/2012	Brasil Telecom S/A	Prestação de serviços de telefonia fixa, decorrente da Ata de Registro de Preco nº 038/2011.

IGEPREV-TOCANTINS

Presidente: GUSTAVO FURTADO SILBERNAGEL

PORTARIA nº 031/2012, de 02 de fevereiro de 2012.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE GESTÃO PREVIDENCIÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS - IGEPREV, no uso de suas atribuições e consoante o disposto nos art. 20, inciso X da Lei Estadual nº 1.940

Considerando as Portarias n.º 045 de 2011 e n.º 071 de 2011, as quais designam os servidores para exercerem a gestão e fiscalização respectivamente dos contratos abaixo especificados;

Resolve:

Art. 1º. SUBSTITUÍ-LOS pelos servidores seguintes, respeitando suas funções de acordo com o contrato referente:

Contrato n.º 008/2007	Otohilma Lopes de Souza – FISCAL Matrícula: 895876-9. Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7.
Contrato n.º 010/2010	Otohilma Lopes de Souza – FISCAL Matrícula: 895876-9. Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7.
Contrato n.º 011/2010	Otohilma Lopes de Souza – FISCAL Matrícula: 895876-9. Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7.
Contrato n.º 019/2010	Otohilma Lopes de Souza – FISCAL Matrícula: 895876-9. Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7.

Contrato n.º 001/2008	Arleane Silva Negreiros Jesus – FISCAL Matrícula: 832135-5. Rossana Maria Vasconcelos Lopes – SUBSTITUTO Matrícula: 704237-0.
Contrato n.º 008/2010	Andrewiston Jorge – FISCAL Matrícula: 878950-9. Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7.
Contrato n.º 025/2010	Andrewiston Jorge – FISCAL Matrícula: 878950-9 Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7
Contrato n.º 006/2011	Otohilma Lopes de Souza – FISCAL Matrícula: 895876-9. Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7.
Contrato n.º 007/2011	Otohilma Lopes de Souza – FISCAL Matrícula: 895876-9. Adriana Monteiro Tolentino Ayres – SUBSTITUTO Matrícula: 866784-7.

Art. 2°. Esta Portaria esta em vigor desde 19 de janeiro de 2012.

Art. 3°. Revogam-se as Portarias n.° 14 de 2012 e n.° 21 de 2012.

NATURATINS

Presidente: ALEXANDRE TADEU DE MORAES RODRIGUES

EXTRATO DO TERMO DE COMPROMISSO Nº 19/2012

REF: Termo de Compromisso que entre si celebram O INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS – NATURATINS e CERÂMICA MIRACEMA LTDA.

OBJETO: O presente Termo de Compromisso tem como objeto estabelecer o prazo de 06 (seis) meses para que o Compromissado providencie a regularização do empreendimento junto ao Naturatins, de acordo com a Resolução COEMA nº. 07/2005 e pendências/exigências oriundas do Processo Administrativo 369/2012.

DATA DA ASSINATURA: 02 de fevereiro de 2012.

VIGÊNCIA: O presente instrumento vigorará pelo período de 06 (seis) meses, a partir de sua assinatura.

SIGNATÁRIOS: Alexandre Tadeu de Moraes Rodrigues: Presidente/ Compromitente

Cerâmica Miracema Ltda: Compromissado.

EXTRATO DO TERMO DE COMPROMISSO Nº 21/2012

REF: Termo de Compromisso que entre si celebram O INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS – NATURATINS e ELDORADO COM. DE PETRÓLEO LTDA (POSTO FLAMBOYANT).

OBJETO: O presente Termo de Compromisso tem como objeto estabelecer o prazo de 06 (seis) meses para que o Compromissado providencie a regularização do empreendimento junto ao Naturatins, de acordo com a Resolução COEMA nº. 07/2005 e pendências/exigências oriundas do Processo Administrativo 314-2000.

DATA DA ASSINATURA: 02 de fevereiro de 2012.

VIGÊNCIA: O presente instrumento vigorará pelo período de 06 (seis) meses, a partir de sua assinatura.

SIGNATÁRIOS: Alexandre Tadeu de Moraes Rodrigues: Presidente/Compromitente

Eldorado Com. de Petróleo Ltda (Posto Flamboyant): Compromissado.

EXTRATO DO TERMO DE COMPROMISSO Nº 22/2012

REF: Termo de Compromisso que entre si celebram O INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS – NATURATINS e ELDORADO COM. DE PETRÓLEO LTDA. (POSTO ELDORADO).

OBJETO: O presente Termo de Compromisso tem como objeto estabelecer o prazo de 06 (seis) meses para que o Compromissado providencie a regularização do empreendimento junto ao Naturatins, de acordo com a Resolução COEMA nº. 07/2005 e pendências/exigências oriundas do Processo Administrativo 305-2000.

DATA DA ASSINATURA: 02 de fevereiro de 2012.

VIGÊNCIA: O presente instrumento vigorará pelo período de 06 (seis) meses, a partir de sua assinatura.

SIGNATÁRIOS: Alexandre Tadeu de Moraes Rodrigues: Presidente/Compromitente

Eldorado Com. de Petróleo Ltda (Posto Eldorado): Compromissado.

58

EXTRATO DE ANUÊNCIA PRÉVIA Nº 001/12

ANUENTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS - NATURATINS.

ANUÊNCIA: XR5 Empreendimentos Imobiliários LTDA

CNPJ: 13.706.865/0001-10 PROCESSO: 5007-2011

LOCALIZAÇÃO: 10°13'30,07"S/48°26'48,09"W VAZÃO PROJETADA: 94,80 m³/dia

FINALIDADE: Abastecimento doméstico/sanitário.

EXTRATO DE ANUÊNCIA PRÉVIA Nº 002/12

ANUENTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS - NATURATINS.

ANUÊNCIA: Osmar Barros Miranda

CNPJ: 546.964.451-00 PROCESSO: 89-2012

LOCALIZAÇÃO: 10°09'30,95"S/49°26'58,39"W

VAZÃO PROJETADA: 60,00 m³/dia FINALIDADE: Abastecimento humano.

EXTRATO DE ANUÊNCIA PRÉVIA Nº 003/12

ANUENTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS - NATURATINS.

ANUÊNCIA: Prefeitura Municipal de Arapoema

CNPJ: 00.237.370/0001-47 PROCESSO: 85-2012

LOCALIZAÇÃO: 07°38'45,77"S/49°03'29.61"W

VAZÃO PROJETADA: 0,031 m³/dia FINALIDADE: Abastecimento humano.

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 010/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: FREDNEY PACHECO MACHADO

CPF: 204.192.440-34

PROCESSO: 384/2005 LOCALIZAÇÃO: 11°44'2,99"S/49°04'26,38"W

VOLUME OUTORGADO: 8 m³/dia

FINALIDADE: USO EM SERVIÇO (sem contato primário).

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 011/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: EXPRESSO MIRACEMA LTDA

CPF: 25.019.563/0001-52 PROCESSO:4115/2011

LOCALIZAÇÃO: 10°20'53,8"S/48°18'0,41"w VOLUME OUTORGADO: 20,4 m³/dia

FINALIDADE: USO EM SERVIÇO (sem contato primário).

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 012/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: POSTO TREVO 3 COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS LTDA

CNPJ: 05.749.128/0001-76 PROCESSO: 54-2005

LOCALIZAÇÃO: 10°35'06,79"S e 48°22'09,01"W

VOLUME OUTORGADO: 9,0 m³/dia FINALIDADE: Uso doméstico e sanitário

VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 014/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: CERTO CERÂMICA TOCANTINS LTDA

CNPJ: 04.568.215/0001-64

PROCESSO: 344-2012 LOCALIZAÇÃO: 09°32'48,49"S e 48°24'1,92"W

VOLUME OUTORGADO: 11,25 m3/dia

FINALIDADE: Uso sanitário VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 015/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: FOSPLAN COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE PRODUTOS

AGROPECUÁRIOS LTDA CNPJ: 02.515.378/0006-68 PROCESSO: 277-2012

LOCALIZAÇÃO: 07°16'38.50"S/48°15'29.14"W

VOLUME OUTORGADO: 8,0 m³/dia

FINALIDADE: SERVICOS. CONSUMO HUMANO E USO SANITÁRIO

VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 016/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: RITA ROSÂNGELA LINO

CPF: 431.654.191-91 PROCESSO: 4100-2011

LOCALIZAÇÃO: 11°33'01,50"S/49°00'41,2"W

VOLUME OUTORGADO: 2,0 m3/dia

FINALIDADE: ABASTECIMENTO DOMÉSTICO E SANITÁRIO

VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 018/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: COMERCIAL DANIEL LIMITADA

CNPJ: 14.247.955/0001-52 PROCESSO: 4193-2011

LOCALIZAÇÃO: 11°31'46.76"S/47°37'12.87"w

VOLUME OUTORGADO: 2 m³/dia

FINALIDADE: Uso na Indústria (carvoaria)

VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 019/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: FS LANDIM E CIA LTDA

CNPJ: 07.331.660/0001-02

PROCESSO: 4422-2011 LOCALIZAÇÃO: 12°10'23,39"S/48°18'30,75"W

VOLUME OUTORGADO: 2,0 m3/dia

FINALIDADE: ABASTECIMENTO INDUSTRIAL E SANITÁRIO (SEM

CONTATO PRIMÁRIO) VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO DE DECLARAÇÃO DE USO INSIGNIFICANTE Nº 020/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: SILVERIO ALVES DE OLIVEIRA

CPF: 453.434.116-49 PROCESSO: 4432-2011

LOCALIZAÇÃO: 12°08'09,08"S/48°28'22,01"W

VOLUME OUTORGADO: 2,0 m³/dia

FINALIDADE: ABASTECIMENTO INDUSTRIAL E SANITÁRIO (SEM

CONTATO PRIMÁRIO) VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 047/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS.

OUTORGADO: PREC EMPRENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES LTDA

CNPJ: 04.981.837/0001-10 PROCESSO: 220-2012

LOCALIZAÇÃO: 12°34'33,5"S e 46°32'22,4"W

VAZÃO MÁXIMA: 30.000 m³/dia FINALIDADE: Irrigação

PRAZO DE VIGÊNCIA: Um ano.

Ano XXIV - Estado do Tocantins, quarta-feira, 08 de fevereiro de 2012

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 051/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS.

OUTORGADO: AGROAÇAÍ PESQUISA, AGRICULTURA, INDÚSTRIA E

COMÉRCIO DE AÇAÍ LTDA CNPJ: 10.787.291/0001-63 PROCESSO: 306-2012 FINALIDADE: Irrigação

LOCALIZAÇÃO: 10°48'22"S e 49°47'43"W VOLUME OUTORGADO: 8.880 m³/dia PRAZO DE VIGÊNCIA: Três anos.

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 053/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS.

OUTORGADO: ITAFÓS MINERAÇÃO LTDA

CNPJ: 05.919.578/0001-60 PROCESSO: 4567-2011 FINALIDADE: Serviços

LOCALIZAÇÃO: 11°55'02,7"S/46°45'27,3"W VOLUME OUTORGADO: 300 m³/dia

REGIME: 20,0 m³/h por 15 h/dia e 30 dias/mês

PRAZO DE VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 054/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS - NATURATINS. OUTORGADO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E

DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

CNPJ: 25.089.137/0001-95 PROCESSO: 1223-2003 FINALIDADE: IRRIGAÇÃO

LOCALIZAÇÃO(Captação IV - 1º Etapa): 11°58'52,3"S/49°42'3,7"W

VOLUME OUTORGADO: 67.320,00 m3/dia

LOCALIZAÇÃO(Captação V - 2º Etapa): 11°51'52,4"S/49°45'5,1"W

VOLUME OUTORGADO: 36.720,00 m³/dia

LOCALIZAÇÃO(Captação VI - 2º Etapa): 11°50'21,9"S/49°46'14,5"W

VOLUME OUTORGADO: 48.960,00 m³/dia

LOCALIZAÇÃO(Captação I - 3º Etapa): 11°47'31,8"S/49°45'43,5"W

VOLUME OUTORGADO: 67.320,00 m3/dia

LOCALIZAÇÃO(Captação II - 3º Etapa): 11°46'29,4"S/49°45'32,2"W

VOLUME OUTORGADO: 67.320,00 m³/dia

LOCALIZAÇÃO(Captação III - 3° Etapa): 11°41'42,1"S/49°41'50,9"W

VOLUME OUTORGADO: 67.320.00 m³/dia.

PRAZO DE VIGÊNCIA: cinco anos.

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 055/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS - NATURATINS.

OUTORGADO: RITA ROSÂNGELA LINO

CPF: 431.654.191-91 PROCESSO: 4100-2011 FINALIDADE: BARRAMENTO (1)

LOCALIZAÇÃO: 11°33'03,5"S/49°00'38,1"W

FINALIDADE: BARRAMENTO (2)

LOCALIZAÇÃO: 11°32'59,5"S/49°00'36,9"W

FINALIDADE: BARRAMENTO (3)

LOCALIZAÇÃO: 11°32'56,9"S/49°00'39,2"W. VAZÃO DE SAÍDA: 62,712 m³/h (período chuvoso) VAZÃO DE SAIDA: 0,0013 m³/h (período seco)

FINALIDADE: PISCICULTURA

LOCALIZAÇÃO: 11°32'59,5"S/49°00'36,9"W VOLUME OUTORGADO: 744,0 m³/dia

REGIME: 31,0 m³/h por 24 h/dia e 30 dias/mês

PRAZO DE VIGÊNCIA: Cinco anos.

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 057/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: CEREAIS VALE DO JAVAÉS AGROINDUSTRIAL

CNPJ: 00.355.888/0001-85 PROCESSO: 8-1995 FINALIDADE: IRRIGAÇÃO LOCALIZAÇÃO (Barragem Calumbi II): 11°48'1,73"S/49°37'5,92"W

VOLUME OUTORGADO: 129.523,86 m³/dia PERÍODO: OUTUBRO E NOVEMBRO VOLUME OUTORGADO: 119.699,28 m³/dia PERÍODO: DEZEMBRO A MAIO

VOLUME OUTORGADO: 128.221,32 m³/dia

PERÍODO: JUNHO A SETEMBRO PRAZO DE VIGÊNCIA: cinco anos.

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 058/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS

OUTORGADO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E

DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

CNPJ: 25.089.137/0001-95

PROCESSO: 1223-2003 FINALIDADE: DRENAGEM LOCALIZAÇÃO: 11°41'0,6"S/49°38'6,7"W VAZÃO DE DRENAGEM: 306.000,00 m³/dia

PERÍODO: DEZEMBRO A MAIO

VAZÃO DE DRENAGEM: 367.200,00 m³/dia

PERÍODO: JANEIRO A ABRIL PRAZO DE VIGÊNCIA: cinco anos.

EXTRATO PORTARIA/NATURATINS nº 059/12

OUTORGANTE: INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS -

NATURATINS.

OUTORGADO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA E

DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

CNPJ: 25.089.137/0001-95

PROCESSO: 1223-2003 FINALIDADE: OBRAS CIVIS NÃO LINEARES

LOCALIZAÇÃO: 12°00'46,7"S/49°40'26,6"W (Barramento Taboca)

VAZÃO DE SAIDA: 7.689,6 m³/dia LOCALIZAÇÃO: 11°52'33,5"S/49°40'26,6"W (Barramento Calumbi I)

VAZÃO DE SAIDA: 2.419,2 m³/dia

LOCALIZAÇÃO: 11°48'01,7"S/49°37'05,9"W (Barramento Calumbi II)

VAZÃO DE SAIDA: 1.641,6 m³/dia PRAZO DE VIGÊNCIA: cinco anos.

RURALTINS

Presidente: OLÍMPIO MASCARENHAS DOS REIS

PORTARIA Nº 027, de 01 de fevereiro de 2012.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO RURAL DO ESTADO DO TOCANTINS - RURALTINS, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº. 10.643, de 11 de julho de 1994,

CONSIDERANDO o determinante da Resolução nº 039 art. 1º § 2º, de 26 de janeiro de 2010, do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate a Fome, que dispõe sobre os métodos de apuração de preços para aquisição de gêneros alimentícios oriundos da Agricultura Familiar, bem como a necessidade de organização e formalização de processos;

RESOLVE:

Art. 1º - Determinar aos responsáveis pelas unidades locais de execução de serviços (ULES), para que promovam, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, cotação de preços, em três mercados, dos produtos descritos no anexo único.

Art. 2° - Os produtos ofertados pelos agricultores familiares dos respectivos municípios, não contemplados, deverão ser automaticamente incluídos na tabela anexa.

Art. 3º Fica revogada a Portaria nº 021/2012, publicada no Diário Oficial nº 3.557, fls. 37, de 27 de janeiro de 2012.

Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Programa de Aquisição de Alimentos	PREÇOS DE REFERÊNCIA PARA O PROGRAMA AQUISIÇÃO DE ALIMENTOS – PAA
Local da Coleta Dos Preços	
End.	
CNPJ	DATA / /
Responsável pelo Fornecimento dos dados	
End.	
CPF	
Tel.:	
Assinatura	

ITEM	DESCRIÇÃO	UND	V. UNIT
1	Abacate	KG	
2	Abacaxi	PÇ /KG	
3	Abóbora Cabutiá	KG	
4	Abóbora Goianinha	KG	
5	Abóbora Madura	KG	
6	Abóbora Verde	KG	
7	Açafrão	KG	
8	Acelga – 200 g	MOLHO	
9	Açúcar Mascavo	KG	
10	Alface Molho 3 Pés	MOLHO	
11 12	Almeirão – 200g	MOLHO	
13	Amendoim Arroz Beneficiado	KG KG	
14	Arroz em Casca	KG	
15	Azeite de Coco	LT	
16	Banana Comprida	KG	
17	Banana Maça	KG	
18	Banana Nanica	KG	
19	Banana Prata	KG	
20	Banana Tap Meu	KG	
21	Banha de Porco	LT	
22	Batata Doce	KG	
23	Beiju de Polvilho	KG	
24	Berinjela	KG	
25	Beterraba	KG	
26	Biscoito de Polvilho	KG	
27	Bolacha de Polvilho	KG	
28	Café em Grãos	KG	
29	Caldo de Cana	LT	
30	Carambola	KG	
31	Carne Caprina	KG	
32	Carne Ovina	KG	
33	Carne Suína sem osso	KG	
34	Carne Suína com osso	KG	
35	Carne Bovina sem osso	kg	
36	Carne Bovina com osso	KG	
37	Castanha de Caju	KG	
38	Cebolinha – 200 g	MOLHO	
39	Cenoura	KG	
37	Cheiro Verde – 200 g	MOLHO	
38	Chuchu	KG	
39	Cocada	KG	
40	Coco Seco	UND	
41	Coco Verde	UND	
42	Coentro – 200 g	MOLHO	
43	Conserva De Jurubeba	LT	
44	Conserva De Pequi	KG	
45	Couve – 200 g	MOLHO	
46	Doce Caseiro	KG	
47	Doce de Abacaxi	KG	
48	Doce de Abóbora	KG	
49	Doce de Banana	KG	
50	Doce de Buriti	KG	
51	Doce de Coco	KG	
52	Doce de Gergelim	KG	
53	Doce de Goiaba	KG	
54	Doce de Laranja	KG	
55	Doce de Leite Pasta	KG	
56	Doce de Leite Pedaço	KG	
57	Doce de Mamão	KG	
58	Doce de Mandioca	KG	
59	Espinafre – 200 g	MOLHO	
60	Farinha Branca	KG	
61	Farinha de Puba	KG	
62	Fava	KG	
63	Feijão	KG	

64	Feijão Branco	KG	
65	Feijão Calpi	KG	
66	Feijão Verde	KG	
67	Frango Caipira – 1.700 g	KG	
68	Frango Caip.Melhorado	KG	
69	Frango Granja	KG	
70	Fubá de Arroz	KG	
71	Fubá de Milho	KG	
72	Guariroba	KG	
73	Geléia de Frutas	KG	
74	Geléia de Mocotó	KG	
75	Gergelim	KG	
76	Goiaba	KG	
77	Hortelã - 200 g	MOLHO	
78	Inhame	KG	
79	Jiló	KG	
80	Laranja	KG	
81	Leite Pasteurizado	LT	
82	Lima	KG	
83	Limão	KG	
84	Linguiça Bovina	KG	
85	Linguica de Peixe	KG	
86	Linguiça de Porco	KG	
87	Mamão Comum	KG	
88	Mamão Papaia	KG	
89	Mandioca	KG	
90	Manga	KG	
91	Maracujá	KG	
92	Massa de Mandioca	KG	
93	Maxixe	KG	
94	Mel	KG	
95	Mel em Sache	KG	
96	Melado	LT	
97	Melancia	KG	
98	Melão	KG	
99	Mexerica	KG	
100	Milho Debulhado	KG	
101	Milho Verde	KG	
102	Mini Rapadura	KG	
103	Mostarda – 200 g	MOLHO	
104	Murici fruta	KG	
105	Ovo Caipira	DZ	
106	Ovo de Codorna	DZ	
107	Paçoca Amendoim	KG	
108	Pacoca Carne	KG	
109	Paçoca Gergelim	KG	
110	Pato	KG	
111	Peixe	KG	
112	Peixe Curimatá	KG	
113	Peixe Corvina Peixe Corvina	KG	
114	Peixe Jaú	KG	
115	Peixe Pacu	KG	
116	Peixe Pintado	KG	
117	Peixe Surubim	KG	
118	Peixe Tucunaré	KG	
119	Pepino	KG	
120	Peru	KG	
121	Peta	KG	
122	Pimenta	LT	
123	Pimenta de Cheiro	KG	
124	Pimenta de Criero Pimenta do Reino	KG	
125	Pimentão Pimentão	KG	
126	Polpa Abacaxi	KG	
127	Polpa Acerola	KG	
128	Polpa Cajá	KG	
129	Polpa cupuaçu	KG	
130	Polpa Goiaba	KG	
131	Polpa Manga	KG	
132	Polpa Muruci	KG	
133	Polpa Tamarindo	KG	
134	Polpa Caju	KG	
135	Polpa Carambola	KG	
136	Polpa De Bacaba	KG	
137	Polpa de Buriti	KG	
137	Polpa de Caju	KG	
139	Polpa de Caju Polpa de Frutas Mista	KG	
140	Polpa Maracujá	KG	
141	Polyilho	KG	
141	Farinha de Puba	KG	
142	Queijo coalho	KG	
143	Queijo Provolone	KG	
144	Quiabo	KG	
145		KG	
	Rabanete		
147	Rapadura	KG	
148	Repolho	KG	
149	Requeijão	KG MOLHO	
150	Rúcula – 200 g	MOLHO	
151	Salsa – 200 g	MOLHO	
152	Tempero Caseiro	KG	
153 154	Tomate Urucum	KG	
	1.1000000	KG	

SANEATINS

Diretor-Presidente: MARIO AMARO DA SILVEIRA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Conselheiro de Administração da Companhia de Saneamentodo Tocantins — SANEATINS abaixo nominado, usando das atribuições que lhes são conferidas pela Lei e nos termos do artigo 16 do Estatuto Social da Companhia, convoca os senhores acionistas da Saneatins para a Assembléia Geral Extraordinária a ser realizada às 15 horas do dia 16 de fevereiro de 2012, na sede social da Companhia, localizada na Quadra 302 Norte - Av. NS 2 - QI 11, Lote 1/2 — Plano Diretor Norte — Palmas — TO, para deliberar sobre a ordem do dia abaixo.

Ordem do dia:

- 1. Eleição de membros do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal da Companhia, bem como os respectivos Suplentes dos Conselhos, face à renúncia de membros de ambos os Conselhos.
- 2. Alteração do artigo 17 do Estatuto Social da Companhia, para incluir neste a categoria de membros suplentes do Conselho de Administração.
 - 3. Outros assuntos de interesse da Companhia.

Palmas - TO, 03 de fevereiro de 2012.

Alexandre José Lopes Barradas Conselheiro de Administração

UNITINS

Reitor: JOABER DIVINO MACEDO

PORTARIA/UNITINS/CONSUNI/Nº 001/2012

Renova afastamento para cursar Mestrado.

O CONSELHO UNIVERSITÁRIO – CONSUNI da Fundação Universidade do Tocantins, no uso de suas atribuições legais e na conformidade do Art. 13, Parágrafo 2º, alínea "f", do Estatuto desta Fundação, com fulcro no Parecer nº. 18/2011, da Câmara de Pós-Graduação, combinado com o Despacho nº. 057/2011, Processo nº. 0106/2011, e aprovado pelo CONSUNI em 19/12/11,

RESOLVE

Art. 1º - APROVAR a renovação do afastamento total da empregada pública ROSANA ALVES DE OLÍVEIRA, matrícula nº. 001364, para dar continuidade ao curso de Mestrado em Mídia e Educação, junto à Universidade de Brasília, correspondente à Carga Horária Mensal Contratual de 112,50 horas, no período de 1º de janeiro de 2012 a 30 de março de 2013.

Art. 2° - Esta Portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

SALA DA PRESIDÊNCIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO - CONSUNI da Fundação Universidade do Tocantins - UNITINS, em Palmas - TO, aos 02 dias do mês de janeiro do ano de 2012.

DEFENSORIA PÚBLICA

Defensor Público-Geral: MARCELLO TOMAZ DE SOUZA

ATO N° 014, DE 06 DE FEVEREIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 4°, inciso X, da Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando que transcorreu *in albis* o prazo para impugnação da decisão do concurso de remoção publicado por meio do Edital N° 011/2012, referente aos Autos DPG/GAB N°002/2012, resolve:

REMOVER

Art. 1° O Defensor Público de 2ª Classe, LEANDRO DE OLIVEIRA GUNDIM, para a Defensoria Pública de Palmeirópolis.

Art. 2° Este Ato entra em vigor a partir de sua publicação, revogando as disposições em contrário.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos seis dias do mês de fevereiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

ATO N° 015, DE 06 DE FEVEREIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 4°, inciso V, da Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, resolve:

LOTAR

VIVIANE LÚCIA COSTA, Defensora Pública de 2ª Classe, na Defensoria Pública de Augustinópolis.

Este Ato entra em vigor a partir de sua publicação.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos seis dias do mês de fevereiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 075, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando que incumbe ao Defensor Público Geral a prática de atos de gestão administrativa e financeira da Instituição; considerando a regulamentação da concessão das indenizações consoante previsão contida no Ato N° 038, de 16 de julho de 2009, considerando a recondução, para o biênio 2011/2013, ao cargo de Presidente da Associação dos Defensores Públicos do Estado do Tocantins – ADPETO, resolve:

DESIGNAR

Art. 1º A Defensora Pública de 1ª Classe, FABIANA RAZERA GONÇALVES, para substituir, sem prejuízo de suas funções, o Defensor Público de 1ª Classe, MURILO DA COSTA MACHADO, em razão de afastamento para exercício de mandato em entidade de Classe, a partir de 01/02/2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, produzindo seus efeitos a partir de 01/02/2012.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 080, DE 02 DE FEVEREIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 4º, inciso X, da Lei Complementar 055, de 27 de maio de 2009, considerando a necessidade de melhor instrumentalizar o funcionamento da Defensoria Pública, resolve,

CONCEDER

Art. 1° O período de 13/01/2012 a 13/02/2012, das férias da servidora, CAROLINA GUILHERME PRADO SUARTE, matrícula 886465-9, Gerente de Núcleo IV — DAS-5, interrompidas por meio da Portaria nº 484/2011, publicada no DOE nº 3.438 de 04/08/2011 e suspensas por meio da Portaria nº 485/2011, publicada no DOE nº 3.438 de 04/08/2011, referentes aos períodos aquisitivos 2009/2010 e 2010/2011, respectivamente.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo os efeitos desde 13 de janeiro de 2012.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos dois dias do mês de fevereiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 081. DE 03 DE FEVEREIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 4º, inciso X, da Lei Complementar 055, de 27 de maio de 2009, considerando a necessidade de melhor instrumentalizar o funcionamento da Defensoria Pública, resolve,

INTERROMPER.

- Art. 1° Por extrema necessidade do serviço, a partir do dia 18/01/2012, as férias legais da servidora, JOELENA ALYXANDRA VIANA BONFIM, matrícula 886520-5, Assessor IV DAS-7, concedidas por meio da Portaria nº 003, de 09 de janeiro de 2012, publicada no DOE nº 3.546, de 12 de janeiro de 2012, relativas ao período aquisitivo 2010/2011, previstas para o período de 09/01/2012 a 22/01/2012, garantindo-lhe o direito de usufruílas em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e a servidora.
- Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo os efeitos desde 18 de janeiro de 2012.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos três dias do mês de fevereiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 082, DE 03 DE FEVEREIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009 e considerando a necessidade de melhor instrumentalizar o funcionamento da Defensoria Pública, resolve:

CONCEDER

- Art. 1º O período de 09/01/2012 a 21/01/2012, das férias do Defensor Público de 1ª Classe, FREDDY ALEJANDRO SÓLORZANO ANTUNES, matrícula nº 860858-0, interrompidas por meio da Portaria nº 633/2011, referentes ao exercício 2011/1, publicada no Diário Oficial do Estado nº 3.478, de 04 de outubro de 2011.
- Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo os efeitos desde 09 de janeiro de 2012.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos três dias do mês de fevereiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 083, DE 06 DE FEVEREIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando a necessidade de melhor instrumentalizar o funcionamento da Defensoria Pública, resolve:

REVOGAR

A Portaria da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, conforme especificações abaixo:

Portaria N°. 353, de 21 de junho de 2011, a partir de 06 Publicada no DOE N° 3.410, de 27 de junho de 2011. de fevereiro de 2012.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos seis dias do mês de fevereiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA

PORTARIA Nº 001, DE 03 DE FEVEREIRO DE 2012.

O CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DO TOCANTINS, por seu Presidente e no uso das atribuições que lhe conferem o art. 23, inciso XV, da Resolução nº 001, de 03 de outubro de 2006, considerando a deliberação tomada na 1ª Sessão Ordinária e a necessidade de melhor instrumentalizar o funcionamento da Defensoria Pública, RESOLVE:

CONCEDER

- Art. 1º O período de 1º a 30/03/2012, das férias legais do Defensor Público Geral do Estado do Tocantins, MARCELLO TOMAZ DE SOUZA, matrícula nº 90003537-4, relativas ao exercício 2011/2.
 - Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Presidente do Conselho Superior, em Palmas, aos três (03) dias do mês de fevereiro (02) do ano de dois mil e doze (2012).

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Presidente do Conselho Superior

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA

Procurador-Geral: CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA

ATO Nº 012/2012

Dispõe sobre a utilização e guarda dos veículos integrantes do patrimônio do Ministério Público do Estado do Tocantins e dá outras providências.

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições legais conferidas pelo artigo 17, inciso X, alínea "g" da Lei Complementar nº 51, de 2 de janeiro de 2008 e;

CONSIDERANDO as diretrizes da Lei nº 9.503/97 que institui o Código de Trânsito Brasileiro;

CONSIDERANDO as Resoluções n° 32/98 e n° 231/07 do Conselho Nacional de Trânsito – CONTRAN, que estabelecem, respectivamente, os modelos de placas para veículos de representação e o sistema de placas de identificação de veículos;

CONSIDERANDO a necessidade de disciplinar a utilização e guarda dos veículos integrantes do patrimônio do Ministério Público do Estado do Tocantins:

RESOLVE:

- I Das Disposições Gerais:
- Art. 1°. A utilização e guarda dos veículos integrantes do patrimônio do Ministério Público do Estado do Tocantins são disciplinadas por este Ato.
 - Art. 2°. Para os fins deste Ato, consideram-se:
- ${\sf I}$ veículos: qualquer meio de transporte automotor, como por exemplo automóvel, motocicleta, ônibus, micro-ônibus, caminhonete e congêneres;
- II veículos oficiais: veículos integrantes do patrimônio do Ministério Público do Estado do Tocantins;
- III veículos oficiais especiais: são os modelos de luxo, com capacidade e motor compatíveis com o serviço a realizar;
- IV veículos de representação: veículos com caracterização diferenciada, de acordo com as normas do Conselho Nacional de Trânsito CONTRAN, destinados exclusivamente ao Chefe do Ministério Público.
- Art. 3°. A utilização dos veículos integrantes do patrimônio do Ministério Público do Estado do Tocantins será feita exclusivamente para o desempenho das atividades públicas inerentes às finalidades institucionais.
 - II Dos Veículos Oficiais:
- Art. 4°. Os veículos oficiais serão utilizados para a execução de serviços funcionais e/ou administrativos necessários ao desempenho das finalidades institucionais pelos membros e servidores, em efetivo exercício e lotados no Ministério Público, e ainda por aqueles que os acompanham ou estejam à serviço do Órgão, salvo expressa autorização em contrário do Procurador Geral de Justiça.
- Art. 5°. Os veículos oficiais utilizarão placas de identificação, conforme disposto pelo Conselho Nacional de Trânsito CONTRAN, ou seja, placas brancas.

Art. 6°. Quando estritamente usados em serviço reservado de caráter policial, poder-se-ão utilizar nos veículos oficiais "placas vinculadas", não oficiais e de registro reservado junto à Presidência do Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN/TO, órgão a quem caberá manter e atualizar a relação dessas placas e respectivo cadastro excepcional, observando, com rigor, que sejam todas desvinculadas de quaisquer outros veículos, públicos ou particulares.

Parágrafo único. A autorização do DETRAN/TO para o porte e uso de "placas vinculadas" será precedida de expressa determinação do Procurador Geral de Justiça, após análise da necessidade e pertinência da solicitação.

III - Dos Veículos Oficiais Especiais:

Art. 7°. Os veículos oficiais especiais são destinados ao uso exclusivo do Subprocurador Geral de Justiça, do Corregedor Geral do Ministério Público e dos Procuradores de Justica:

Parágrafo único. Incluem-se na hipótese do caput os veículos destinados ao Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado - GAECO e à Diretoria de Inteligência, sendo os mesmos para uso exclusivo no cumprimento de tarefas e diligências.

- Art. 8°. Aplicam-se aos veículos oficiais especiais o disposto no art. 5°.
- Art. 9°. Poder-se-ão utilizar nos veículos oficiais especiais "placas vinculadas", conforme previsão e especificações do art. 6°.
 - IV Dos Veículos de Representação:
- Art. 10. Têm direito ao uso dos veículos de representação, desde que no exercício do respectivo cargo, o Procurador Geral de Justiça.

Parágrafo único. O Substituto do titular do cargo referido no caput fará jus ao uso dos veículos de representação.

Art. 11. Os veículos de representação serão identificados externamente por placas confeccionadas em metal, com fundo preto, letras douradas, expondo na parte superior a expressão "ESTADO DO TOCANTINS", na parte inferior a nomenclatura do cargo "PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA", no lado esquerdo o brasão do Estado, e numeradas com o número 001.

V – Do Uso e da Guarda:

- Art. 12. Por ocasião do deslocamento dos veículos à disposição da sede da Procuradoria Geral de Justiça, deverá haver, exceto os de representação, prévia comunicação ao Encarregado da Área de Transportes ou seu Substituto, por meio da respectiva "Requisição de Transporte" ou outro expediente, contendo o destino, eventuais escalas, o nome do motorista e do(s) passageiro(s), informações que serão armazenadas em arquivo próprio.
- Art. 13. Em caso de deslocamentos em que o membro ou servidor solicitante do serviço necessitar permanecer por tempo determinado, em cumprimento de sua missão, fica autorizado o retorno do veículo à origem, ou para cumprimento de outra determinação, até que o primeiro solicitante do serviço necessite do deslocamento de retorno.
- Art. 14. Somente poderão conduzir os veículos: motorista e oficial de diligência.
- Art. 15. Os condutores que ficarem na posse do veículo, a serviço, no período compreendido entre 20hs e 23hs 59min, terá direito a gozar o dia imediatamente seguinte de descanso. Os condutores que ficarem na posse do veículo, a serviço, no período compreendido entre 00hs e 06hs, terá direito a gozar aquele mesmo dia de descanso.
- §1°. Em qualquer um dos casos o veículo poderá permanecer em local de guarda devidamente autorizado pelo Encarregado da Área de Transportes ou seu Substituto, até a apresentação do condutor em seu local de trabalho no horário normal de expediente.
- §2°. No caso de necessidade do serviço ou se estiver em viagem, o condutor poderá gozar seu dia de descanso em data posterior, desde que autorizado pelo Encarregado de Área de Transportes ou seu Substituto.

- $\S 3^{\circ}$. Ficam excepcionados deste artigo os motoristas de representação.
- Art. 16. É proibida a guarda do veículo em garagem residencial, ou em outro local de guarda, salvo na hipótese do art. 13, ou se o início dos trabalhos for anterior às 08hs do dia útil seguinte, desde que, em todo caso, esteja devidamente autorizado pelo Encarregado da Área de Transportes ou seu Substituto:
- §1°. A guarda do veículo em garagem residencial somente será autorizada pelo Encarregado da Área de Transportes ou seu Substituto se a referida garagem oferecer a segurança necessária para a proteção do veículo, que ficará sob a responsabilidade do condutor;
- §2°. É proibida a pernoite do veículo em via pública, em postos de combustíveis e congêneres, assim como em estacionamentos ou garagens públicas ou de terceiros, salvo expressa autorização do Encarregado de Área de Transportes ou seu Substituto ou, quando em viagem, de um superior que estiver presente:
- §3°. Estando em viagem, o veículo deverá pernoitar, preferencialmente, na garagem do hotel, pensão, pousada ou congênere, estando em todo caso sob a inteira responsabilidade do condutor.
 - VI Do Controle, Manutenção e Responsabilidade:
- Art. 17. O Encarregado da Área de Transportes ou seu Substituto controlará os deslocamentos, quilometragem e consumo de combustível, através de "Diários de Bordo", que será portado pelos condutores, onde, dentre outros campos de preenchimento, deverão constar o controle do hodômetro, origem e destino e eventuais escalas, data, hora, e nome do solicitante do servico.
- Art. 18. A Procuradoria Geral de Justiça efetuará, nos termos da Lei, a contratação de empresa seguradora, bem como de empresa prestadora de serviço de limpeza e conservação, manutenção, revisão e abastecimento.
- Art. 19. Em caso de acidente envolvendo o veículo, havendo ou não vítimas, o mesmo permanecerá imobilizado até a realização da perícia oficial de trânsito, devidamente acompanhada pelo seu condutor, salvo se estiver ferido, caso em que poderá ser substituído por outro servidor.
- §1°. Em caso de fuga do veículo abalroador, ou de qualquer outro envolvido no acidente, o condutor deverá imediatamente informar, se possível, os detalhes e a(s) placa(s) do(s) mesmo(s) às autoridades policiais para a respectiva busca ao veículo fugitivo, em seguida, comunicar o ocorrido ao Encarregado de Área de Transportes ou seu Substituto;
- §2°. Caso seja constatada a ocorrência de prejuízo ao Ministério Público e não sendo o mesmo ressarcido pelo agente causador, após análise de viabilidade e economia, será encaminhada à Procuradoria Geral do Estado cópia integral do resultado da perícia oficial, de eventual processo administrativo e dos demais documentos relativos ao sinistro, tudo para viabilizar a propositura da respectiva ação de ressarcimento.
- Art. 20. Fica sob a responsabilidade do membro coordenador ou, não havendo este, daquele que responde pela Promotoria, ou ainda do servidor por ele expressamente designado, os veículos colocados a disposição da respectiva Promotoria, especialmente quanto as infrações de trânsito, a guarda, segurança, manutenção, asseio e conservação, devendo reportar ao Encarregado da Área de Transportes ou seu Substituto qualquer alteração significativa causada aos mesmos.
- §1°. Nos mesmos termos do caput, os veículos destinados ao Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado GAECO e à Diretoria de Inteligência ficam sob a inteira responsabilidade de seus respectivos coordenadores e/ou chefes;
- §2°. No âmbito da sede da Procuradoria Geral de Justiça, o Encarregado da Área de Transportes é o responsável pelos veículos, podendo este delegar expressamente, a cada condutor, a responsabilidade sobre o veículo que está utilizando, por meio de "Termo de Responsabilidade".
 - VII Das Vedações:
 - Art. 21. É proibido o uso dos veículos:
- I para cumprimento de missões de caráter privado, tais como deslocamento à lojas, shopping centers, supermercados, restaurantes e outros estabelecimentos congêneres, bem como em excursões ou passeios;

- II para deixar ou buscar os próprios membros ou servidores, seus respectivos parentes ou terceiros em estabelecimento de ensino, bem como para comparecer a eventos não oficiais;
- III para efetuar embarque ou desembarque de membros, servidores ou terceiros em portos, aeroportos e estações rodoviárias, mesmo quando estiverem em viagem a serviço tendo percebido a ajuda de custo para transporte, conforme Ato que regulamenta o instituto das diárias.
- IV para deslocamentos de membros, servidores ou terceiros, entre suas respectivas residências e a sede da Procuradoria Geral de Justiça, Promotorias, Fóruns, Tribunais e demais locais de trabalho definitivo ou eventual.
 - Art. 22. Fica excepcionado o uso dos veículos:
- I em casos de emergência, para socorro de membros, servidores e seus respectivos cônjuges, filhos ou parentes próximos, ou ainda de terceiros que estiveram nas dependências do Órgão, sendo obrigatório, em tais situações, a apresentação de registros hospitalares e outros meios que comprovem a emergência.
- II por razões de segurança pessoal, tão somente, os veículos que servirem aos membros.
- III quando em viagem, para transportar membros e servidores entre o local de hospedagem, o local de desempenho das funções e restaurantes, lanchonetes e congêneres.
- Art. 23. Aos condutores é proibido realizar viagens no período noturno, sendo para fins deste Ato, o período compreendido entre 20hs e 06hs, sendo que o veículo deve aportar em seu destino até às 20hs. Para isso, só fica autorizado o início de uma viagem após às 18hs se o trajeto for de até 100 (cem) quilômetros.

Parágrafo único. Fica excepcionado deste artigo, os motoristas de representação, aqueles que receberem ordem expressa do membro que for o responsável pela viagem, do Encarregado da Área de Transporte ou seu Substituto e aqueles que sofrerem sinistros, panes ou outro motivo de força maior, até o restabelecimento das condições de seguir até a cidade mais próxima.

VIII – Das Disposições Finais:

Art. 24. Os veículos classificados como ociosos, antieconômicos ou inservíveis, poderão ser redistribuídos ou alienados, nos termos da Lei, após expressa autorização do Procurador Geral de Justiça.

Parágrafo único. Para os efeitos deste Ato, consideram-se:

- I Ociosos, os veículos que, embora em perfeitas condições de uso, não venham a ser utilizados por excesso de frota do Órgão ou por absoluta falta de necessidade;
- II Antieconômicos, aqueles que tenham recuperação ou rendimento oneroso em virtude de sua utilização prolongada, desgaste prematuro, obsoletismo, acidentes e outros fatores;
- III Inservíveis aqueles que não possam ser aproveitados, em razão da impossibilidade de sua recuperação.
- Art. 25. O descumprimento aos ditames deste Ato será apurado pelas vias legais, em processo de sindicância ou administrativo disciplinar, por determinação do Procurador Geral de Justiça, do Corregedor Geral do Ministério Público ou do Diretor Geral, independentemente de possível responsabilização no âmbito civil ou penal.
- Art. 26. Os casos omissos serão decididos pelo Procurador Geral de Justiça, considerando a urgência, emergência e a necessidade da Administração.
- Art. 27. Este Ato entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 06 de fevereiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PORTARIA Nº 100/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, e com fulcro no art. 17, inciso X, alínea "g", da Lei Complementar Estadual nº 51, combinado com o art. 58, III e Arts. 66 a 76 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

RESOLVE:

Art. 1º – Designar os servidores nominados para, sem prejuízo de suas atribuições normais, exercerem os encargos de Fiscal de Contrato e respectivo substituto, para o caso de impedimento e afastamento legal da titular, do contrato elencado a seguir:

Fiscal	Substituto	Contrato	Objeto do Contrato
Huan Carlos A	Agnel Rosa dos Santos Povoa Matrícula nº 46403	008/2012	O presente instrumento tem por objeto atender a Procuradoria Geral de Justiça, na quantidade de 185 (cento e oitenta e cinco) Certificados Digitais do Tipo A3 ICP Brasil, conforme específicações técnicas estabelecidas no Anexo I e na Ata de Registro de Preços e no Edital do Pregão Presencial nº 039/2011, Processo Administrativo nº 42725/2011, Tribunal de Justiça do Estado do Tocantins, parte integrante do presente instrumento. Processo nº 2011.0701.000286.
Borges Tavares Matricula n° 22999		009/2012	O presente instrumento tem por objeto atender a Procuradoria Geral de Justiça, na quantidade de 145 (cento e quarenta e cinco) Tokens USB para Certificado Digital do Tipo A3 ICP Brasil, conforme especificações técnicas estabelecidas no Anexo I e na Ata de Registro de Preços e no Edital do Pregão Presencial nº 039/2011, Processo Administrativo nº 42725/2011, Tribunal de Justiça do Estado do Tocantins, parte integrante do presente instrumento. Processo nº 2011.0701.000286.

Art. 2º - São atribuições do Fiscal:

- I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento das cláusulas avençadas no contrato;
- II Anotar em registro próprio, em forma de relatório, as irregularidades encontradas, as providências que determinaram os incidentes verificados e o resultado dessas medidas, bem como informar por escrito à Área de Contratos e Convênios sobre tais eventos:
- III Determinar providências de retificação das irregularidades encontradas e incidentes, imediatamente comunicar através de relatório à Área de Contratos e Convênios para ciência e apreciação das providências;
- IV Relatar o resultado das medidas retificadoras, de forma conclusiva ao prosseguimento ou não do contrato;
- V Opinar sobre a oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento do objeto, com antecedência de 90 (noventa) dias do final da vigência, logo após encaminhar para a Área de Contratos e Convênios para as devidas providências;
- VI Justificar ocorrências e promover o atendimento de diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- VII Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados e/ ou recebimentos dos materiais;
- VIII Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinados;
- IX Manifestar-se por escrito, mensalmente, em forma de relatório juntado aos autos acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual;
- X Exigir que o contratado repare, corrija, remova, reconstrua ou substitua, às suas expensas, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados, nos termos contidos no contrato e no Art. 69 da Lei Federal 8.666/93.
- Art. 3º Fica designado o Chefe do Departamento de Tecnologia da Informação como o Supervisor do referido contrato, com atribuições para as decisões que competem ao cargo de chefia.
 - Art. 4° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 06 de fevereiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PORTARIA Nº 101/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

I - ESTABELECER lotação ao servidor JAIR FRANCISCO DE ASEVEDO, Analista Ministerial Especializado - Ciências Jurídicas, matrícula nº 97509, no Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado - GAECO, a partir de 07 de fevereiro de 2012.

II - Revogam-se as disposições em contrário.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 07 de fevereiro de 2012.

> CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PROCESSO Nº: 2011.0701.000064

ASSUNTO: Prorrogação do prazo de execução do contrato nº 03/2011, de fornecimento de energia elétrica para as Promotorias de Justiça de Araquaína - 2º Termo Aditivo.

INTERESSADAS: PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS E COMPANHIA DE ENERGIA ELÉTRICA DO ESTADO DO TOCANTINS - CELTINS

DESPACHO Nº 077/2012 - Na forma do artigo 17, inciso IX, alínea "c", item 7, da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008, e em consonância com o Parecer Administrativo nº 22/2012, de 02 de fevereiro de 2012, às fls. 221/223, emitido pela Assessoria Especial Jurídica deste Órgão; com fundamento no art. 57, inciso II, da Lei 8.666/93, AUTORIZO a Prorrogação do prazo do Contrato nº 03/2011, firmado entre a PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS e a empresa CELTINS - Companhia de Energia Elétrica do Estado do Tocantins, inscrita no CNPJ sob n° 25.086.034/0001-71, referente ao fornecimento de energia elétrica destinado às Promotorias de Justiça de Araguaína, por mais 12 (doze) meses, a partir de 14 de fevereiro de 2012, no valor mensal estimado de R\$ 4.200,00 (quatro mil e duzentos reais). Permanece inalteradas as demais cláusulas do contrato originário, DEFIRO a lavratura definitiva do Segundo Termo Aditivo ao citado Contrato, bem como determino a emissão da respectiva nota de empenho.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 03 de fevereiro de 2012.

> CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PROCESSO Nº: 2011.0701.000292

ASSUNTO: Procedimento Licitatório para formação de Ata de Registro de Preços visando aquisição de mesas de apoio multiuso em laminado com roda.

INTERESSADA: Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins.

DESPACHO Nº 078/2012 - Na forma do artigo 17, inciso IX, alínea "c", item 1, da Lei Complementar n° 51, de 02 de janeiro de 2008; estando devidamente cumpridos os requisitos previstos no art. 38, da Lei 8.666/93 e na Lei n° 10.520/02, bem como no Ato PGJ n° 77/2007. Ato n° 40/2008 e considerando as manifestações favoráveis constantes no Parecer Administrativo n° 19/2012, às fls. 69/72, exarado pela Assessoria Especial Jurídica, e Parecer Técnico nº 11/2012, fls. 117/119, emitido pela Assessoria Especial de Controle Interno, ambas desta Instituição, AUTORIZO a abertura de procedimento licitatório para formação de Ata de Registro de Preços para aquisição de mesas de apoio multiuso em laminado com roda, visando aquisições futuras, para suprir as necessidades desta Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, sob a forma de REGISTRO DE PREÇOS.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 03 de fevereiro de 2012.

> CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justica

DIRETORIA GERAL DA PROCURADORIA

PORTARIA Nº 017, DE 06 DE FEVEREIRO DE 2012.

O Diretor Geral da Procuradoria Geral de Justica do Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais consubstanciadas na Resolução nº 001/2007/CPJ, (Regimento Interno) Art. 52, de 18 de junho de 2007 e no Ato nº. 59/2008.

Considerando a necessidade do serviço desenvolvido junto a 5ª Promotoria de Justiça de Porto Nacional - TO, conforme expressado no Ofício nº 05/12, subscrito pela Promotora de Justiça, Dra. Jacqueline Borges Silva Tomaz, anexo.

RESOLVE:

Art. 1°. Interromper, à bem do serviço público, por interesse da Administração, as férias da servidora Joana Darc Siqueira de Vasconcelos, a partir do dia 24/01/2012, referente ao período aquisitivo 2010/2011, marcadas para usufruto no período de 09/01 a 28/01/2012, sem prejuízo de gozo futuro, já tendo recebido o terço constitucional de férias. Restando-lhe 05(cinco) días de férias do referido período aquisitivo.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins, em Palmas-TO, 06 de fevereiro de 2012.

> José Maria Teixeira **Diretor Geral** P.G.J

AVISO DE PREGÃO

A Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins torna público que fará realizar na Sala de Licitações no 2º Piso, do Prédio Sede do Ministério Público, sito à Quadra 202 Norte, Conj. 01, Lotes 5/6, Av. LO 4, Palmas/TO, no dia 24/02/2012, às 09:00 horas, a abertura do Pregão Presencial nº. 006/12, processo nº. 2011/0701/000292, objetivando o Registro de Preços para aquisição de mesas de apoio multiuso em laminado com roda, para atendimento das necessidades desta Procuradoria Geral de Justiça, das Promotorias de Justiça da Capital e do Interior. O edital está disponível no sítio: www.mp.to.gov.br. Se preferir, a empresa interessada poderá preencher o formulário de "Solicitação de Edital" exposto no mesmo site, e encaminhar para o Fax (63) 3216-7523.

Palmas-TO, 07 de fevereiro de 2012.

Edilma Dias Negreiros Lopes Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PUBLICAÇÕES DOS MUNICÍPIOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE APARECIDA DO RIO NEGRO

AVISOS DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2012

O Fundo Municipal de Saúde de Aparecida do Rio Negro, Estado do Tocantins, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 11.491.119/0001-20, com sede na Avenida Sancha Lima Tayares, Quadra 52, Lote 11, s/nº, Setor Aeroporto, Aparecida do Rio Negro/TO, torna público que irá realizar licitação visando à AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS DERIVADOS DE PETRÓLÉO, FILTROS E LUBRIFICANTES, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital do Pregão Presencial nº 002/2012 e Anexos. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial, menor preço por Item.

ABERTURA: 23 de fevereiro de 2012, às 09:00 hs.

ENTREGA DOS ENVELOPES: Ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro, na sala da Secretaria Municipal de Administração, no endereço acima, conforme data e horários determinados.

LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520, de 2002 e 8.666, de 1993 e atualizações. EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos das 8:00 às 12:00, mediante termo próprio, ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro.

Qualquer dúvida entrar em contato com o Pregoeiro Oficial, na sede da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro - TO.

Aparecida do Rio Negro - TO, 06 de fevereiro de 2012.

José Barbosa de Castro Pregoeiro Oficial do Município

PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2012

O Município de Aparecida do Rio Negro, Estado do Tocantins, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 25.086.638/0001-18, com sede na Praça José Eurico Costa, s/nº, Centro, Aparecida do Rio Negro, torna público que irá realizar licitação visando à AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital do Pregão Presencial nº 002/2012 e Anexos.

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial, menor preço por Item. ABERTURA: 22 de fevereiro de 2012. às 15:00 hs.

ENTREGA DOS ENVELOPES: Ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro, na sala da Secretaria Municipal de Administração, no endereço acima, conforme data e horários determinados.

LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520, de 2002 e 8.666, de 1993 e atualizações. EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos das 8:00 às 12:00, mediante termo próprio, ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro.

Qualquer dúvida entrar em contato com o Pregoeiro Oficial, na sede da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro – TO.

Aparecida do Rio Negro - TO, 06 de fevereiro de 2012.

José Barbosa de Castro Pregoeiro Oficial do Município

PREGÃO PRESENCIAL Nº 003/2012

O Município de Aparecida do Rio Negro, Estado do Tocantins, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 25.086.638/0001-18, com sede na Praça José Eurico Costa, s/nº, Centro, Aparecida do Rio Negro, torna público que irá realizar licitação visando à AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS DERIVADOS DE PETRÓLEO, FILTROS E LUBRIFICANTES, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital do Pregão Presencial nº 003/2012 e Anexos.

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial, menor preço por Item. ABERTURA: 23 de fevereiro de 2012, às 15:00 hs.

ENTREGA DOS ENVELOPES: Ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro, na sala da Secretaria Municipal de Administração, no endereço acima, conforme data e horários determinados.

LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520, de 2002 e 8.666, de 1993 e atualizações. EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos das 8:00 às 12:00, mediante termo próprio, ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro.

Qualquer dúvida entrar em contato com o Pregoeiro Oficial, na sede da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro – TO.

Aparecida do Rio Negro - TO, 06 de fevereiro de 2012.

José Barbosa de Castro Pregoeiro Oficial do Município

PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2012

O Município de Aparecida do Rio Negro, Estado do Tocantins, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 25.086.638/0001-18, com sede na Praça José Eurico Costa, s/nº, Centro, Aparecida do Rio Negro/TO, torna público que irá realizar licitação visando a LOCAÇÃO DE VEICULOS, DESTINADOS A MANUTENÇÃO DO TRANSPORTE ESCOLAR NO MUNICÍPIO DE APARECIDA DO RIO NEGRO, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital do Pregão Presencial nº 004/2012 e Anexos.

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial, menor preço por Item. ABERTURA: 24 de fevereiro de 2012, às 09:00 hs.

ENTREGA DOS ENVELOPES: Ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro, na sala do Gabinete do Prefeito Municipal, no endereço acima, conforme data e horários determinados.

LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520, de 2002 e 8.666, de 1993 e atualizações. EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos das 8:00 às 12:00, mediante termo próprio, ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro.

Qualquer dúvida entrar em contato com o Pregoeiro Oficial, na sede da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro – TO.

Aparecida do Rio Negro - TO, 06 de fevereiro de 2012.

José Barbosa de Castro Pregoeiro Oficial do Município

PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2012

O Município de Aparecida do Rio Negro, Estado do Tocantins, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 25.086.638/0001-18, com sede na Praça José Eurico Costa, s/nº, Centro, Aparecida do Rio Negro, torna público que irá realizar licitação visando a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital do Pregão Presencial nº 005/2012 e Anexos.

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial, menor preço por Item. ABERTURA: 24 de fevereiro de 2012, às 14:00 hs.

ENTREGA DOS ENVELOPES: Ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro, na sala da Secretaria Municipal de Administração, no endereço acima, conforme data e horários determinados.

LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520, de 2002 e 8.666, de 1993 e atualizações. EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos das 8:00 às 12:00, mediante termo próprio, ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro.

Qualquer dúvida entrar em contato com o Pregoeiro Oficial, na sede da Prefeitura Municipal de Aparecida do Rio Negro – TO.

Aparecida do Rio Negro - TO, 06 de fevereiro de 2012.

José Barbosa de Castro Pregoeiro Oficial do Município

PREFEITURA MUNICIPAL DE AUGUSTINÓPOLIS

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 06/2012

AVISO DE LICITAÇÃO. PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 06/2012. A Prefeitura Municipal de Augustinópolis – TO, através do Pregoeiro e da Equipe de Apoio, instituída pela PORTARIA Nº 02/2012, de 03 de janeiro de 2012, torna público que, no dia 23/02/2012, às 11: 00 horas, em sua sede, na Rua D. Pedro I, nº 352 - Centro, nesta cidade, serão recebidas documentações e propostas de preços e iniciadas a abertura dos envelopes relativos ao Pregão Presencial para Registro de Preço em epígrafe, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, de interesse desta Prefeitura, nos termos da Lei nº 8.666/93 e demais alterações. O objeto é a contratação de empresa para fornecimento de peças automotivas, para os automóveis da Prefeitura Municipal de Augustinópolis - TO. O Edital e seus Anexos encontram-se à disposição dos interessados no endereço acima, de segunda a sexta-feira, no horário das 08:00 às 12:00 horas.

AUGUSTINÓPOLIS-TO, 07 de fevereiro de 2012.

Manoel Evandro de Araújo Sousa Pregoeiro Municipal

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 07/2012

AVISO DE LICITAÇÃO. PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 07/2012. A Prefeitura Municipal de Augustinópolis – TO, através do Pregoeiro e da Equipe de Apoio, instituída pela PORTARIA Nº 02/2012, de 03 de janeiro de 2012, torna público que, no dia 23/02/2012, às 16:00 horas, em sua sede, na Rua D. Pedro I, nº 352 - Centro, nesta cidade, serão recebidas documentações e propostas de preços e iniciadas a abertura dos envelopes relativos ao Pregão Presencial para Registro de Preço em epígrafe, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, de interesse desta Prefeitura, nos termos da Lei nº 8.666/93 e demais alterações. O objeto é a contratação de empresa para prestação de serviço elétrico nos automóveis da Prefeitura Municipal de Augustinópolis e fornecimento de peças inerente ao serviço, para os automóveis da Prefeitura Municipal de Augustinópolis – TO. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados no endereço acima, de segunda a sexta-feira, no horário das 08:00 às 12:00 horas.

AUGUSTINÓPOLIS-TO, 07 de fevereiro de 2012.

Manoel Evandro de Araújo Sousa Pregoeiro Municipal

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 08/2012

AVISO DE LICITAÇÃO. PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 08/2012. À Prefeitura Municipal de Augustinópolis – TO, através do Pregoeiro e da Equipe de Apoio, instituída pela PORTARIA Nº 02/2012, de 03 de janeiro de 2012, torna público que, no dia 24/02/2012, às 08:30 horas, em sua sede, na Rua D. Pedro I, nº 352 - Centro, nesta cidade, serão recebidas documentações e propostas de preços e iniciadas a abertura dos envelopes relativos ao Pregão Presencial para Registro de Preço em epígrafe, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, de interesse desta Prefeitura, nos termos da Lei nº 8.666/93 e demais alterações. Objeto é a contratação de empresa para fornecimento material de construção civil, elétrico de baixa tensão e hidráulico, para atender as necessidades do Município de Augustinópolis - TO. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados no endereço acima, de segunda a sexta-feira, no horário das 08:00 às 12:00 horas.

AUGUSTINÓPOLIS-TO, 07 de fevereiro de 2012.

Manoel Evandro de Araújo Sousa Pregoeiro Municipal

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 09/2012

AVISO DE LICITAÇÃO. PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 09/2012. A Prefeitura Municipal de Augustinópolis—TO, através do Pregoeiro e da Equipe de Apoio, instituída pela PORTARIA Nº 02/2012, de 03 de janeiro de 2012, torna público que, no dia 24/02/2012, às 15:00 horas, em sua sede, na Rua D. Pedro I, nº 352 - Centro, nesta cidade, serão recebidas documentações e propostas de preços e iniciadas a abertura dos envelopes relativos ao Pregão Presencial para Registro de Preço em epígrafe, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, de interesse desta Prefeitura, nos termos da Lei nº 8.666/93 e demais alterações. O objeto é a aquisição de combustíveis carburante, diesel, gasolina e etanol, lubrificante e filtro para atender as necessidades do município de Augustinópolis - TO. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados no endereço acima, de segunda a sexta-feira, no horário das 08:00 às 12:00 horas.

AUGUSTINÓPOLIS-TO, 07 de fevereiro de 2012.

Manoel Evandro de Araújo Sousa Pregoeiro Municipal

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO nº 01/2012

A PREFEITURA MUNICIPAL DE AUGUSTINÓPOLIS, ESTADO DO TOCANTINS, através da Comissão Permanente de Licitação, instituída pelo Decreto nº 001/2012 de 03/01/2012, torna público que, no dia 27 de fevereiro de 2012, às 08h30mm, realizará em sua sede, à Rua D. Pedro I, nº 352, Centro, a Licitação Pública na Modalidade "Tomada de Preço", de acordo com as disposições da Lei Federal nº 8.666/93, com as suas devidas alterações subsequentes e demais condições estabelecidas neste ato convocatório e na Lei 123/06. Objeto de aquisição de 500 (quinhentas) toneladas de AAUQ (Areia Asfáltica Usinada À Quente) para a cidade de Augustinópolis – TO, por Empreitada Global.

O Edital e maiores informações encontram-se à disposição dos interessados com a Comissão Permanente de Licitação, no horário das 08:00 às 12:00 horas, no endereço acima.

Augustinópolis-TO, 07 de fevereiro de 2012.

Nadjany Gomes de Sousa Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLINAS DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÃO - REPUBLICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL -PM -CTO - 010/2012

O MUNICÍPIO DE COLINAS DO TOCANTINS torna público que fará realizar: PREGÃO PRESENCIAL – PM – CTO – 010/2012 "MENOR PREÇO POR ITEM", com abertura prevista para o dia 20/02/2012, às 09h, cujo objeto é a seleção de proposta mais vantajosa visando à contratação de serviços de hospedagem, ANEXO "I", destinados às Secretarias e Departamentos Municipais, de acordo com as especificações e quantidades constantes do Edital. Mais informações (63) 3476-7003/7018.

Colinas do Tocantins, 03 de fevereiro de 2012.

Ana Paula da Rocha Pregoeira PREFEITURA MUNICIPAL DE FÁTIMA

EXTRATOS DE CONTRATO

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 002/2012.

PROCESSO: Processo licitatório nº 002/2012, modalidade Convite nº 002/2012.

CONTRATANTE: Fundo Municipal de Saúde. CONTRATADA: RENATTA COSTA DE ASSIS.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL PARA ATUAÇÃO NA ÁREA DE FISIOTERAPIA PARA ATUAR NA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA DESTE MUNICÍPIO.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 25.006,74 (Vinte e Cinco Mil Seis Reais e Setenta e Quatro Centavos).

PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com início no dia 20.01.2012 a 31 de Dezembro de 2012.

DOTAÇÃO: 10.122.1003.2.024.3.90.36

Signatários: Contratante: ALINNY CRISTINA ALVES OLIVEIRA AMORIM/ Presidente e Gestora do Fundo Municipal de Saúde.

Contratada: RENATTA COSTA DE ASSIS.

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 003/2012.

PROCESSO: Processo licitatório nº 001/2012, modalidade Convite nº 001/2012.

CONTRATANTE: Fundo Municipal de Saúde.

CONTRATADA: ROSILEI APARECIDA MARTINS.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL PARAATUAÇÃO NA ÁREA DE ODONTOLOGIA PARA ATUAR NA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA DESTE MUNICÍPIO.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 40.250,05 (Quarenta Mil Duzentos e Cinquenta Reais e Cinco Centavos).

PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com início no dia 16.01.2012 a 31 de Dezembro de 2012 .

DOTAÇÃO: 10.301.1008.2.029.3.90.36

Signatários: Contratante: ALINNY CRISTINA ALVES OLIVEIRA AMORIM/

Presidente e Gestora do Fundo Municipal de Saúde.

Contratada: ROSILEI APARECIDA MARTINS.

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 003/2012.

PROCESSO: Processo licitatório nº 052/2011, modalidade Convite nº 028/2011.

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fátima.

CONTRATADA: MÁRCIA GONÇALVES BRUJACK

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE ÁSSESSORIA EM ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA PRESTAR SERVIÇOS JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DESTE MUNICÍPIO.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 26.400,00 (Vinte Seis Mil e Quatrocentos Reais)

PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com início no dia 02.01.2012 a 31 de Dezembro de 2012 .

DOTAÇÃO: 08.122.0811.2.020.3.3.90.36

Signatários: Contratante: LUIZ SARDINHA MOURÃO Prefeito Municipal.

Contratada: MÁRCIA SOLANGE GONÇALVES BRUJACK.

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 005/2012.

PROCESSO: Processo licitatório nº 001/2012 modalidade Convite nº 001/2012.

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fátima.

CONTRATADA: LEONARDO DE OLIVEIRA GONÇALVES.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL PARA ATUAÇÃO NA ÁREA DE NUTRIÇÃO PARA ATUAR NA SEC MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DESTE MUNICÍPIO.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 10.622,26 (Dez Mil Seiscentos e Vinte Dois Reais e Vinte Seis Centavos).

PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com inicio no dia 21.01.2012 a 31 de Dezembro de 2012.

DOTAÇÃO: 12.122.1209.2.0393.3.90.36

Signatários: Contratante: LUIZ SARDINHA MOURÃO Prefeito Municipal.

Contratado: LEONARDO DE OLIVEIRA GONÇALVES.

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 006/2012.

PROCESSO: Processo licitatório nº 003/2012, modalidade Convite nº 003/2012.

CONTRATANTE: Fundo Municipal de Saúde. CONTRATADA: JANIA TEXEIRA DE QUEIROZ.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL PARA ATUAÇÃO NA ÁREA DE BIOMEDICINA PARA ATUAR NA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA DESTE MUNICÍPIO

VALOR DO CONTRATO: R\$ 62.480,00 (Sessenta e Dois Mil Quatrocentos e Oitenta Reais).

PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com inicio no dia 01.02.2012 a 31 de Dezembro de 2012.

DOTAÇÃO: 10.122.1003.2.024.3.90.36

Signatários: Contratante: ALINNY CRISTINA ALVES OLIVEIRA AMORIM/

Presidente e Gestora do Fundo Municipal de Saúde. Contratada: JANIA TEXEIRA DE QUEIROZ/Biomédica.

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 006/2012.

PROCESSO: Processo licitatório, modalidade Convite nº 002/2012.

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fátima. CONTRATADA: RAIMUNDO DA SILVA NETO.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO EM EQUIPAMENTOS ELÉTRICOS E DE TODA A REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA DESTE MUNICÍPIO.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 30.000,00 (Trinta Mil Reais)

PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com inicio no dia 24.01.2012 a 31 de Dezembro de 2012.

DOTAÇÃO: 15122.1505.2.052/04.122.0435.2.008/12.122.1209.2.039/3. 3.90.39

Signatários: Contratante: LUIZ SARDINHA MOURÃO Prefeito Municipal. Contratada: RAIMUNDO DA SILVA NETO.

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 008/2012.

PROCESSO: Processo licitatório nº 054/2011, modalidade Convite nº 029/2011.

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fátima.

CONTRATADA: ROSA HELENA DIAS PIAGEM

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE ASSESSORIA EM ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA PRESTAR SERVIÇOS JUNTO AO CENTRO DE REFERÊNCIA SOCIAL (CRAS).

VALOR DO CONTRATO: R\$ 26.400,00 (Vinte seis Mil e Quatrocentos Reais). PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com inicio no dia 02.01.2012 a 31 de Dezembro de 2012 .

DOTAÇÃO: 08.122.0813.2.104.3.90.36

Signatários: Contratante: LUIZ SARDINHA MOURÃO Prefeito Municipal. Contratado: ROSA HELENA DIAS PIAGEM/ASSISTENTE SOCIAL.

Fundamentação: Lei 8.666/93 e posteriores alterações.

CONTRATO Nº 009/2012.

PROCESSO: Processo licitatório nº 005/2012, modalidade Convite nº 004/2012.

CONTRATANTE: Fundo Municipal de Saúde.

CONTRATADA: SEGMEDICA COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA. OBJETO: Aquisição de medicamentos para atendimento ao Fundo Municipal de Saúde de Fátima – TO.

VALOR DO CONTRATO: R\$75.986,47 (Setenta e Cinco Mil Novecentos e Oitenta e Seis Reais e Quarenta Sete Centavos).

PRAZO DE VIGÊNCIA: A partir assinatura do contrato com inicio no dia 02.02.2012 a 31 de Dezembro de 2012.

DOTAÇÃO: 10.122.0027.2.070./10.301.0028.2.075./10.301.0028.2.0773./ 10.301.0041.2.078/3.90.36

Signatários: Contratante: ALINNY CRISTINA ALVES OLIVEIRA AMORIM/

Presidente e Gestora do Fundo Municipal de Saúde.

Contratada: SEGMEDICA COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA.

AVISO DE LICITAÇÃO

O Município de Fátima – TO, Torna Público que fará realizar, na sala de reunião da CPL, situada à Rua Porto Alegre, nº 179, Centro, Fátima – TO, Pregão Presencial nº 003/2012, dia 20 do mês de fevereiro de 2012, às 08:00, Tipo Menor Preço por Item, para Aquisição de Gêneros Alimentícios Para Merenda Escolar para atendimento as Escolas deste Município. Maiores informações através do fone (63) 3365 – 11122, junto à CPL, das 07:30 às 11:30 horas de segunda a sexta-feira.

Fátima - TO. 07 de fevereiro de 2012.

Paulo Sergio Alves de Assis Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUZINÓPOLIS

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 014/2012 Processo nº 014/2012

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL TIPO: MENOR PREÇO UNITÁRIO

A PREFEITURA MUNICIPAL LUZINÓPOLIS - TO, mediante Pregoeiro e equipe de apoio, designados pelo Decreto nº 42/2011, torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando no dia 20 de fevereiro de 2012, às 08:00 horas (Horário Local) o Pregão Presencial objetivando a Prestação de serviços por profissional especializado em Serviços Sociais para atender as necessidades deste município. Informações nos telefones: (63)3491-1118/9911-1021, e-mail: luzinopolis2009@hotmail.com.

Luzinópolis – TO, 03 de fevereiro de 2012.

Erasmo Miranda de Sousa Pregoeiro

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 015/2012 Processo nº 015/2012

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL TIPO: MENOR PREÇO UNITÁRIO

A PREFEITURA MUNICIPAL LUZINÓPOLIS - TO, mediante Pregoeiro e equipe de apoio, designados pelo Decreto nº 42/2011, torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando no dia 20 de fevereiro de 2012, às 09:00 horas (Horário Local) o Pregão Presencial objetivando a Prestação de serviços por profissional especializado em Educação Física para atender as necessidades deste município. Informações nos telefones: (63)3491-1118/9911-1021, e-mail: luzinopolis2009@hotmail.com.

Luzinópolis – TO, 03 de fevereiro de 2012.

Erasmo Miranda de Sousa Pregoeiro

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 016/2012 Processo nº 016/2012

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL TIPO: MENOR PREÇO UNITÁRIO

A PREFEITURA MUNICIPAL LUZINÓPOLIS - TO, mediante Pregoeiro e equipe de apoio, designados pelo Decreto nº 42/2011, torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando no dia 20 de fevereiro de 2012, às 10:00 horas (Horário Local) o Pregão Presencial objetivando a Prestação de serviços por profissional especializado em Farmácia para atender as necessidades deste município. Informações nos telefones: (63)3491-1118/9911-1021, e-mail: luzinopolis2009@hotmail.com.

Luzinópolis - TO, 03 de fevereiro de 2012.

Erasmo Miranda de Sousa Pregoeiro

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 017/2012 Processo nº 017/2012

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL TIPO: MENOR PREÇO UNITÁRIO

A PREFEITURA MUNICIPAL LUZINÓPOLIS - TO, mediante Pregoeiro e equipe de apoio, designados pelo Decreto nº 42/2011, torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando no dia 20 de fevereiro de 2012, às 11:00 horas (Horário Local) o Pregão Presencial obietivando a Prestação de serviços por profissional especializado em Nutricão para atender as necessidades deste município. Informações nos telefones: (63)3491-1118/9911-1021, e-mail: luzinopolis2009@hotmail.com.

Luzinópolis - TO, 03 de fevereiro de 2012.

Erasmo Miranda de Sousa Pregoeiro

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2012 Processo nº 018/2012

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL TIPO: MENOR PREÇO UNITÁRIO

A PREFEITURA MUNICIPAL LUZINÓPOLIS - TO, mediante Pregoeiro e equipe de apoio, designados pelo Decreto nº 42/2011, torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando no dia 20 de fevereiro de 2012, às 13:30 horas (Horário Local) o Pregão Presencial objetivando a Prestação de serviços por profissional especializado em pedagogia para atender as necessidades deste município. Informações nos telefones: (63)3491-1118/9911-1021, e-mail: luzinopolis2009@hotmail.com.

Luzinópolis – TO, 03 de fevereiro de 2012.

Erasmo Miranda de Sousa Pregoeiro

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 019/2012 Processo nº 019/2012

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL TIPO: MENOR PREÇO UNITÁRIO

A PREFEITURA MUNICIPAL LUZINÓPOLIS - TO, mediante Pregoeiro e equipe de apoio, designados pelo Decreto nº 42/2011, torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando no dia 20 de fevereiro de 2012, às 14:30 horas (Horário Local) o Pregão Presencial objetivando a Prestação de serviços por profissional especializado em Psicologia para atender as necessidades deste município. Informações nos telefones: (63)3491-1118/9911-1021, e-mail: luzinopolis2009@hotmail.com.

Luzinópolis - TO, 03 de fevereiro de 2012.

Erasmo Miranda de Sousa Pregoeiro

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 020/2012 Processo nº 020/2012

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL REGISTRO DE PREÇOS TIPO: MENOR PREÇO UNITÁRIO

A PREFEITURA MUNICIPAL LUZINÓPOLIS - TO, mediante Pregoeiro e equipe de apoio, designados pelo Decreto nº 42/2011, torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando no dia 20 de fevereiro de 2012, às 15:30 horas (Horário Local) o Pregão Presencial para Ata de Registro de Preços objetivando a Aquisições de Verduras, Frutas, Carnes e Gás para atender os alunos na rede de educação básica publica municipal Núcleo de PETI e Centro de Convivência do Idoso para atender as necessidades deste município, pelo sistema de Registro de Preços. Informações nos telefones: (63)3491-1118 / 9911-1021, e-mail: luzinopolis2009@hotmail.com.

Luzinópolis - TO, 03 de fevereiro de 2012.

Erasmo Miranda de Sousa Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ROSALÂNDIA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS 005/2012

Órgão: Fundo Municipal de Saúde de Nova Rosalândia-TO Modalidade/Número: Tomada de Preços nº. 005/2012. Objeto: Aquasção de Material Odontológico.

Discriminação do Objeto: Aquisição de Material Odontológico para a Unidade de Saúde da Família, para manutenção do Programa Saúde Bucal do Município de Nova Rosalândia-TO. (Fornecimento parcelado, ou seja, de foreceiro e de contrator de 2012) de fevereiro a dezembro de 2012).

de fevereiro a dezembro de 2012).

Tipo: Menor preço por item
Processo Nº.: 046/2012

Data de Abertura: 23/02/2012.

Horário: 15h:00min. Horário de Palmas-TO.

Local da Abertura: Prefeitura Municipal, situada na Rua 22 de Abril nº. 300,
Centro, em Nova Rosalândia/TO.

Legislação: Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações. OBS: Maiores informações, favor entrar em contato com a CPL, por meio do telefone nº. 0xx63 3520-1203/3520-1297, E-mail: <u>licitacao@novarosalandia</u>. gov.br ou www.novarosalandia.to.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS 006/2012

Órgão: Fundo Municipal de Saúde de Nova Rosalândia-TO

Modalidade/Número: Tomada de Preços nº. 006 / 2012. Discriminação do Objeto: Contratação de empresa para realizar Exames de Ultrassonografia – Ultrasson Abdominal, Endovaginal, Transvaginal, Obstétricas e Outros no Município de Nova Rosalândia-TO. (no período de fevereiro a dezembro de 2012).

Tipo: Menor preço por item Processo Nº.: 044/2012 Data de Abertura: 23/02/2012.

Horário: 14h:00min. Horário de Palmas-TO.

Local da Abertura: Prefeitura Municipal, situada na Rua 22 de Abril, nº. 300,

Centro, em Nova Rosalândia/TO. Legislação: Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações. OBS: Maiores informações, favor entrar em contato com a CPL, por meio do telefone nº. 0xx63 3520-1203/3520-1297, E-mail: licitacao@novarosalandia. gov.br ou www.novarosalandia.to.gov.br.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAÍSO DO TOCANTINS

REAVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Paraíso do Tocantins, através da sua Pregoeira e equipe de apoio, torna público que fará realizar na sala de reuniões da sede da Prefeitura, sito na Av. Transbrasiliana, nº 335, Centro - Paraíso do Tocantins/TO:

REABERTURA:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2012 - AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS, às 10:00 hs, dia 24/02/2012 (Motivo Licitação Deserta). (Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social)

O Edital poderá ser examinado/retirado pelos interessados no endereço acima, a partir desta data. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelo telefone (63) 3904-1577 ou pelo e-mail: licitação@ paraiso.to.gov.br.

> **VERONICA AUGUSTO** Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Paraíso do Tocantins, através da Pregoeira e equipe de apoio instituídos pelo Decreto nº 160-A/2011, torna público que fará realizar no Auditório da Sede da Prefeitura Municipal, sito na Av. Transbrasiliana, s/n, Centro – Paraíso do Tocantins - CEP: 77.600-000, o seguinte Pregão:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 003/2012 - CONTRATAÇÃO DE HORA/ MÁQUINA

Data: 24/02/2012 – às 09:00 hs

(Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos)

O Edital poderá ser examinado/retirado pelos interessados no endereço acima, a partir desta data. Maiores informações poderão ser obtidas no local, no telefone: (63) 3904-1577 ou pelo e-mail: licitação@ paraiso.to.gov.br.

> **VERONICA AUGUSTO** Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO NACIONAL

AVISOS DE LICITAÇÃO

PREGÃO NA FORMA ELETRÔNICA Nº 003/2012

O Município de Porto Nacional, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público, que fará realizar às 08:30 horas (horário de Brasília) do dia 27 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, no sitio www.bb.com. br ou www.licitacoes-e.com.br, pregão na forma eletrônica, tipo MENOR PREÇO POR LOTE, visando a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSUMO E PERMANENTE DESTINADOS À SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DESTE MUNICÍPIO. Mais informação através do fone (63) 3363–6000, junto à Comissão Permanente de Licitação, das 08:00 às 12:00 horas, de segunda à sexta-feira.

Porto Nacional - TO, 06 de fevereiro de 2012.

Wilington Izac Teixeira Pregoeiro

PREGÃO NA FORMA ELETRÔNICA Nº 004/2012

O Fundo Municipal de Porto Nacional - TO, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que fará realizar às 10:30 horas (horário de Brasília), do dia 27 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, no sitio www.bb.com.br ou www.bb.com.br ou www.licitacoes-e.com.br, pregão na forma eletrônica, tipo MENOR PREÇO POR LOTE, visando a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ODONTOLÓGICOS DESTINADOS AO CENTRO ESPECIALIZADO ODONTOLÓGICO, DESTE MUNICÍPIO. Mais informação através do fone (63) 3363–6000, junto à Comissão Permanente de Licitação, das 08:00 às 12:00 horas, de segunda à sexta-feira.

Porto Nacional - TO, 06 de fevereiro de 2012.

Wilington Izac Teixeira Pregoeiro

PREGÃO NA FORMA PRESENCIAL Nº 009/2012

O FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE PORTO NACIONAL - TO, através da Comissão de Licitação, torna público que fará realizar no dia 27 do mês de Fevereiro de 2012, às 08:30 horas, na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação – CPL, situada na Av. Murilo Braga, nº 1887, Centro, nesta cidade, licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL tipo MAIOR PERCENTUAL DE DESCONTO, visando à AQUISIÇÃO DE PASSAGENS TERRESTRES PARA ATENDIMENTO AO FMAS (FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL) DESTE MUNICÍPIO. O Edital deverá ser retirado junto à Comissão Permanente de Licitação, das 08:00 às 12:00 horas, de segunda à sexta-feira. Mais informação através do fone (63) 3363-6000, ramal 214.

Porto Nacional, 06 de fevereiro de 2012.

Wilington Izac Teixeira Pregoeiro

EDITAIS DE COMUNICAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Porto Nacional, CNPJ 00299198/0001-56, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença de Instalação para a atividade saneamento básico-aterro sanitário, para ser construído no município. O empreendimento se enquadra na Resolução do CONAMA nº 237/97, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta Atividade.

A Prefeitura Municipal de Porto Nacional, CNPJ 00299198/0001-56, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença Prévia para a atividade saneamento básico - aterro sanitário, para ser construído no município. O empreendimento se enquadra na Resolução do CONAMA nº 237/97, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta Atividade.

A Prefeitura Municipal Porto Nacional, CNPJ 00299198/0001-56, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins — NATURATINS, a Licença de Operação para a atividade saneamento básico - aterro sanitário, para ser construído no município. O empreendimento se enquadra na Resolução do CONAMA nº 237/97, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta Atividade.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FÉLIX DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA Nº 001/2012

A Prefeitura Municipal de São Felix do Tocantins, Estado do Tocantins, torna público que às 14:00 horas do dia 12 de março de 2012, fará realizar, na sede da Prefeitura, licitação na modalidade CONCORRÊNCIA, tipo MAIOR OFERTA, visando à outorga de Permissão Remunerada de Uso de Bem Público. O objeto do presente termo é a outorga de permissão de uso para exploração comercial de espaço público localizado nas imediações da cidade. Edital e maiores informações encontram-se à disposição na Secretaria Municipal de Administração. Demais informações podem ser obtidas no mesmo local e horário, pelo telefone (63) 3576-1096.

São Felix do Tocantins, 03 de fevereiro de 2012.

Magno de Jesus da Silva Reis Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE TOCANTINÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A PREFEITURA MUNICIPAL DE TOCANTINÓPOLIS, pelo presente Edital que faz publicar na sede da Prefeitura e em jornal de ampla circulação na região, considerando que foram envidados todos os esforços e empreendidas todas as diligências dos técnicos sociais desse Município para localização do(s) beneficiário(s) do Programa Minha Casa Minha Vida – PMCMV destinado a municípios com população limitada a 50.000,00 (cinquenta mil) habitantes que se encontram em local incerto e não sabido, convoca as pessoas abaixo relacionadas à comparecerem na sede da Secretaria Municipal de Habitação, localizada na Rua Pedro Ludovico (próximo à Câmara Municipal), para atualização de seus dados de contato, no prazo de 30 (trinta) dias corridos, contados a partir da data desta publicação, sob pena de terem suas inscrições declaradas SEM EFEITO, seus contratos rescindidos, sendo assim substituídos por outras pessoas. Informamos ainda, que o não comparecimento dos convocados no prazo de 30 (trinta) dias implicará no cancelamento/rescisão imediata dos contratos firmados com esta PREFEITURA MUNICIPAL DE TOCANTINÓPOLIS e o BANCO PAULISTA.

Beneficiários/CPF:

Rosirene Sousa da Conceição/030.178.781-63; Elinalva Carvalho de Sousa/026.388.671-95; João Mendes da Silva/637.933.853-53; João da Conceição/836.314.531-91.

Tocantinópolis - TO, 23 de janeiro de 2012.

Fabion Gomes de Sousa PREFEITO MUNICIPAL

DECRETO N°. 009/2012, DE 30 DE JANEIRO DE 2012.

"Dispõe sobre as nomeações dos candidatos aprovados no Concurso Público/001/2010 para provimento de cargos do quadro efetivo do Município de Tocantinópolis/TO".

O PREFEITO DO TOCANTINÓPOLIS, Estado do Tocantins, no uso das atribuições legais que lhe confere a Art. 64, VIII, da Lei Orgânica do Município de Tocantinópolis;

Considerando o que dispõe no Edital do Concurso Público promovido pela Prefeitura Municipal de Tocantinópolis, através do Centro de Seleção Município Assessoria, devidamente HOMOLOGADO através do Edital nº 001/2010, publicado no Diário Oficial do Estado n.º 3.250, de 03 de novembro de 2010;

DECRETA:

Art. 1º - Ficam NOMEADOS, nos termos das Leis nº 602, de 13 de dezembro de 1.995 e 838/2010, de 23 de abril de 2010, para os seus respectivos cargos, os candidatos abaixo indicados, devendo comparecer na Sede da Prefeitura Municipal de Tocantinópolis Estado do Tocantins, localizada na Rua da Estrela nº. 303, Centro, a partir de sua publicação, aonde os mesmos deverão apresentar toda documentação exigida no Edital do referido concurso.

Clas	Cargo	Nome do Candidato
8	Enfermeiro PSF	Eva da Costa Falcão Sales
9	Enfermeiro PSF	Rejane das Chagas Ramos
3	Assistente Social	Samara Cordeiro da Silveira

Art. 2º - Os nomeados terão o prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, a contar da publicação, para tomar as providências constantes no artigo anterior, findo o qual serão declaradas sem efeito as presentes nomeações.

Art. 3º - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as demais disposições em contrário.

PALÁCIO ALZIRO GOMES DE SOUSA, Em Tocantinópolis Estado do Tocantins aos (30) trinta dias do mês de (01) Janeiro de 2012.

FABION GOMES DE SOUSA Prefeito Municipal

KALLIL CARREIRO DA SILVA Secretário de Administração

PUBLICAÇÕES PARTICULARES

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A Empresa KENERSON IND. E COM. DE PRODUTOS ÓPTICOS LTDA - FILIAL, inscrita no CNPJ - 07.019.231/0004-39, torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Serviços Públicos a Licença Municipal de Instalação (L.M.I.) para a atividade de Indústria e Comércio de Produtos Ópticos, no endereço, Quadra 912 Sul, Al 05, Lts 16/17, Distrito Eco-Industrial, na Cidade de Palmas-TO. O empreendedor se enquadra nas Resoluções CONAMA n° 001/86 e n° 237/97, que dispõem sobre o Licenciamento Ambiental.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

Jose Geraldo Gonçalves, CPF:568.085.931-91, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Outorga de Água (DUI), Licença Prévia (LP), de Instalação (LI) e de Operação (LO) para a atividade de Fabricação de Carvão Vegetal, com endereço na Fazenda Brejinho e parte Faz Jatai, Matrícula 1684, 1683, 1687, 1686, Zona Rural, Município de Lavandeira-TO. O empreendimento se enquadra na resolução CONAMA n.º 237/97, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta atividade.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

Torna-se público que a empresa MARIA DO SOCORRO BARROS VIEIRA, CNPJ: 02.884.386/0001-77, requereu junto ao Instituto de Natureza do Tocantins (NATURATINS) as seguintes licenças: licença prévia, de instalação e operação para extração de substâncias minerais enquadradas como atividade de médio porte, conforme Resolução COEMA 07, de 09 de agosto de 2005, no município de Wanderlândia, em uma área de 45,98 ha.

Palmas - TO, 07 de fevereiro de 2012.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

WILBER PEREIRA SANTANA, CPF: 233.970.471-53, torna público que requereu junto ao NATURATINS a Licença Prévia (LP), de Instalação (LI) e de Operação (LO) para a atividade de extração de areia na margem do Córrego Batalha, município de Dianópolis/TO. O empreendimento está enquadrado nas Resoluções CONAMA 01/86 e 237/97.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

O senhor Edmlson Gomez de Souza, CPF 219.236.391-53, torna publico que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins — NATURATINS, as licenças Prévia, de Instalação e Operação para atividade de extração de Areia, cascalho e argila, sito na Fazenda Gurvia, zona rural, município de Colinas do Tocantins - TO. O empreendimento se enquadra na resolução CONAMA 001/86 e 237/90 que dispõe sobre licença ambiental.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa AGROAÇAÍ – PESQUISA, AGRICULTURA, IND. E COM. DE AÇAÍ LTDA, CNPJ 10.787.291/0001-63, torna público que requereu Ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença Prévia (LP), para a atividade de Agricultura Irrigada, Cultivo de Açaí, a ser instalado na Fazenda Barreiro, município de Lagoa da Confusão – TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA n°. 237/97 e Resolução COEMA n°. 07/05, que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa AGROAÇAÍ – PESQUISA, AGRICULTURA, IND. E COM. DE AÇAÍ LTDA, CNPJ 10.787.291/0001-63, torna público que requereu Ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença de Instalação (LI), para a atividade de Agricultura Irrigada, Cultivo de Açaí, a ser instalado na Fazenda Barreiro, município de Lagoa da Confusão – TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA n°. 237/97 e Resolução COEMA n°. 07/05, que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa AGROAÇAÍ – PESQUISA, AGRICULTURA, IND. E COM. DE AÇAÍ LTDA, CNPJ 10.787.291/0001-63, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença de Operação (LO), para a atividade de Agricultura Irrigada, Cultivo de Açaí, a ser instalado na Fazenda Barreiro, município de Lagoa da Confusão – TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA n°. 237/97 e Resolução COEMA n°. 07/05, que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A Empresa Auto Posto Cabral, CNPJ, 26.889.634/0004-83, torna público que requereu à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, Meio Ambiente e Habitação, a Licença Municipal de Operação, para atividade de Posto de Abastecimento de Combustível, sito na Zona Urbana do Município de Palmas - TO. O empreendimento se enquadra na Resolução do CONAMA nº 273/00, que dispõe sobre licenciamento ambiental desta atividade.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

Josimar Mendes de Brito, proprietário da Chácara Manaim, CPF – 252.216.392-20 torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a Licença previa, de instalação e operação para atividade de fabricação de carvão. Sua localização se dá no assentamento Macaúba, município de Pium-TO. O empreendimento se enquadra na resolução CONAMA nº 237/97, que dispõe sobre impacto ambiental.

